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Bono lleva al Parlamento regional y al Senado 
el spot del Júcar ‘vetado’ por TVE
m pretende dedicarlo a aulas de la Universidad Popular

.11’1’ quiere cerrar el
Mercado de Carretas
• Aace unos años ñte un 
cierno municipal socialis- 
• fí Que pretendió cerrar 
• Mercado de Carretas, 
^indose con la oposición 
• fonjerc/aníes y vecinos, 

es el equipo del PP 
se plantea cambiar

•“MÚno del edificio.

W concejal de Cultura, 
Vasco, anunció ayer 

medida que vaya decre
te la actividad del Mer- 

se estudiará 
■wbilidad de instalar allí 

la Universidad Popu- 
W Cesta forma, se cerraría 
K^yos mercados más tra- , 
W de la ciudad. Ayer 
■¿«guraron las nuevas 
'Kl?^^ ^^^niinistrátivas

>• ubicadas en la parte 
uel edificio del Mer-

(Pág. 11)

f Albacete intentará
f ntuar hoy ante el Rayo

El Mercado de Carretas, nuevamente en peligro.

1<
S

MORTUALBA
TANATORIO-CREMATORIO (

Camino del Cementerio,s/n MORTUA 1 IB A

F^cano en ^Ta Peineta” TANATORIO
a esta^^^*^^*^ Balompié inten- 

30 horas) 
—positivo de 

campo de 
’ ^^’^PO en donde 

r^líUem disputa pro-, 
Cnn^i ^’J^ partidos 

h Dani
K^'Pl AJI Superación de 

tra?^^ ^^ presenta en 
B^'fes m?^*^Suir puntuar 
B’^ros compromi-

43 y 44)

►El técnico Luis 
Sánchez Duque 
apuntó ayer que 
''el Rayo nos 
respeta y 
nosotros vamos a 
ir a por el
partido

- 3 SALAS DE VELATORIO/CLIMATIZADAS

- CAFETERIA (AUTOSERVICIO) CLIMATIZADA

CREMATORIO
- UNIDAD DE CREMACION E INCINERACION

INFORMACION:
TELEFONO: 21 76 77-52 20 22 FAX: 24 61 95

Páginas especiales 
dedicadas a la Feria 
de Hellín, que 
recupera sus fechas 
tradicionales

LA TRIBUNA dedica unas 
páginas especiales a la Feria 
de Hellín, que para la edición 
de este año recupera sus fechas 
tradicionales, a la espera de 
lo que decidan los habitantes 
de la ciudad en el referéndum 
que se celebrará en noviembre.

Será una Feria atípica en 
cuanto a las jornadas de cele
bración, porque el certamen ha 
llegado en otoño un poco “de 
rebote” y como consecuencia 
de una sesión plenaria en la 
que quizás se cogió a parte 
de’ la Corporación un poco 
“fuera de juego”, propiciando 
el retorno a estos días, tras 
más de una década.

En cualquier caso, los helli- 
neros piensan ahora que lo 

^más importante es vivir la 
’ Feria, saborear lo que se ha 
programado y suplir lo que fal
te con entusiasmo y alegría.

(Págs. 24 a 32)

El Gobierno 
suprimirá la mili 
obligatoria antes 
del año 2003

El secretario de Estado de 
Comunicación, Miguel Angel 
Rodríguez, señaló ayer que el 
Consejo de Ministros aprobó 
la creación de 12.500 plazas 
de soldados profesionales y 
anunció que antes del 2003 
quedará suprimida la mili y 
habrá un Ejército plenamente 
profesional.

Por otra parte el Consejo 
de Ministros aprobó los Pre
supuestos para 1998 que con
templan que los ingresos del 
Estado aumenten un 3,8 por 
ciento y los gastos un 3,2 por 
ciento, según el ministro de 
Economía, Rodrigo Rato, para 
quien los presupuestos, “los del 
euro y la recuperación”, con
tarán con “igual o más apoyo” 
de los socios de Gobierno que 
los de 1997. '

(Págs. 33, 38 y 39)
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«EL TIEMPO FARMACIAS^
MAPA DE TIEMPO SIGNIFICATIVO DE ESPAÑA.
Elaborado el 2fiAI!W7 a las 11,00 hora local. Válido para el 21/09191

MAPA PREVISTO DE SÜPEBHCIE

VUJDaiy-^r^J A11 UTC-H’

ALBACETE
PARA HOY: De 9^0 de la mañana a 10 de la noche:
MEMBIELA, Dr. García Reyes, 5 (Zona Parque Sur);
GRIMA, Pérez Pastor, 81 y FARMACIA DEL
ROSARIO, Rosario, 38
De 10 de la noche en adelante:
MEMBIELA, Dr. García Reyes, 5 y GRIMA, Pérez
Pastor, 81 (Esquina Hermanos Giménez)
PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de

la noche:
FARMACIA SAN AGUSTIN, Muelle, 7 (Frente Clínica
Médica); SOTOS, Pérez Galdós, 43 y CALLEJO,
Hermanos Falcó, 27 (Cerca Hospital General)
De 10 de la noche en adelante:
FARMACIA SAN AGUSTIN, Muelle, 7 y SOTOS, Pérez
Galdós, 43 (Esquina Torres Quevedo)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: ALFARO MARTINEZ, Hiedra, 18
PARA MAÑANA: CASARRUBIOS-ARANGO,
Madres, 8

HELLIN
PARA HOY: ESPINOSA FERNANDEZ, El Rabal, 4 
PARA MAÑANA: ROMERO-FALCON, Pl. de la 
Iglesia, 2

TOBARRA
PARA HOY: GARCIA REINA, Mayor, 80
PARA MAÑANA:GARCIA REINA, Mayor, 80

LA RODA
PARA HOY: TALAVERA VINAS, Pl. Mayor, 5 .
PARA MAÑANA: TALAVERA VIÑAS, Pl. Mayor, 5

ALMANSA
PARA HOY: GRAMAJE MICO, Manuel de Falla, 28 
PARA MAÑANA: DOMENECH PERIS, Pl. de la 
Constitución, 2

1- M
i CS 
' hi

ALBACETE
Parque de Bomberos.........59 610(
Policía Nacional....................22 33 62»
Policía Municipal................. 59612( \
Guardia Civil........22 11 00-218661 '

G. Civil de Tráfico............. 21 07 21•
Casa de Socorro.................. 2161 ófei
Cruz Roja Ambulancia..... 21901^

Urgencias..................................597137*4,
Hospital General................. 59 71 Off
Alcohólicos Anónimos...... 500311 ^’
Estación de Ferrocarril......21021 ’̂

0. Reclamación Precios ....59 61 iL

Protección Civil 59 98 00] Y 
50 8801] , 

Tele-Ruta (Madrid)....91-535 22 21“ 
Teléfono de la Esperanza .52 34 34® 
Teléfono del Vecino..........24 250(fr¿’
Emergencia de Gas Castilla-Ut:-:
Mancha..................................... 21 25 21
Radio Taxi........ ...........52 20 04[jj.

LA RODA -

Chubascos tormentosos
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del 

Instituto Nacional de^ Meteorología la temperatura máxima prevista 
para hoy es de 24 grados, mientras que la mínima prevista es 
de 14 grados. Los cielos estarán muy nubosos con posibilidad de 
chubascos tormentosos, localmente moderados. Los vientos serán 
flojos de componente Sureste y las temperaturas se mantendrán 
sin cambios.

Santos Vicente de Paúl, 
Adolfo, Hilario, Juan, Floren
tino y Marcos.

Días transcurridos: 248
Días hasta finalizar el año: 

97

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 06,07 y 

se pone a las 18,04 (H. S.).
La luna sale a las 02,06 

y se pone a las 16,00 (H. S.).

Policía Local.........................
-Guardia Civil........................
Casa de Socorro.................
Cruz Roja...............................

HELLIN
Comisaría de Policía.........
Servicio Urgencias S.S......
Policía Municipal................
Bomberos...............................
Cruz Roja...............................

ALMANSA
Parada de Taxis...................
Bomberos.......................... ....
Hospital Ntra. Sra. Belén

.44 409], 

.441311'"

.4413 21

.44 05 6^ fifí

.301511 tpr

.30 036] JK

.30 000(

.30 0081'"

.30080(.-

341080
34 00 80

CENTRAL IDIOMAS VA ESTA DISPONIBLE
centro de estudies

Calderón de la Barca. 14 - Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE

THE LANGUAGE LIBRARY
CURSO DE INGLES A DISTANCIA

Creado por VEKTOR MULTIMEDIA (empresa avalado por la BBC) 

y adaptado por CENTRAL IDIOMAS

CONTENIDO DEL CURSO:
-DIALOGOS (escucha y práctica)
-GRAMATICA (explicaciones y ejercicios)
-COMPRENSION DE LECTURAS
-COMPRENSION DE CONVERSACIONES
-CULTURA

DIRIGIDO A:
-Adultos con horario no fijo
-Residentes en localidades sin centro de 

idiomas
-Profesionales
-Empresas (precios especiales por grupos)

TUTORIAS INDIVIDUALES Y POR TELEFONO 0 POR CORREO ELECTRONICO

NIVELES DISPONIBLES:
PRINCIPIANTES a partir del 30 DE SEPTIEMBRE
ELEMENTAL a partir del 15 DE OCTUBRE
INTERMEDIO a partir de NOVIEMBRE
AVANZADO a partir de DICIEMBRE

INFORMACION: CENTRAL IDIOMAS Calderón de la Barca, 14 * 02002 ALBACETE * Tel: 23 00 74

Policía Municipal.....  
Guardia Civil............
Cruz Roja....................
Casa de Socorro......

VIILARROBLEDO 
Policía Municipal...^. 

Centro de Salud...... 
Centro de Salud...... 
Guardia Civil............  
Bomberos....................

Lunes, 22.....
Martes, 23
Miércoles, 24
Jueves, 25
Viernes, 26....

.34198(1

.310465

.3 4 00 96
341190

1» 

Mi

34198flp

J
14 04(16
143611

1401íí^
14 00»;

47091
70621! s¡

Jueves, día 25 ., J

Coinple. 47
Sábado, día 20 _ ,.y

Comple. 42 r

Lunes, día 22

Comple. 26
Martes, día 23

Comple. 40

Rein.

0

Miércoles, día 24
1— 2—12—24—2 
1Rein.

Comple. 5
Viernes, día 26 ,^

2O_28-31-35--’‘^„. ,

Comple. 12

.C.D.2O22
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Cosas que se nos quedan atrás

LUIS PARREÑO

362 
IM
1661

0 podemos asegurar que vaya a ser la última 
vez que escribamos sobre la Feria recién clau
surada, de la que todavía quedan ecos festeros,1723

il6isiicdados en los Jardillos, mientras la empresa Játiva está
OiWgando los arcos de la iluminación extraordinaria. Por 
:^^rto, ¿advirtieron la gran belleza de la ornamentación de 
lj®ie.xplanada del recinto ferial? Pensamos que esta firma 
l2o;íiDerense se ha hecho digna de una distinción especial. 
!00( iiendamos esta sugerencia como otro de los varios cabos 
iltpese nos quedan sueltos y que queremos dejar atados.

Y es que, dado el gran número de actos y festejos, citas 
invitaciones —que no tiene nada de malo, al contrario— 

¡4311(110 se anuncian en Feria, no tiene nada de extraño que 
15 OWs «perdamos» algo en tan extenso como atrayente programa, 
a-l^oi falta material de tiempo o, posiblemente porque no se

dio la importancia debida. En algún caso todavía se está 
■ “lienipo, concretamente para visitar la espléndida exposición 
j'i fotografía que se exhibe en el Ateneo, como resultado 
131 i un concurso de gran exigencia, como corresponde a su 
[32 5'ígoría nacional. Los aficionados, los amantes de la foto- 
)5 6 sifía, pueden, todavía, admirar más de medio centenar de 

aénticas obras de arte, de las más diversas técnicas y estilo, 
151 ¡presionantes y realistas algunas, encantadoras fantasías, 

añosísimas abstracciones, expresionismo vigoroso en la gran

MM*-------------------------------------------------------------------------------

mayoría. El color también concursa y de 
manera muy brillante, aunque, para nosotros, 
y creemos que para muchos aficionados, el 
blanco y negro son los puntos básicos para 
la concentración del ingenio y la técnica 
del artista en la resolución de las compo
siciones de motivos y figuras con luces y 
sombras. La exposición puede haber pasado
desapercibida, por lo que hemos creido oportuno «recomen
daría» porque, efectivamente, es un acontecimiento vinculado
a la Feria, un cabo que pudiera haber quedado suelto. Como 
también lo pueden ser las exposiciones que se pueden visitar, 
todavía, en el Museo de zMbacete, «Los tesoros de la selva, 
la microfauna»; en la cafetería Montecasino, «El mundo animal 
a través de la pintura», de Laura Díez, prolongación filial 
de un admirado profesor albacetense y, finalmente, la expo
sición de Juan Celaya, en el Centro Cultural de la Asunción. 
El popular pintor rodense, por otra parte, atraviesa unos 
momentos muy amargos por el fallecimiento de su esposa, 
María Pilar Gil Alvarez, ocurrido recientemente en nuestra 
capital, habiéndose celebrado el sepelio en su pueblo natal 
de La Roda. Elevamos una oración por el alma de la fallecida, 
reiterando nuestra condolencia al buen amigo.

Doloroso «cabo» si lo tenemos que atar con lágrimas.

EDITORIAL

Ni unos 
ni otros

L
a polémica surgida en 
tomo a la “censura” 
ejercida desde RTVE 
negándose a emitir un spot de 

la Junta pone de manifiesto una 
vez más que, en muchos aspectos, 
vivimos en una democracia sólo 
teórica. No es de recibo que el 
“ente público”, la televisión que 
pagamos entre todos, rechace un 
anuncio basándose en criterios 
evidentemente políticos; el. argu
mento de que en esa publicidad 
no se ofrecen bienes ni servicios 
es tan endeble como inadecuado, 
pues se cuentan por centenares 
los spots puramente institucio
nales.

)80(l,_______

So8¡®^OEIA

B,«4<»«M

3465 
30 9^^—-------
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Un día en Ias carreras
JUAN L. HERNANDEZ PIQUERAS

19 J or deformación cinematográfica , pasar un día en las carreras,
sena, como los hermanos Marx, ir al hipódromo; pero cuando

carreras se trata en Albacete, la cita no es otra que 
La Torrecica”, en el circuito de velocidad, por supuesto, que 

„,j ' ''^‘^’’‘’’‘^cica” tan cercana. Y lo cierto es, que aunque
®® ^Ti^^ pese, la llegada a Albacete del mundial de 
j j^roikes el pasado fin de semana, fue una oportunidad de pasar 

'^^ carreras, de manera excelente, con un espectáculo 

gran nivel y magnitud que proporciona a Albacete 
¡ñero e imagen de lo que muchos piensan, y que es en 

y causa por el que un día, allá por los inicios 
nació este circuito, en el que después ha habido 

1^21i bPolcniicas que carreras.

película de terror, a mí el circuito me 
JaJeyenda del doctor Frankesteiq, que dio vida a 

yan criatura y después no sabía que hacer con ella y la 

' a su suerte. Y algo de eso le ocurrió al PSOE cuando 
' nat corno el propio doctor desafiando las leyes de 

1 ~^^ ^^^^ ^^^° '^^ leyes de Bono que nunca dio
in 4 ;t,j 5*®a a éste proyecto del PSOE albaceteño, y en concreto 

I ^ ‘^°^’^ Jerez, que a falta de bendiciones se conformó 
-allí i ^ ^^ Junta llegaran, eso sí, algunos millones. A partir 

i'íon’ °^ enfrentamientos políticos y los problemas de gestión 
■ ^¡rice^^'^^^’^^^ ^^ cicatrices el desarrollo de la criatura, unas 

'^n h^^^ ^°^^ ®' afianzamiento deportivo de estas instalaciones 
"^ es ^'^^^ Y ^^^ afianzamiento pasa por hechos puntuales 

evento mundial del pasado fin de semana, con salas

3651

7
in. 3

de prensa llenas de periodistas de los más dis
pares países, con imágenes televisivas difundien
do a diferentes rincones del mundo el nombre 
y las vistas de Albacete. Aunque para ello, la 
última palabra la siguen teniendo los políticos. 
Eso sí, unos políticos que ya no son los mismos 
que eran cuando el circuito inició su difícil 
singladura.

Eso sí, hoy vas a pasar un día en las carreras 
y ya no ves a ninguno de aquellos políticos que crearon el circuito, 
es como si no lo quisiesen ver ni en pintura. Ahora son los 
del PP los que desembarcan en pleno en cada carrera, y si ésta 
es importante, como la del pasado domingo, el desembarco es 
como un día “D” en Normandía, es decir masivo, y son los Garrido 
o De Moya los que suben al podio de los triunfadores y se hacen 
la foto con Kocinski, mientras Ballesteros se da una vuelta por 
los boxes y observa las máquinas japonesas que entusiasman a 
cualquier motero. Algunos, incluso, se atreven a bajar a pista 
y dar el banderazo de llegada en una de las pruebas, como hizo 
Núñez Nogales, que además, por primera vez en la historia del 
motociclismo mostró al vencedor no la tradicional bandera de
cuadros ajedrezada, si no una bandera azul, que sorprendió al 
confuso piloto alemán que acababa de ganar la prueba de supersport 
y que no sabía nada de los cambios que ha experimentado el 
circuito de Albacete en los últimos tiempos, donde ya no quedan 
banderas rojas más que en las curvas, y donde el color que ya 
impera es el azul.

Sin embargo, hay que decir que 
Bono no ha hecho sino encon
trarse con la horma de su zapato, 
pues tampoco es en absoluto 
democrática la utilización de fon
dos públicos para campañas de 
auto-bombo descaradamente 
políticas. “Vender” el acuerdo del 
Júcar como un éxito de la Junta 
de Comunidades frente a la acti
tud del Gobierno central es pasar 
por alto los más de catorce años 
durante los que Bono parecía no 
saber que existía el río Júcar. La 
publicidad institucional, cuando 
se convierte en un arma de cam
paña electoral permanente, deja 
de estar justificada y mueve más 
a irritación que* al aplauso de los 
supuestos logros.

Por ello, ni los unos ni los otros 
tienen razón en esta polémica. 
Muy mal por el PSOE, que se 
salta la lógica y la honestidad con 
campañas como la del Júcar, y 
muy mal por el PP, que por una 
rabieta casi infantil intenta impe
dir que aparezca un mensaje 
determinado en la televisión que 
es de todos los españoles, y no 
sólo del Gobierno. Y nosotros, 
los pobres castellano-manchegos, 
en medio...

LA TRIBUNA
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Aprendiendo a estudiar
PROGRAMAS DE EDUCACION FAMILIAR “PREF ALBACETE”

pesar de los avances 
que se han producido 
en las últimas décadas 

en el mundo de la docencia, 
una parte importante de los 
adolescentes siguen sin saber 
estudiar, y desconocen que sus 
resultados académicos mejora
rían extraordinariamente con 
poner tan solo, un poco de 
orden en su estudio.

Ponerse a estudiar exige una 
cierta preparación previa. En 
la mayoría de los casos, nues
tros hijos se sientan delante de 
la mesa sin tener preparado el 
material, los libros o los apun
tes necesarios; de este modo, 
su trabajo escolar suele pro
longarse innecesariamente.

Planificar las horas de estu
dio es el siguiente paso para 
comenzar a estudiar correcta
mente. Deben marcar objetivos 
y distribuir el tiempo disponi
ble; esto les permitirá aprove
char, al máximo, los momentos 
de estudio y mejorar su ren
dimiento.

Asimismo, la motivación per
sonal también jugará un papel 
fundamental. Si nuestro hijo es 
incapaz de decidir por si mismo 
que no debe levantarse de la 
mesa hasta haber realizado 
todas las tareas previstas para 
ese día, cualquier técnica de 
estudio resultará inútil.

La concentración es tan 
importante como la planifica
ción. Si nuestro hijo se habitúa 
a empezar a estudiar todos los 
días a la misma hora, sacará 
mucho más partido a su tra
bajo.

Tendremos que procurar que 
sus momentos de trabajo sean 
más o menos continuados. Esto 
no significa que no puedan rea
lizar pequeños descansos, pero 
éstos no serán superiores a 5 
ó 10 minutos por cada hora 
de estudio.

Una vez metido de lleno en 
la tarea y con todo el material 
preparado, nuestro hijo tendrá 
que marcarse una serie de nor
mas a seguir:

1 .- Lectura detenida y 
reflexiva del texto. Será nece
sario realizar una lectura previa 
y detenida de cada uno de los 
capítulos que se haya previsto 
estudiar ese día. Así resultará 
fácil extraer sus primeras con
clusiones y comprender el sen
tido global del texto.

2 .- Identifícación de las ideas 
principales. Escogiendo y 
subrayando aquellas más 
importantes.

3 .- Elaboración de un exque
ma a partir de las ideas subra
yadas. Después de la lectura 
reflexiva, será bueno hacer un 
esquema y elaborar un peque
ño resumen con frases comple
tas sobre el tema en cuestión. 
Sólo se tendrá la certeza de 
que el esquema está bien 
hecho, si la lectura 
recordar la totalidad 
analizado.

4 .- Memorización 
ideas. Utilización de 

ayuda a 
del tema

de las 
trucos de

memoria para recordar fechas 
y nombres. Si enseñamos a 
nuestro hijo a relacionar algu
nas fechas con el teléfono de 
casa, o con el día de su cum
pleaños, no solo le resultará 
más fácil memorizar, sino tam
bién más divertido.

5 .- Aplicación práctica de lo 
aprendido y realización de ejer
cicios. Una vez concluido el 
estudio, nuestro hijo tendrá 
que comprobar si realmente ha 
aprendido todo lo que se pro
puso. De poco le habrá servido 
todas sus horas de estudio si 
es incapaz de cerrar el libro 
o sus apuntes e intentar repetir 
lo aprendido: En estos casos 
lo mejor es hacer estos ejer
cicios por escrito.

A modo de colofón, hay que 
destacar la importancia del 
repaso. Ya sea a lo largo de 
los fines de semana o durante 
unos minutos cada día el repa
so es imprescindible a la hora 
de afianzar los conocimientos 
adquiridos con anterioridad.

Es inevitable que a nuestro 
hijo le cueste recordar un texto 
si después de haber trabajado 
incansablemente, abandona las 
materias ya aprendidas en el 
baúl de los recuerdos. Tras el 
estudio, conviene establecer un 
plan de repasos para paliar los 
efectos del olvido. Nuestra 
colaboración puede ser de gran 
importancia en esta fase, pues 
hay muchos chicos que prefie
ren que se les pregunten las 
lecciones antes que repasar 
ellos solos. Además este peque
ño trabajo en familia nos resul
tará muy útil, pues podemos 
comprobar el nivel de cono
cimientos que posee nuestro 
hijo, y si necesita reforzar, 
especialmente alguna asigna
tura.

OPINION

Un pacto para un modelo
educativo de calidad

JOAQUIN MUÑOZ CANTOS

a Comisión Ejecutiva 
de FETE-UGT de 
Castilla-La Mancha 

ha instado al gobierno regio
nal a exigir un acuerdo que 
garantice los principios edu
cativos anunciados en la 
Declaración Conjunta en 
Favor de la Educación firma
da el día 17 de septiembre, 
en Madrid, por diversas orga
nizaciones sociales.

FETE-UGT quiere que ese 
acuerdoj similar al Pacto de 
Toledo respecto a las pensio
nes, implique a todas las fuer
zas políticas en una declara
ción que defienda un modelo 
educativo de calidad, con 
independencia de una posible 
alternancia política. Al mar
gen de que pueda firmarse 
con ámbito estatal, 
FETE-UGT Castilla-La 
Mancha pretende que se sus
criba también en la región, 
por lo que ha transmitido su 
petición al consejero de Edu
cación, quien se ha mostrado 
muy receptivo a las tesis de 
la Federación de Trabajado
res de la Enseñanza de UGT.

FETE-UGT Regional apo
ya, asimismo, la petición de 
FETE-UGT Federal de exigir 
que el Consejo escolar del 
Éstdo -órgano consultivo del 
Ministerio de Educación- ela
bore un dictamen sobre la 
referida Declaración, para 
que se constituya una ponen
cia sobre el Pacto por la Edu
cación, que determine la nece
sidad de que las fuerzas polí
ticas confluyan en torno a un 
amplio acuerdo que garantice 
la aplicación de principios y 
criterios -educativos propios de 
un sistema escolar de calidad.

España, segunda potencia mundial en turismo

ntes, el turismo era 
sol y playas, gastro
nomía, algo de cul

tura del entorno y una buena 
acogida hotelera. Pero hoy 
exige más. Se perfecciona y 
busca una verdadera industria 
que une formación y tecno
logía para que las puertas del 
turismo duren todo el año y 
se unan a las buenas playas, 
clima cálido, buena gastrono
mía, servicios hoteleros y la 
cultura interior.

Rescatemos el ocio para el 
turismo y viajemos por el puro 
placer de hacerlo. El turismo 
y la hostelería han sido y serán 
los ejes para la paz y la dis
tensión mundial.

Ya está todo dispuesto para 
la celebración del “Día Mun
dial del Turismo” el 27 de 
septiembre, bajo el lema: “El 
turismo, actividad esencial del 
siglo XXI para la creación de 
empleo y la protección del 
medio ambiente”.

Desde 1980 se fomenta en 
esta celebración el conoci-

► Si el problema prioritario ha sido 

la escolarización, ahora surgen 
problemas en la adaptación de 
Centros

La Declaración Conjunta
en Favor de la Educación, sus
crita por FETE-UGT, asume 
dos de las principales reivin
dicaciones planteadas por este 
sindicato en su Comité Fede
ral Ordinario de Diciembre de 
1995:

a) Preservar la financiación 
pública del sistema educativo 
español, a través de mecanis
mos que estén por encima de 
los cambios políticos y de las 
discusiones anuales de los 
Presupuestos.

b) Garantizar un sistema 
educativo homologable en 
todo el Estado, con un com
promiso explícito para su apli
cación y desarrollo en los 
ámbitos estatal) autonómico y 
local.

Aunque FETE-UGT de 
Castilla-La Mancha se felicita 
por la firma de la referida 
Declaración conjunta, desea
mos efectuar algunas puntua
lizaciones:

1-) Pretendemos profundi
zar en la democracia escolar, 
en la homogenización del sis
tema educativo y en la mejora 
de las condiciones laborales 
de los trabajadores de la ense
ñanza pública y privada.

2-) Hay que desarrollar una 
normativa que impida un sis
tema dual entre los diferentes 
tipos de centros en cuanto 
supondría una auténtica

FRANCISCO RUIZ DE LA CUESTA (*) 

miento del turismo y su apoyo 
a la cooperación internacio
nal, a la paz en el mundo 
y al desarrolló de los pueblos.

Posibilidades atractivas 
para un turismo creativo que 
busca el viaje al interior como 
arca de sensaciones placente
ras, sabedores que aquí hay 
calidad, profesionalidad y 
escuelas para dar todo lo 
mejor que tenemos.

Seamos receptores de un 
turismo creativo hacia todo lo 
nuestro. Aquí está el tesoro 
oculto. Mejoremos la acogida 
y preparemos un servicio 
perfecto.

España ha sido pionera en 
el turismo. Ahora se perfec
ciona y busca una verdadera 
industria que exige apertura 
en el campo de los servicios 
ya que el turista es más exi
gente y quiere actividades 
creativas a la par que buena 
gastronomía y la cultura de 
los alrededores.

La formación de nuestros 
expertos es cada día más afi- 

segregación social.
3-) La posibilidad de elegii' 

Centro, dentro de la oferta 
de puestos escolares gratuitos^' 
lleva a una interpretación dé 
la libertad de enseñanza como 
liberta del consumidor que ¡ 
elige entre ciertos producto?^ 
Para FETE-UGT, el derecho 
a elegir Centro no es algo que^l 
por imperativo legal, debaiij 
sufragar los poderes públicos^

4-) La extensión de las sub
venciones a niveles no obli-; 
gatorios debe estar condicio
nada al incremento de la * 
financiación hasta, al menos, 
el 6 % del PIB, así como una;, 
oferta de puestos escolares; 
públicos que cubra la deman
da al 100 %.

5-) Si el problema priori
tario ha sido la escolarización, 
ahora surgen problemas en la 
adaptación de Centros, plan
tillas, alumnos, programas, 
etc., a la nueva estructura^ 
derivada de la reforma edu-jj 
cativa. Esta planificación ha 
de reaiizarse sobre la base de 
un sistema educativo básico; 
y común en el conjunto del 

Estado.
6^) Para analizar los pw 

blemas del presente y abordar 
el debate del futuro resulta, 
primordial la participación 
real y efectiva de todos los 
sectores afectados. ‘ 

nada. Las aturondades tu J 
ticas están siendo cada ^ 
más conscientes de *^.^i,^ 
que España posee y disen a 
Ayudarán cada vez mas hac^ 
una política adecuad P 
desarrollar estas m ci n 
deslumbrantes y avasa

“Íosé Manuel ;

Norniella, SectetarK) ^^ 
do de Comercio ^.^,,^, 
ha declarado. , ^P yan. 
que seguir están ^^^^^ 
®“Y1‘" Ya se ha converty» 
eTuse^nra .potencia 

dial en turismo .
Conocer y ^^^"s quieran- 

can; querer y g.^a de 
Jesús Vasalló diP g ^^fisnio 
sus gratas charlas. » 
es el arte del encu^n,^ ^^^^^, 

Celebrando el j^g^a. 
nacional ^®^ T t j de ideales 
remos esa afinidad 
que nos una hism ^^p,.

De la F®^® jg TuriS' 
ñola de EscriW^ „«).

1
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El Gobierno regional estudia 
solicitar la convocatoria de la 
Comisión General de Comunidades 
Autónomas del Senado para tratar 
el tema de la supresión del spot

Sábado, 27 de Septiembre de 1997_____________________

MEIE
pitará en el Pleno extraordinario del 2 de octubre, y quizás se lleve al Senado

A polémica del spot del Júcar
ega a las Cortes regionales

que
tosí jí Cortes regionales celebrarán el próximo 2 de octubre
‘J^ \?ientí extraordinario, solicitado por el Gobierno autó- 

BO, cuyo único punto del orden del día será el debate 
^^^ leraJ sobre la decisión de TVE de no emitir el ‘^spot” 

d ^icitario de la Junta de Comunidades sobre el acuerdo

CÍO-

la
los, 1 ^í lo acordó ayer la Mesa 
Q^j- IParlamento autónomo, que 
ires' *®"^jó P^ra el 13 de octu- 
j2^.' i la fecha del inicio del

• sinio período ordinario de

orí- 
ión, 
n la
Ian-

Wiés, que comenzará cotí 
tóate en comisión de los 
sipuestos regionales para 
^la ejecución de tos del

^nle ejercicio.
"iobre la celebración del cita- 

1 Pleno extraordinario han 
■du-^do algunas discrepancias 
ha W tos grupos, pues por 
'-»plo el PP ha hecho una 

sicoW“^la, que ha sido deses- 
por la Mesa, para que 

considerase como una infor- 
xo®^ ^^' Ejecutivo y no 
■dar»'' ^^^ate general (lo que 
lita» '’^ '^ votación de alguna 

^^ respecto).
'l^''^^^ ^^ ^^’ ^'^ único 

Molina cree que 
la polémica del anun- 

^° suficientemente 
Ojiante, el debate debe 

m ^ incluir la “preo- 
I" We” decisión de la Con- 

I^'ación Hidrográfica del

C

; de

del

S

lar^ 
¡vas 
do-1

deZ'

Júcar (CHJ) de crear una 
sociedad que gestione y explote 
los recursos y obras de infraes
tructura de esta cuenca.

‘Torpedazo^^

Molina cree que esta deci
sión es un “torpedazo” al 
acuerdo sobre el Júcar, porque, 
de ser finalmente constituida, 
esta empresa primará los cri
terios de rentabilidad econó
mica sobre los sociales, lo que 
puede afectar gravemente a los 
logros conseguidos para la 
comunidad autónoma.

Aunque su idea no ha sido 
admitida, Molina anunció que 
planteará esta cuestión ante el 
Pleno del día 2 de octubre.

En este sentido, el diputado 
socialista Francisco Moya reco
noció la importancia de la pro
puesta de IU, y señaló que será 
la Comisión no Permanente 
del Agua la que haga el segui
miento de los acuerdos del 
Júcar, mientras que el secre
tario primero de la Mesa de 
las Cortes, el socialis^ Mario 
Mansilla, apuntó que la deci-

1 S?̂
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En el anuncio aparecen imágenes de la manifestación en defensa del Júcar.

sión de la CHJ podría ser tra
tada en otro Pleno extraordi
nario.

Asimismo, El Gobierno de 
Castilla-La Mancha estudia la 
posibilidad de solicitar la con
vocatoria de la Comisión 
General de Comunidades 
Autónomas del Senado para 
debatir la decisión de TVE de 
no emitir un anuncio realizado 
por la Junta de Comunidades 
sobre el acuerdo del río Júcar.

Así lo manifestó ayer en 
Cuenca el consejero Portavoz 
del Ejecutivo autónomo, Máxi
mo Díaz-Cano, quien además 
anunció que el Grupo Parla
mentario Socialista en el Con
greso de los Diputados va a 
pedir la comparecencia del 
director general de RTVE, 
Fernando López Amor, para 
que explique los motivos por 
los que se ha decidido no emi
tir este anuncio.

1 PSOE controlará las diputaciones y
líontamientos gobernados por los populares

LT

^^ Castilla-La 
ba decidido someter 

ai''.^ ^^’^anente y riguroso 
®' a la acción de gobierno 

Junias diputaciones pro- 

y en los ayuntamien- 
“la falta de 

?T desmanes”

cometen

fór- 
ido 
un-

lOZ- 
■an. 
de 

nio

transpa- 
que los 
en estas

ter- 
¡ra- 
iles 
ite. 
p3' 
lis
io)'

ayer en 
^^ Política *lla, ¿í'"' PSOE, Mario 

!^ali3ac^” anunció que 
’^f una^ pasar a 
"i^^c v “seria,
^^^s ^'■'^’^sa sobre los 
* ¿Val PP produce 

^^ , para dar

ayer en

“respuesta pública a sus gran
des contradicciones”.

“Hemos puesto la maquina
ria del partido a pleno ren
dimiento, pues durante unos 
meses hemos estado en una 
actitud de oposición seria, 
tranquila y sosegada intentan
do que este Gobierno que 
lamentablemente padecemos 
hiciera las cosas decentemente, 
pero las cosas están llegando 
a tal punto que no podemos 
mantener esa tranquilidad”, 
apostilló Mansilla.

Fijar esta nueva estrategia, 
que también se llevará a cabo 
en los ayuntamientos popula
res, fue el objeto de la reunión 
que mantuvo la ejecutiva regio
nal socialista con representan-

tes provinciales y con los por
tavoces del PSOE en las cinco 
diputaciones provinciales (to
das gobernadas por el PP).

El primer objetivo de los 
socialistas serán precisamente 
estas instituciones, “donde la 
transparencia brilla por su 
ausencia” según Mansilla, 
quien como ejemplo criticó la 
reiterada negación de informa
ción al PSOE para ejercer su 
trabajo en las Diputaciones.

Asimismo, el secretario 
regional de Política Institucio
nal advirtió que en el punto 
de mira de los socialistas está 
la política de gastos de las 
Diputaciones, y citó el caso de 
la de Ciudad Real, donde se 
conceden mayores ayudas eco-

nómicas a los ayuntamientos 
gobernados por los populares.

Mansilla denunció también 
los elevados gastos destinados 
a los fondos de libre dispo
sición de los presidentes de 
algunas diputaciones, “que van 
con la chequera por la pro
vincia”, aunque no citó nom
bres en concreto.

“No puede ser gratis todo 
lo que están haciendo”, mani
festó Mansilla, que afirmó que 
el PSOE está dispuesto a poner 
todos los datos encima de la 
mesa con total objetividad, 
porque “no todos somos igua
les”, y recordó que algunas 
actuciones fruto de la gestión 
del PP está ya en los tribunales, 
como el caso de Guadalajara.

RTVE reitera que el 
anuncio no se emite 
por planteamientos 
jurídicos y técnicos

Radio Televisión Española 
reiteró ayer en un comunicado 
que la decisión de suspender 
el anuncio de la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Man
cha, “Río Júcar conseguido”, 
se debe a motivos estritamente 
técnicos y jurídicos.

En este sentido, el comu
nicado explica que, en virtud 
de la Instrucción del 12 junio, 
por la que se creó la Comisión 
Asesora de Publicidad como 
órgano colegiado en la Geren
cia de Publicidad de RTVE, 
esta Comisión está compuesta 
por personas expertas en mate
ria publicitaria, siendo su fun
ción la de asesorar y evacuar 
las consultas que le sean soli
citadas sobre cualesquiera 
extremos referentes a las emi
siones publicitarias de TVE.

Asimismo, apoya que por 
resolución del 17 de abril de 
1990, de la Dirección General 
de Medios de Comunicación 
Social, se hacen públicas las 
normas de admisión de publi
cidad aprobadas por el Con
sejo de Administración de 
RTVE. En el apartado 5 de 
estas normas se señala que no 
se admitirá publicidad de con
tenido esencial o filosófico, 
político o religioso, o dirigido 
a la consecución de tales obje
tivos.

Además, RTVE señala que 
el spot presentado el día 15 
de este mes por la Junta fue 
examinado por la Comisión 
Asesora de Publicidad, que 
estimó conveniente solicitar de 
la Asesoría Jurídica de RTVE, 
un informe respecto a la acep
tación o no de su emisión, 
dado que entendía que podía 
vulnerar los artículos 2 y 11 
de la LGP y el de la Ley de 
Transposición de la Directiva 
de la CEE, porque el spot no 
contenía mensaje comercial 
alguno a tenor de las normas 
citadas.

El comunicado finalmente 
asegura que, el 19 de septiem
bre, la Asesoría Jurídica de 
RTVE emitió dictamen recti
ficando el parecer de la Comi
sión Asesora de Publicidad, 
estimando no procedente la 
admisión de esta campaña.
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POLEMICA POR EL ANUNCIO SOBRE EL JUCAR

Sesún López Carrasco, el objetivo de la dirección de ¡a cadena pública es ocultar los acuerdos del PHJ

‘‘TVE ha cometido un gran atentadoo
contra la libertad de expresión” t
El vicepresidente de la Junta de Comunidades, sión”, afirmando que los motivos legales argu- Según López Carrasco, el verdadero motírof '^ 
Fernando López Carrasco, calificó ayer la nega- mentados por la cadena pública son inconsis- la negativa a emitir el spot es que las pcrsoiC ^3 
tiva de TVE de emitir el último anuncio rea- tentes, tal y como lo confírma el hecho de que que controlan TVE, ‘'por intereses partidarí^, «ÍK tra

tizado por el Gobierno regional sobre el Júcar 
como un ^^grave atentado a la libertad de expre-

haya sido emitido por todas las cadenas de 
televisión privada y por una pública, Telemadrid.

no quieren que los ciudadanos conozcanXmas 
compromisos adquiridos en el PHJ. J|^

Belén LARIO

El vicepresidente del 
Gobierno regional, Fernando 
López Carrasco, acusó ayer en 
Albacete a la dirección general 
de TVE de cometer “un grave 
atentado contra la libertad de 
expresión” por su negativa de 
emitir el anuncio sobre el río 
Júcar realizado por la Junta 
de Comunidades después de 
que se alcanzara el acuerdo del 
Plan Hidrológico del Júcar 
entre Castilla-La Mancha, 
Valencia y el Ministerio de 
Medio Ambiente.

López Carrasco señaló que 
la “única y verdadera” razón 
de la negativa de emitir el 
vídeo es que a los que con
trolan TVE no les interesa 
“por intereses partidarios” que 
los ciudadanos conozcan los 
acuerdos alcanzados en el PHJ, 
“Ni tampoco les interesa las 
razones por las que se llegó 
al acuerdo. Desde - el primer 
momento, el Gobierno a través 
de la ministra, mantenía que 
el Júcar era un río de Valencia, 
que C-LM no tenía derechos 
sobre el Júcar. Les sienta mal 
que se lo recordemos ”, añadió 
el vicepresidente.

En este sentido, la Junta no 
descarta llevar a cabo todo tipo 
de procedimientos administra
tivos necesarios y los que esta
blecen las normativas vigentes 
para que finalmente se emita. 
“Vamos a defender su publi
cación utilizando todo el cam
po que la ley nos permite, des
de las tribunas de las Cortes 
regionales (Consejo Asesor de
TVE), del Congreso de 
Diputados (Comisión 
RTVE)”.

López Carrasco explicó

los 
de

que
TVE remitió una carta a la 
Junta de Comunidades, con 
fecha de 19 de septiembre, en 
la que alega que “del conte
nido de su audio e imágenes, 
no se desprende una finalidad 
directa de la contratación de 
bienes, servicios, derechos u 
obligaciones, presupuesto 
necesario y esencial en toda 
publicidad”.

La cadena pública también 
añade que en el spot presen
tado existe una posible vulne
ración del principio de auten
ticidad.

Para el vicepresidente de la 
Junta estos argumentos son 
inconsistentes en primer lugar 
porque el mismo anuncio ha 
sido emitido por las cadenas 
privadas Canal Plus, Antena 3, 
Tele 5 y por la cadena pública 
Tele Madrid, y en segundo

lugar porque TVE emitió 
anuncios “casi idénticos” sobre 
el Tajo y el Júcar. Asimismo, 
señaló que se contactará con 
Canal 9 para su emisión.

Además, añadió que la nor
mativa que TVE cita para decir 
que no tiene una finalidad de 
contratación no es aplicable en 
base a una resolución de 17 
de abril de 1990 de la Direc
ción General de Medios de 
Comunicación Social (RTVE. 
Normas de admisión de publi
cidad), en la que se afirma 
“que se excluyen del ámbito 
de aplicación de estas normas 
(que aplica), las formas de 
comunicación que adoptando 
modalidades externas propias 
de los mensajes publicitarios 
no tienen como finalidad la 
publicidad de un producto o 
la prestación de un servicio”.

López Carrasco continuó 
diciendo que la cadena pública 
está proyectando anuncios ins
titucionales sin intención mer
cantil, como los de la Dirección 
General de Tráfico, los que 
convocan festivales en las Ven
tas, etc.

Según el vicepresidente de 
la Junta, el tema del Júcar sólo 
debía salir a la luz pública para 
informar de la inmediata pues
ta en marcha de los regadíos 
del canal de Albacete, o para 
hacer una planificación del 
acuífero de la Mancha Oriental 
o para que se iniciaba el pro
yecto de abastecimiento de la 
ciudad y “no para denunciar 
un grave ‘ ataque a la libertad 
de expresión llevado a cabo 
por TVE al prohibir la emisión 
de un anuncio institucional 
encargado por la Junta y por 
mandato de las Cortes regio
nales”.

El vicepresidente de la Junta, López Carrasco, ayer, en Albacete. JOSE LUIS

“En el anuncio ddM
Júcar no se insul¿ia(

qué '
Is cor 
ivan {

al Partido Popular
B

El vicepresidente de la Jul ^^^j.^ 
manifestó que del vídeoipj^^
hibido por TVE no se despq j^^^j.^ 
de ningún insulto hacia el; .j^j 
aunque afirmó que algui,-gj^ 
dirigentes del PP comoj ayer p
señor Conde, cada vez que jj^j^ 
habla del Júcar se siente dol ^jj^f^ 
y siente el ridículo que lii -¿r¡2 
cuando afirmó que ibaatoniiag3 
nota de aquellos concejales inongj 
alcaldes que estaban más ca “inte
de los ciudadanos .

López Carrasco recordó ( 
fue el propio presidente i 
Gobierno el que se coi^ 
metió a mantener la inde 
dencia en la dirección del e 
cuando unos meses desp 
“puso al frente a López h 
destacado político de sui 
tido para cumplir las con^. 
que se le dan, entre ellas, Cí w

Asimismo, señaló 
censura impuesta por 
Amor al no tener en 
lía-La Mancha una teiew 
autonómica, Idá'
atentando contra la lib . _ 
expresión, es un ataqu

1

Este era el lema del spot sobre el Júcar emitido anteriormente por TVE.

B.L.

^743 millones de metros cúbicos frente a 
^ los 366 que nos ofrecían inicialmente’^

La locución y secuencia de imágenes del
anuncio censurado por TVE es la siguiente: 
“El Júcar ya es un río de todos (planos del 
río); Gracias al esfuerzo de los castellano-man
chegos en la reivindicación de un derecho que 
se nos negaba, hemos conseguido un acuerdo 
histórico (planos áereos de la manifestación de 
Albacete): 743 millones de metros cúbicos de 
agua frente a los 366 que se nos ofrecían ini
cialmente (Planos de Albacete capital y planos 
de regadíos). Se anteponen los usos para abas
tecimientos a poblaciones y regadíos a los inte-

reses de las compañías eléctricas (planos del 
cauce del río). Él Júcar no volverá a estar 
seco en ninguno de sus tramos, porque se garan
tiza un caudal ecológico de 2.000 litros por 
segundo (fundido de planos de agua con texto 
escrito de un niño que dice: el Júcar un río 
de España, más sello que pone: Conseguido); 
Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha” 
(Cierre con el logotipo de la Junta)”.

Previamente a este anuncio, TVE española 
sí emitió los spots: “El Júcar, un río de todos”, 
del 14 de febrero al 28 de febrero y “El Tajo 
vuelve a su cauce”, del 11 de junio al 30 de 
junio del presente año.

petencia deberían y 
estar asistidos^ ^^Ltatai 
público de carácter
Censura en este «^¿“P1 
capacidad real de p

“Con este vídeo <0^ 
?o?ace7demago-“ 

intentando hacer , 
populismo, sino e 
mando para exigir OP

Además, señalo 
autenticidad que ni^ ¡g 
de TVE al 
en un estado j^^ 
hacen los jueces 
sores”. , s

En último ter n . 
que el Gobiern 
va a permitir que LP 
y Aznar le silente • .

¿a’'p«>»’**’i1 
España. Esta p ^^ va» 
tan escandalosa q

íilía-La Mancha”.
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'^-^¡^300 general de Educación asesara que ¡as nesociaciones van por buen camino

¡hraspaso de Educación
(glría concluirse en el 98

LT

í secretario general de 
Ixión y Formación Pro- 5 del Ministerio de Edu-

■son

ji y Ciencia, Eugenio 
s, aseguró ayer en Soria
los traspasos de compe- 

'^4ü a las Comunidades
in aliñas en materia educa- 

sodrían estar concluidos 
[¡próximo año.

, .'este sentido Eugenio 
luke. que presidió la inau- 
, «ín del curso escolar 
lll^en la capital soriana, ase- 
1 íque “las negociaciones 

comunidades autonó- 
pan por buen camino”.

iJun
añadió que “la favorable 

lectiva que se ha abierto
¡incremento de los Pre- 
í!os Generales del Esta-

‘ ^el año que viene, apro- 
pyer por el ejecutivo que 

María Aznar, con dor
e hl 
toni 

jales

^ento del 6 por ciento 
pieria educativa, los tras- 

a tener aún mejores 
pones”.

sentante el acto inaugural

del curso escolar que tuvo 
lugar en el Colegio Público 
“Las Pedrizas”, -Eugenio 
Nasarre se refirió también a 
las reformas que se han 
emprendido en Educación 
Secundaria y que irán *‘en la 
línea de la diversificación a fin 
de conseguir que el último cur
só de Secundaria sea de orien
tación auténtica hacia el Bachi
llerato o la Formación Profe
sional”.

En este sentido, matizó que 
uno de los retos del Ministerio 
de Educación y Ciencia es aco
meter la implantación de la 
nueva Formación Profesional, 
que en su opinión “sólo triun
fará si la economía española 
es capaz de ofrecer a los jóve
nes expectativas de empleo”.

Baja natalidad

En otro orden de cosas 
Eugenio Nasarre puso de 
manifiesto la necesidad de 
aumentar la enseñanza de una 
lengua extranjera en el primer 
curso de educación Primaria, 
al tiempo que comentó el 
refuerzo que desde el Minis
terio se quiere dar a las ense-

f̂e
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El incremento en Educación permitirá mejores traspasos, según Nasarre.

ñanzas relacionadas con la 
rema de Humanidades.

Asimismo se mostró satisfe
cho del esfuerzo realizado des
de el MEC para mejorar la 
calidad de la enseñanza, y de 
las cifras de escolarización que 
ascienden en el territorio 
nacional a 7.200.000 alumnos 
en enseñanzas no universita
rias.

Finalmente el secretario 
general de Educación y For
mación Profesional, Eugenio 
Nasarre, invitó a la sociedad 
española a “concienciarse ante 
los bajos índices de natalidad 
que existen en la actualidad 
y que ahora repercuten en el 
cierre de escuelas, y que pos
teriormente lo harán en el 
futuro del país”.

La Junta dispuesta 
a discutir las 
compensaciones 
para los 
funcionarios

El director general de Fun
ción Pública, Ricardo Navarro, 
manifestó su disposición a 
mantener una “discusión sere
na y resposble” con los sin
dicatos para articular un fondo 
de compensación por la pér
dida del poder adquisitivo de 
los funcionarios, articulación 
que se realizará conforme a la 
lectura de los acuerdos que en 
su día se adoptaron entre la 
Administración regional y los 
sindicatos con representación 
en la Junta de Comunidades 
en Castilla-La Mancha.

No obstante, matizó que “el 
problema no está en llegar a 
un acuerdo sobre el fondo, sino 
que el Gobierno central nos 
permita su aiplicación, y parece 
que no hay mucha voluntad 
por su parte”.

En relación a las retribucio
nes de los funcionarios para 
el 98, Ricardo Navarro lamen
tó que el Gobierno central no 
haya informado al ejecutivo 
castellano-manchego sobre las 
grandes líneas que se recoge
rán en los Presupuesto Gene
rales para el año que viene, 
de modo que “podamos esta
blecer los cauces que tenemos 
que plasmar en nuestros pro
pios presupuetos”.

óóqj

UrtasuscripaóndeunfnesaMarca

Ahora, al darte de alta en MoviLíne
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a tu gusto.
Lo que oyes. Ahora al darte de alta en MoviLíne elige el regalo que 

más te guste. Además, participarás en sorteos de fabulosos 
premios. ¿A qué esperas? Date de alta en MoviLíne 
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Se^n ¡os sindicatos este expediente “no tiene explicación” dados los beneficios de la empresa Firmado el

La Junta presentará un informe 
contra la regulación de Sintel

LT

El director general de Tra--' 
bajo de Castilla-La Mancha, 
Joaquín Hermoso, presentará 
un informe contra el expedien
te de regulación de empleo 
presentado por la empresa Sin
tel el pasado 3 de septiembre 
y que afecta a 1.411 empleados 
en todo el país, de los que 
28 trabajan en Albacete, según 
manifestó ayer el representan
te del Comité Intercentros de 
esta empresa de telecomunica
ciones, Valeriano Aragonés.

Según Aragonés, este docu
mento “atenta directamente” 
contra el pacto por la reforma 
laboral alcanzado recientemen
te a nivel nacional entre los 
sindicatos y los empresarios, ya 
que, en su opinión, “apuesta 
por la transfomación del 
empleo estable en empleo pre
cario”.

Además, el representante 
del Comité Intercentros asegu
ró que “no tiene explicación” 
la tramitación de un expedien
te de estas características cuan
do en 1996 la empresa obtuvo 
unos beneficios de 3.400 millo
nes de pesetas y en junio de 
este año estos alcanzaban los 
1.000 millones.

Aragonés señaló que la 
dirección de la empresa, que 
cuenta con una plantilla de 
2.270 personas, ofreció la “re- 
colocación” del 85 por ciento 
de los 1.411 trabajadores afec
tados por el expediente a tra
vés de sociedades filiales de 
Sintel, pero las condiciones de 
trabajo no serían las mismas.

Sintel, que pertenecía al gru
po Telefónica, fue adquirida en 
abril del año pasado por la 
compañía estadounidense 
Mastec, propiedad del empre
sario cubano-norteamericano 
Jorge Mas Canosa, en una ope
ración que los sindicatos cali
ficaron como “especulativa”.

Aragonés responsabilizó de 
la situación en la que se 
encuentra Sintel tanto a Mas
tec como a Telefónica, ya que

■i
?

De los 1.411 empleados afectados por la regulación laboral, 28 trabajan en Albacete. JESUS MORENO

cuando la empresa se vendió 
y se aprobó el expediente de 
extinción de contratos, este 
grupo era mayoría en el Con
sejo de Administración.

Por este motivo, el Comité 
Intercentros ha convocado una 
huelga de 43 días y una con
centración el próximo 2 de 
octubre (jueves) en Madrid 
para exigir a Telefónica la reti
rada del expediente, que, en 
opinión de Aragonés, pretende 
destruir empleo fijo y preca- 
rizarlo en subcontratas para 
ganar más dinero a costa de 
la calidad y seguridad en el 
trabajo.

Por último, el representante 
del Comité Intercentros indicó 
que en Castilla-La Mancha el 
despido de trabajadores de 
esta empresa afectaría sólo a 
la provincia de Albacete, en 
la que trabajan 31 empleados 
de Sintel de los que 28 se 
verían perjudicados por este 
expediente.

Próximas denuncias ante la 
~ Inspección de Trabajo

B.L.

El secretario provincial del 
Metal y trabajador de la 
empresa Sintel, Ramón Escot, 
informó ayer que el próximo 
lunes presentará una denuncia, 
junto al delegado de los tra
bajadores, Martín Cañas, ante 
la Inspección de Trabajo de 
Albacete porque Telefónica ha 
retirado el trabajo a Sintel en 
Albacete, mientras que el res
ponsable del centro está 
haciendo gestiones con una 
subcontrata para realizar dicho 
trabajo.

Asimismo, Ramón Escot 

señaló que la campaña de 
movilizaciones prevista por los 
trabajadores continuará el 
próximo martes según el calen
dario fijado.

Por otro lado, el secretario 
provincial del Metal expresó su 
satisfacción por la receptividad 
mostrada por el director gene
ral de Trabajo de la Junta de 
Comunidades, que condenó 
rotundamente ayer en Toledo 
pl expediente de regulación de 
empleo presentado por la 
empresa, por el que se verían 
afectados 28 de los 31 traba
jadores del centro ubicado en 
Albacete.

convenio provincial J 
del transporte, 
con una subida m 
salarial del 3% .

El convenio provincial de 
transporte correspondiente a 
presente año fue firmado ayeí 
por la Confederación de 
Empresarios, UGT y CC.OOl La < 

El convenio, que afecta prión 
un total de 4.000 trabajadorejaenta 
se ha firmado con una subida: bien 

sjora 
ros d 
riar 
te 
.Sticic 
SlPo(
Ela 

salarial del 3% sobre todos los 
conceptos salariales. El conve
nio de transportes, uno de los 
más iihportantes de la proviij 
cia, ha pasado por momenta 
muy difíciles, según informí 
UGT en una nota de prensa
hasta tal punto que en dichíanes 
negociación han tenido que-onni 
intervenir los secretarios gene jj 
rales de las dos centrales sin j||j,jn 
dicales, José Francisco d€jj,qyj 
Campo y Rufino Galiano, paí jjifjjj 
desbloquear el convenio. i^^j. 
Según UGT, el problema radí jj^^ 
caba en que los empresario 
de las empresas de las línea

salizai 
teticic 
¡«el 
Kasui 
assit

regulares de autobuses, si 
negaban a dar más del 2%y< 
que, según decían, a ellos w 
le permite subir la Adminií 
tración más del 2% en el pre 

bar 
ateai 
ícole 
U

cio de los billetes de autobús 
_________ «

Acuerdos para 
realizar prácticas 
universitarias en 
empresas de la 
región

á.
Ant( 

a una 
fe ve 
sistie 
uantei 
ioracic

En i 
'® P 
ilúiisti

La Confederación « 
Empresarios de Cfsnll 
Mancha y la Universidad re^ ^’, 
nal colaborarán en el de^

íaqu 
Mi

11o de prácticas umvew^^ 
en empresas castellan i 
chegas. El acuerdo se enm ji ■ 
dentó del II Pacto 1^. J 
Además, la CECAM se |
el próximo 30 ^^?^ÍLiria 
con el consejero de 1 d » 
para tratar la puesta en 
del Plan Regional 
ción, la articulación ^^^^ y, M 
das a iniciativas d ^^g 
la realización de un p e - 
específico en ««««¿4 , ' 
vención de iiesgos f

Catorce empresas albaceteñas, en la 
Feria de Alimentación de Colonia

LT

Dentro de las competencias 
que tienen asumidas las enti
dades camerales y a fin de abrir 
mercados en el exterior a los 
productos españoles, las Cáma
ras de Comercio e Industria 
de Castilla-La Mancha, con el 
copatrocinio de los Fondos 
FEDER y la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man
cha, han organizado la parti
cipación de empresas de nues
tra región en la Feria Inter
nacional de la Alimentación, 
“ANLíGA”, que tradicional
mente se celebra en Colonia

(Alemania).
Estas empresas procedentes 

de Ciudad Real, Cuenca, Gua
dalajara, Toledo y Albacete (14 
en total), fueron recibidas por 
el presidente de la Cámara de 
Comercio de Albacete, Marcos 
Monterio, con quienes mantu
vo un cambio de impresiones 
respecto a la importancia del 
evento, así como la necesidad 
de que nuestros empresarios 
utilicen los servicios de esta 
entidad para iniciar, o man
tener sus relaciones con el 
mercado exterior.

En “ANUGA’97” van a par
ticipar 6.540 empresas exposi

toras de 103 países, en un área 
de exhibición de 275.000 
metros cuadrados, siendo, por 
tanto, la mayor feria de ali
mentación del mundo.

Las empresas de Castilla-La 
Mancha que estarán en Colo
nia, representan a las especia
lidades de: alimentos prefabri
cados, vinos, conservas, quesos, 
embutidos, industrias cárnicas, 
cafés,, productos hortícolas, 
entre otros.

Marcos Montero participará 
directamente en la feria de 
referencias, acompañado de 
otras personalidades de la 
región.

Colonia

r-' E ^61 

pro 
Peí

(Alemania)'

Montero se entrevistó con los empresarios que irán a

.C.D.2022
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INFORMATIZACIÓN DE LA JUSTICIA DE LA REGIÓN

ala Junta invertirá setenta
millones en informatizar

1 de
lajusticia de la región

te a 
aye: Belén LARIO

1 de
LOtt La Consejería de Adminis- 
:tailaciones Públicas invertirá 
loresuOTta millones de pesetas en 
ubidi bienio (97-98) para crear o 
osmjorar los sistemas informá- 
onvejíos de los órganos judiciales 
le lojx la región, según el acuerdo 
ovintaado con el Ministerio de 
enrancia y el Consejo General 
omi^tí Poder Judicial.
•cpsiij El consejero de Administra- 
didianes Públicas, Antonio Pina, 

Wonnó ayer en Albacete que 
SM« acuerdos entre ambas 

^RUministraciones continuarán 
“^aiiique hayan sido puestos en 

P^atredicho por el Gobierno de 
nación. Concretamente se 

. a que en la última visita 
P^^ ^^ ministra de 

“ jffiticia a la región, ésta afirmó

:%iyj 
as ni 
mnis 
1 pre 
;obú!

íie el Ministerio que ella diri- 
8 asumiría en su totalidad las 
Kesidades económicas que se, 
inyan del proceso de infor
mación de los órganos, tan- 
3«)legiados como personales, 

la Administración de Jus- 
aa.
Antonio Pina informó que 

®ana reunión mantenida con 
te vocales del CGPJ, éstos 
<icron en que la Junta 
^ternera su apoyo y cola- 
teación al Ministerio.

Ln base a esa petición, las 
«partes (Junta, CGPJ y 
Weno) firmaron un acuer- 

a través del cual se garan- 
la-^M ^^ ^ ^^ ^® diciembre de 

^°^ órganos de Jus- 
iarrof ^® 1^ región tendrán un

sistema informático homologa
do, a través de un programa 
de comunicación en red para 
una conexión directa del Tri
bunal Superior de Justicia de 
Castilla-La Mancha, Audien
cias Provinciales y resto de Juz
gados con la base de datos de 
la Administración de Justicia 
y el Consejo General del Poder 
Judicial. Próximamente, el 
acuerdo se rubricará en la fir
ma de un anexo al. convenio 
ya suscrito en 1989.

Actuaciones en la provincia

En lo que a la provincia se 
refiere, las actuaciones de la 
Junta en informática judicial 
en el bienio 97-98 se concre
tarán (algunos ya se han con
cretado) en la dotación de nue
vos equipos informáticos en los 
Juzgados de 1- Instancia e Ins
trucción n- 1, 2, 3, 4, 5 y 6 
de Albacete; Juzgados de lo 
Penal n- 1 y 2 de Albacete; 
Juzgados de lo Social n- 1, 2, 
y 3 de Albacete y en los Juz
gados de 1- Instancia n° 1 y 
2 de Hellín y n®l de La Roda. 
Para el año 98, se prevé la 
informatización integral de 
órganos judiciales, haciéndose 
extensiva la informatización a 
los Juzgados de 1- Instancia 
de Albacete (n® 7), Alcaraz, 
Almansa, Casas Ibáñez y 
Villarrobledo.

En opinión del consejero, 
esta inversión propiciará una 
mayor agilidad en el dictado 
de las sentencias que los ciu

dadanos reclaman.
Pina recordó que desde 

1989, la Junta colabora con el 
Ministerio de Justicia y con el 
CGPJ para que todos los órga
nos de la Administración de 
Justicia dispongan de herra
mientas modernas de trabajo 
y puedan intercomunicarse de 
tal forma que todo lo existente 
en materia de jurisprudencia 
y en materia de información 
esté fácilmente a su disposi
ción. Hasta ahora, la inversión 
global hasta 1996 entre el 
Ministerio y la Junta ha alcan
zado una cifra cercana a los 
170 millones, de los cuales, la 
Junta ha aportado 93.

M
<

ENCUENTRO
INTERNACIONAL
SOBRE SERVICIOS

SOCIALES

" ............ —~
narca 1I n AVISO DE
* *■ IBERDROLA
archa i
nova INTERRUPCIONES DE SUMINISTRO 
|",. MOTIVADAS POR TRABAJOS A REALIZAR 
"^ PARA MEJORAR LAS INSTALACIONES 
líes, j ------

j 28 de Septiembre de 1997
■ ALPERA

CENTRE VALENCIA 
DEL VOLUNTARIA!
Valencia 12, 13 y 14 
de noviembre 1997.

p P de 08,00 a 11,00 horas
^'g^institución, Ramón y Cajal, Nueva, Seda, S. Roque, 

feros, s. Juan, Honda, Huertos, Noguera, Indiana, 
p^Vj-1° de Mayo, R. Sofía, Pza. Ayto, Mercado, Coo- 

'''9. Sta. Cruz, Mariana, Calvario, La Vega, Virgen, 
Palacio, J. Marti, J. Carlos I, Albarizas.

' m
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 Z o 33A EL SERVICIO SIN AVISO PREVIO

Plan Integral 
de Ayuda al 
VolunJariado

BANI AIXA 
OBU \ .'<O<:i \ L

El objetivo es conseguir la informatización integral en el 98.

Conferencias, seminarios y mesas redondas.
Inauguración: 12 de noviembre a las 11'00 h.

Clausura: 14 de noviembre a las 13'00 h.

Intervendrán:
• Gregorio Peces Barba.

- (Rector de la Universidad Carlos III).

• Xesús R. Jares.

(Universidad de La Cor uña).

• Javier de Lucas.

(Universitat de }/^léncia).

• Gregorio Rodríguez Cabrero.

(Universidad de Alcalá de Henares).

• Joaquín García Roca.

(Universitat de Valéncia).

• Birgit Brock-Utne.

(Instituto for Educational Research. Noruega).

• Juan M^ Bandrés.

(Presidente de la Comisión Española de Ayuda al Refugiado. CEAR).

• Luis Espinosa Fernández.

(Secretario General de la Agencia Española para la Cooperación).

• Jesús Sánchez Maus.

(Gesto por la Paz).

• Josep Pons.

(Diputado del Parlamento Europeo).

• Vicent Martínez.

(Director en España de la European Peace University).

• Pedro Sáez.

(Centro de Investigación para la Paz. Madrid).

• Esteban Beltrán.

(Director de Amnistía Internacional-España).

• José M® Tortosa.

(Universidad de Alicante).

EN
C

U
EN

TR
O

INFORMACIÓN 
E INSCRIPCIÓN:

(96) 333 28 18 
Srta. Herminia

Cuota de inscripción:
Hasta el 31 de Octubre:

15.000 ptas.
A partir del 31 de Octubre:

20.000 ptas.
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La Diputación dejará de percibir casi la mitad de los 300 malones previstos

Alcanzado un acuerdo para 
solucionar la deuda del Sepei

Teresa ROLDAN

Él equipo de gobierno de 
la Diputación llegó ayer a un 
principio de acuerdo con los 
responsables municipales de 
Villarrobledo, Hellín y Alman
sa para el abono de la deuda 
procedente del mantenimiento 
de los parques de bomberos 
del Sepei, fruto del cual la ins
titución provincial dejará de 
percibir alrededor de 150 
millones de pesetas menos de 
lo previsto, “fruto de la negli
gencia de los equipos de 
gobierno anteriores al incre
mentarse las plantillas de 
dichos parques y no haber 
modificado los textos de los 
convenios para adaptarlos a la 
realidad”.

Según informó Núñez Noga
les esta deuda cifrada en 300 
millones suponía el 30% del 
coste total de los gastos de per
sonal de cada parque de 
bomberos.

El vicepresidente segundo y 
portavoz popular de la Dipu
tación, Eduardo Núñez Noga
les, mantuvo ayer una reunión 
con los alcaldes de Almansa, 
Villarrobledo y Hellín al objeto 
de solucionar el problema de 
la deuda que se reclamaba des
de la institución provincial 
sobre el coste real del man
tenimiento de los parques de 
bomberos de estas tres loca
lidades.

El portavoz popular recordó 
que ante las discrepancias que 
mantenían los tres ayuntamien
tos afectados, el. equipo de 
gobierno de la Diputación 
encargó un informe a los ser-

“Cien nuevos alumnos podrían comenzar 
estudios de iniciación en el Conservatorio”

Los grupos políticos del 
PSOE e IU presentaron ayer 
una moción conjunta que se 
debatirá en el próximo Pleno 
de la Diputación, en la que 
no renuncian a conseguir cua
tro objetivos básicos como que 
se garantice la continuidad del 
Conservatorio de Música como 
institución con muchos años de 
prestación de servicios educa
tivos; mantener los puestos de 
trabajo de los trabajadores del 
centro; abrir la matrícula para 
estudios de grado elemental en 
el curso 1997/98 en aquellas 
especialidades que no imparta 
el Conservatorio del MEC o 
cuya oferta sea insuficiente; y 
mantener y potenciar la Escue
la de Danza.

Es por ello, que para la con
secución de estos objetivos, 
solicitan se acuerde crear una 
comisión de trabajo para con

El PP se reunió con los alcaldes de Almansa, Hellín y Villarrobledo. j.L.

vicios de Intervención y estudió 
los convenios firmados con los 
tres ayuntamientos, que en 
todos los casos eran anteriores 
a 1985.

Error

En dichos convenios se reco
gía, a juicio de Núñez Nogales, 
el número de bomberos que 
tenía cada parque, “no corres
pondiendo la cifra con la rea
lidad, puesto que en el con
venio de Villarrobledo figuraba 
que dicho parque tenía 13 
bomberos, más 4 del propio 
Ayuntamiento, y en el de 
Hellín según el convenio había 
16 bomberos, cuando la rea
lidad es que desde 1987 en 
todos los parques hay 26 
bomberos”.

Es por ello, según agregó 

cluir en una propuesta de futu
ro consensuada para el Real 
Conservatorio de Música de 
Albacete. Dicha comisión, 
según la oposición, deberá 
estar integrada por los miem
bros de la comisión de Cultura 
de la institución, representan
tes de los sindicatos, del colec
tivo de. profesorado y dirección 
del centro y de las asociaciones 
de padres.

Igualmente, PSOE e IU 
piden que se inicie, de manera 
inmediata, conversaciones 
entre la comisión de trabajo 
y el Ministerio de Educación 
y Cultura y la Junta de Comu
nidades con el fin de exponerle 
la propuesta consensuada a la 
que se llegue para que ambas 
administraciones se impliquen 
en la solución de estabilidad 
del Conservatorio y la conse
cución de los objetivos seña
lados anteriormente aprove
chando el momento actual de 

el vicepresidente segundo de 
la Diputación que. “dichos 
ayuntamientos acogiéndose a 
la literalidad de los viejos con
venios han insistido en que 
sólo tienen que pagar la deuda 
correspondiente al 30% de los 
gastos de personal de los 16 
bomberos, no de 26, tal y como 
les han asesorado sus servicios 
jurídicos”.

Núñez Nogales agregó que 
de esta forma frente a los 300 
millones de pesetas de la deu
da que se reclamaba, los ayun
tamientos sólo tendrán que 
abonar 130 millones hasta el 
año 95, más sobre 12 millones 
por año de los ejercicios 96 
y 97. En concreto, el Ayun
tamiento de Villarrobledo, 
deberá pagar a la Diputación 
por el parque del Sepei 32 
millones hasta el 95, el de 

negociaciones de las transfe
rencias educativas, de forma 
que puedan contemplarse en 
la negociación aspectos como 
la complementariedad . de 
ambos Conservatorios, el tras
vase de profesorado entre 
ellos, la posibilidad de plani
ficación conjunta y el estable
cimiento de un período tran
sitorio con implicación de las 
tres administraciones (Diputa
ción, MEC y Junta) hasta que 
la fusión de ambos centros sea 
una realidad bajo la dirección 
de una sola administración con 
competencias educativas.

Tanto el portavoz del PSOE, 
Evaristo Navarro, como la 
diputada de IU, Selia Puñal, 
acusaron ayer al equipo de 
gobierno popular de la Dipu
tación de no tener voluntad de 
solucionar el problema del 
Conservatorio, así como de 
intentar esconder su responsa
bilidad, “lo que está llevando 

Hellín 38 millones y 60 millo
nes el de Almansa.

El portavoz popular aseguró 
que tan pronto los técnicos 
ultimen las cantidades se fir
mará el acuerdo alcanzado y 
este tema se llevará a la próxi
ma comisión de Economía y 
Hacienda, así como al Pleno 
para su ratificación definitiva.

Nuevo convenio

Paralelamente, la Diputa
ción ya ha entregado a los 
alcaldes de los tres municipios 
el borrador del texto del nuevo 
convenio que vendrá a subsa
nar las deficiencias y errores 
del anterior, y que el compro
miso es que esté suscrito antes 
del 31 de diciembre de este 
año.

Núñez Nogales indicó que 
el abono de las cantidades 
adeudadas -por el manteni
miento del parque de bombe
ros del Sepei se producirá de 
inmediato, según el compromi
so adquirido ayer por los res
ponsables municipales de 
Hellín, Villarrobledo y Alman
sa, “que nada más firmar el 
acuerdo alcanzado con las can
tidades correspondientes a 
pagar empezarán a pagar la 
deuda en la medida de las posi
bilidades de cada Ayuntamien
to”.

De esta forma, “se zanja así 
una situación que no benefi
ciaba a nadie y daba lugar a 
crispación entre los ayunta
mientos y la Diputación, aun
que la institución provincial 
tendrá que hacer una rectifi
cación presupuestaria”.

a esta institución a hacer el 
ridículo más espantoso”.

Asimismo, la oposición 
manifiesta que tras asistir a la 
asamblea que celebró el jueves 
por la tarde la Plataforma cívi
ca se ha podido comprobar el 
potencial de alumnos que con 
el profesorado actual podría 
iniciar los estudios de inicia
ción en el Conservatorio, sien
do la cifra de alumnos que se 
podrían incorporar al centro de 
entre 80 y 120.

Igualmente, IU y el PSOÉ 
criticaron las declaraciones del 
presidente de la Diputación, 
Emigdio de Moya, en relación 
a que va a traer a Albacete 
el Conservatorio Superior de 
Música, “ya que las mismas le 
sobrepasan, y además no está 
creando las condiciones para 
implantar el Grado Superior 
en la ciudad, al reducir la can
tera y bloquear el acceso al 
Grado Medio”.

Septiembre de W U

Si fe

Manuela Parras.

El último número ]
de la revista Zahora iiaer 

»3airecoge los premios ^
del Certamen de
Fotografía sobre
Tradiciones
Populares

T.R.

I
íura, 
Ictc 
Estai 
^ga' 
Spl

Cultura,La diputada de
Manuela Parras, presentó ayefi
el último número de la revista

aero 
®.y 
raías
eoir 

aion 
tonit
fea

de tradiciones populares Zahew
ra que edita la Diputación, y, 
que en esta ocasión recoge los 
premios seleccionados del Cer-1" 
tamen de Fotografía sobre F
Artes y Tradiciones Populares; 
de la provincia de Albacete de

este
wá

la edición 1996.Parras informó que en total^ 
se presentaron al certamen 61j 
fotografías en color y 66 en 
blanco y negro, así como 3ft, 
colecciones, de las cuales seí 
han seleccionado para esta 
publicación un total de 20, com 
48 fotografías en color y 481

en blanco y negro. • 
Cada colección va acompa-j 

nada de un texto explicatívra 
del tema, así como de los datosj 
técnicos sobre la realización

Elah 
!(bi 
ihÜ 
^§IIO!

«00 
fto
2SC0 
áida 
ileal 
nt 
íajo 
sis' 
lienclas fotografías.Los premiados de esta edi

ción fueron; Cecilio Sánche^ 
Tomás, con el trabajo “La' 
Herradura, del fuego al juego”, 
que obtuvo el Premio a la 
Mejor Colección; José Antonie^ 
Iniesta Villanueva, Premio a laj 
Mejor Colección en color porJ 
el trabajo “El esparto: Lnaf 
artesanía ancestral”; el Premios 
a la Mejor Colección en blancof 
y negro correspondió a Javier 
Lorenzo Candel y Carlos Gar
cía Navarro, por el trabajo ^ 
“Celebración de siega”. ■

Además, la diputada de Cul- J 
tura señaló que en el número ■ 
26 de la revista Zahora tani- 1 
bién se recogen 17 reportajes.a 
de distintos autores sobre < 
temas como la matanza, b I 
Semana Santa de Tobarra y I 
Hellín, el pastoreo, y juegos I 
tradicionales, cinco de ellos I 
premiados a colecciones com- I 
pletas y tuvieron prenaios a 1 
fotos individuales 15 instan- í 
tancas. í

En total del último aaniono f 
de Zahora se han editado 1.5 J 
ejemplares, correspondiendo e t 

diseño a Carlos i do el presupuesto de 7OO.u 1

pte 
f-qu

.F n

pesetas.
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^informó el concejal de Cultura durante ¡a inauj^ración de la nueva sede administrativa

J mercado de Carretas podría
iransformarse en aulas de la UP

IU acusa al PP de 
cometer un fraude 
electoral por subir 
los impuestos y las 
tasas municipales

E.P.

E.P.

ira

LR.

uraj: 
ayer 
zista 
iho-

; los 
Ser-

fula-mañana de ayer tuvo 
la inauguración de la 

lita sede administrativa de 
Universidad Popular, que se 
irasladado desde la calle 
ilecto Fernández hasta la 
ra Plaza de Carretas, en 

toles de la parte posterior 
imercado.
En la rehabilitación y acon- 
snamiento de estas depen- 
was han trabajado los par
oles del programa Com- 
iinás de una veintena de 

Jeseuntes que han adquirido 
■ formación en talleres de 
■ora, carpintería, electrici- 
Hetc.
R&ia nueva sede proporciona 

lugar de trabajo más digno 
is profesionales de la Uni- 
adad Popular, que en 
Kro superan el medio cen
ar. y albergará las oficinas 
lilas labores administrativas 
corno diferentes salas de 
ines para los profesores 
^nitores.
f^a estrenar la sede, la 
ilación para los cursos

“ ?arán más de 3.000 perso- 
• ^ está realizando en los

; de

otaí 
161

®K locales.
^ alcalde explicó que dada 
'Pensiones que ha cobra^A'i 1 . ’^uvo Ljuc lid CUUld“

^g •“Universidad Popular, los
W locales se habían que- 

;stai ,P^’^^eños, por lo que se 
mol •”'^^nveniente habilitar un

espacio que reuniese 
^condiciones acordes a la 

que desarrolla la UP. 
v ^^^ ^9^dió que no sólo 

it®^ k el lugar de
d®* J'' ^^ ^^5 monitores y

fe

¡ivOi

de

;di- 
hez. 
‘La 
o”, 

la
nio- 
lía-
)or

personal, sino también
''^"ción al público.

, 'concejal de 
*'l Vasco, 
* el acto de 
Mué la idea

Cultura, 
comentó 
inaugura-

'loup i ’^^^ ^5 ^‘^^ ^ medi- 
’n^ ;ÍÍ®.®«ividad del mer- 

•••ircipal de Carretas

LLUIS

trasladado sus ofícinas.La Universidad Popular ha

.•*
W

.

niversiiwu

OFICINAS 
...

El alcalde y el director de la UP en la nueva sede de la UP en la Plaza de Carretas.

vaya decreciendo se vérá la 
posibilidad de trasladar allí las 
aulas de formación de la Uni
versidad Popular.

Aunque Vasco no concretó 
más este proyecto sí dio a 
entender que es algo en lo que 
desde la concejalía de Cultura 
se está trabajando.

Por otro lado, el concejal de 
Juventud y Empleo, Juan Car
los López, indicó que en estos 
momentos se están realizando 
obras de mejora en los des
pachos que la Universidad 
Popular deja libre en la calle 
Arquitecto Fernández, que se 
prevé que estén terminadas el 
próximo mes de octubre.

Juan Carlos López señaló 
que una vez realizada la refor
ma dichas dependencias pasa
rán a ser ocupadas por el Ser
vicio Integral Para el Empleo 
(SIPE) y la Agencia de Colo
cación Municipal que en los 
próximos meses comenzarán a 
funcionar.

En referencia a la propuesta 
de modificación de las tasas, 
impuestos y precios públicos 
que ha realizado el equipo de 
gobierno del Ayuntamiento, el 
concejal de Izquierda Unida 
Ramón Sotos manifestó que 
“supone una reiteración en el 
fraude electoral que vienen 
cometiendo de manera siste
mática, ya que no podemos 
olvidar que ganaron se presen
taron a las elecciones con la 
promesa de bajar los impuestos 
y congelar las tasas”.

Sin embargo, continuó 
diciendo Ramón Sotos, “lejos 
de reducir la presión fiscal una 
vez más vuelven a subir las 
tasas e impuestos, incumplien
do el banderín de mayor 
enganche electoral”.

Sotos manifestó que su gru
po votó ayer a favor de la pro
puesta por coherencia con su 
programa, ya que Izquierda 
Unida apuesta por subir los 
irfipuestos en torno al IPC.

En este sentido el concejal 
de IU indicó que en un ejer
cicio de responsabilidad lo nor
mal es explicar que para poder 
ofrecer servicios al ciudadano 
es necesario recaudar fondos.

Sotos añadió que el PP, en 
lugar de lanzar este mensaje 
intentó convencer a los ciuda
danos de que no hacía falta 
aumentar la presión fiscal, sino 
mejorar la gestión de los fon
dos públicos y aplicar una polí
tica de austeridad, pero “la 
austeridad ya la están demos
trando con los gastos de pro
tocolo y la última Feria”.

Cabe recordar que el próxi
mo ejercicio subirán un 2,2% 
los impuestos sobre veb’*" ' 
de tracción mecánica, el i^ 
y el impuesto sobre construc
ciones. También experimenta
rán esta misma subida la tasa 
de aguas a domicilio, sanea
miento, licencias urbanísticas, 
licencias de apertura de esta
blecimientos, cementerio, 
extinción de incendios, sello 
municipal, tasas por aprove
chamiento de la vía pública y 
entrada de vehículos por las 
aceras.

ier, 
ar- J

^Cómo se llama el coche más vendido en la historia?

Días 27 y 28 de Septiembre 
Jornadas de puertas abiertas

1
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Toyota Corolla
y^' ^ás vendido por su seguridad: ABS* y AIRBAG. Por su nivel de equipamiento: elevalunas eléctrico, cierre centralizado, aire acondicionado, etc. 

Poisu potencia: motores diesel y gasolina de hasta 110 C.V. Entra en la historia. Ven a probar el Nuevo Toyota Corolla del 15 al 30 de septiembre 

a tu Concesionario y llévate un regalo seguro** Tienes un Corolla desde 1.933.050 Ptas.
''^''Siones. **Hasta fin de existencias. __

Automóviles Albacete, S.L
Avda. Cronista Mateos y Sotos, 14. Teléfono: 21 83 81 Fa)c 24^3 00

- ® TOYOTA 
piensa diferente
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^¡nizado por el sindicato AMPE terminará el próximo martes

Cien maestros asisten a un
curso sobre comunicación

LT

Más de cien maestros y pro
fesores de enseñanza secunda- 
na participan durante esta 
semana y la próxima en un cur
to que, bajo el lema “Comu
nicación eficaz y proceso de 
aprendizaje”, ha organizado el 
Sindicato Independiente, 
AMPE, con el objetivo de ofre
cer a estos profesionales un 
perfeccionamiento en sus 
conocimientos y habilidades 
enfocado a un mejor desarrollo 
de sus funciones.

El mencionado curso, que 
comenzó el día 22 y continuará 
ellunesy el martes de la sema- 
naque viene (29 y 30 de sep
tiembre), se está impartiendo 
en los locales de la Caja de 
Castilla-La Mancha y tiene una 
tención de treinta horas lec- 
fe en horario de tarde.

Los ponentes encargados de 
su desarrollo son: Javier Gon
zález Lara, licenciado en Psi
cología Clínica; Caridad 
hrralba Herrero, licenciada 
en Pedagogía, y Santiago Gon
zález García, maestro y licen
ciado en Geografía e Historia.

En concreto se están dando 
bloques formativos, “Co- 

®unicación eficaz” y “Proceso 
* Aprendizaje”.

Ln el primero se han abor- 
los siguientes temas: 

I^nceptos básicos, factores 
te favorecen la comunica- 
ten, comunicación verbal y no 
^roal, proceso de modelado, 
clores contextuales (entor

te» preparación del ponente, 
eos y riesgos de la comu- 

e2cion, medios de comunica- 
® y técnicas de exposición.

fe
?

Se está impartiendo en los locales de la Caja de Castilla-La Mancha.

5

Por su parte en el segundo 
bloque analizan los siguientes 
aspectos: Proceso de transfe
rencia (el efecto Pigmalión), 
motivación, entrenamiento en 
procesos cognitivos básicos, 
razonamiento, solucines de 
problemas, comprensión lecto
ra, composición, aprendizaje y‘ 
recuerdo, programas para 
enseñar a pensar, aprendizaje 
en grupo y educación por la 
acción.

Un estímulo para mejorar

Según explica el Sindicato 
Independiente, AMPE, en un 
comunicado, el curso “Comu
nicación eficaz y procesos de 
aprendizaje” constituye un 
importante estímulo para los 
asistentes ante la perspectiva 
de la mejora profesional de sus 
labores como docentes en sus

respectivos centros de trabajo, 
al tiempo, que ofrece diferen
tes técnicas y diversas claves 
de desarrollo personal dirigi
dos al alcance de una autoes
tima que eleve la valoración 
individual.

Añadiendo a continuación 
que “la programación contiene 
una acertada síntesis de las 
corrientes más actuales de 
comunicación y sus técnicas 
orientadas a una interacción 
más eficaz entre las personas, 
aderezadas con una serie de 
nociones de psicología básicas 
y fundamentales que, extrapo
ladas dentro y fuera del aula, 
persiguen como objetivo final 
motivar al cuerpo docente para 
que éste, a su vez, aprenda a 
motivar y así obtener el mejor 
rendimiento entre su respec
tivo alumnado”.

^^iciativa lesisiativa popular ha sido propuesta por la CEAPA

STE apoya la recogida de firmas 
tea que los libros sean gratis

LT

c^^^^ Trabajado- 
te a ^’^^^^anza, STE, feli- 
^^APa^ '^^^ ^^JJ^ apoya a la 
bliva n ^'^ iniciativa legis- 

encaminada a 
te el p ' ! firmas para 
1^ Por i ^’^^^f® tramite una 
¡*''Í>broQ 7 ^^‘^ri gratuitos

Í textos.
ir)s libros 

Iií’teialp y ^^i resto de los 
en h®^®lares que se uti- 

S, es enseñanza obliga- 
de reihvidación his- 

pEs a 1^ ^rinfederación de 
r’’i®tnos distinto
P Omiso haciendo

.^lituei' ^^^S^e que en la 
f ''*’^ de^í ^^ impuso la gra- 
pHoria” enseñanza obli- 
j ’ recuerda este sindi

cato quien, además, manifiesta 
su sorpresa “teñida de incre- 
dubilidad, por la noticia de que 
en la Ley de Acompañamiento 
de los Presupuestos Generales 
del Estado para 1998 se anun
cia una progresiva liberaliza
ción del precio de los libros 
de texto, con autorización de 
descuentos que llegarán en el 
curso 2000-01 al 100%, esto 
es, la gratuidad total de Jos 
libros de texto. La incredulidád 
viene ante la falta de datos 
manifestados por el Ministerio 
de Educación y Cultura sobre 
la procedencia del dinero nece
sario para ta gratuidad”.

Por otra parte, la Federa
ción de Trabajadores de la 
Enseñanza de UGT está pro
moviendo, en los centros de 
Secundaria, la aplicación de

normas que “eliminen los noci
vos efectos que produjo la cir
cular dictada el pasado curso 
por la Dirección General de 
Centros”.

En concreto la contracircu
lar que FETE-LJGT ha hecho 
llegar propone, entre otras 
medidas: un número máximo 
de 30 alumnos por aula, la asig
nación de todas las horas, la 
recuperación de todos los des
dobles, profundizaciones y 
refuerzos, la no obligatoriedad 
de impartir afines y la dotación 
completa de los Departamen
tos de Orientación.

“Por todo ello- termina 
diciendo- se deben aplicar 
todos los decretos, ordenes y 
otras instrucciones legales que 
han sido vulnerados por la 
Dirección General de Centros.

8
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Todos los Domingos 
con:

las tapas y los 
fascículos atrasados 
se venden al precio

de 225 ptas. en 
las oficinas de:
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Los sindicatos se niesan a hacer el “paripé” si no hay voluntad política de avanzar en prevención

Acusan a Baldueza de incumplir 
los acuerdos de Salud Laboral

______________________________ ___________

Alcaldía autoriza el 
gasto de 921.000 
pesetas para pagar 
cuatro comidas y 
cenas durante la 
IFeria_ _ _ _ _ _ _ _

E.P.

El Comité de Seguridad e 
Higiene del Ayuntamiento 
volivó a reunirse en la mañana 
de ayer después de tres meses. 
Y por parte de los sindicatos 
se aprovechó la ocasión para 

' recordarle al concejal de Per
sonal, Alejandro Baldueza, la 
cantidad de temas pendientes 
y el incumplimiento de todos 
los acuerdos adoptados con 
anterioridad. En este sentido 
el presidente de la Junta de 
Personal, Antonio Navarro, 
manifestó que si el diálogo no 
viene refrendado por actuacio
nes y no se ve voluntad política 
de trabajar en materia de salud 
laboral, no estamos dispuestos 
a seguir haciendo el paripé; y 
desde luego, adoptaremos una 
actitud más beligerante.

Navarro recordó que el 
Ayuntamiento de Albacete ha 
sido pionero en este campo, 
ya que previamente a la entra
da en vigor de la Ley de Ries
gos Laborales tenía camino 
andado. Sin embargo, con la 
actual Corporación no se ha 
producido ningún avance en 
prevención.

Navarro calificó de tensa la 
reunión mantenida ayer y aña
dió que por los sindicatos no 
están dispuestos a permitir que 
los asuntos se aplacen conti
nuamente, “queremos saber si 
hay intención por parte del 
equipo de gobierno de invertir 
en salud laboral, y cuando digo 
invertir no me refiero sólo a 
nivel presupuestario sino tam
bién a nivel de gestión polí
tica”.

Los sindicatos tampoco 
están dispuestos a que las reu
niones del Comité de Salud 
Laboral se convoquen cada vez 
que se produce un accidente, 
ya que mientras el tiempo pasa 
sin que se lleven a cabo actua
ciones concretas el índice de 
siniestralidad laboral en el 
Ayuntamiento sigue creciendo, 
según señaló Antonio Navarro, 
quien recordó que en poco

El último accidente laboral del Ayuntamiento tuvo lugar el 6 de septiembre en el cementerio.

tiempo ha habido un accidente 
en la Escuela Taller que costó 
al vida a una mujer, un acci
dente grave en el servicio de 
jardinería en la Plaza del Alto
zano y un accidente grave en 
el cementerio el pasado 6 de 
septiembre.

Por último, a modo de ejem
plo de que el equipo de gobier
no “no está por la labor”, 
Antonio Navarro explicó que 
se planteó la conveniencia de 
que = los uniformes y al ropa 
de trabajo se adquirieran en 
base a los informes de Salud 
Laboral y sin embargo al final 
se opta por la oferta más bara
ta, primando el aspecto eco
nómico por encima del de la 
seguridad.

Así las cosas, se acordó una 
reunión para el viernes de la 
próxima semana para que el 
concejal de Personal presente 
el plan de cumplimiento de 
actuaciones que está dispuesto 
a llevar a efecto el PP.

L La 'deslealtad'' del PP pone 
^ en peligro el diálogo

La Sección Sindical de 
CC.OO. del Ayuntamiento 
denunció ayer la “deslealtad” 
del equipo de gobierno hacia 
sus propios acuerdos, por 
haber recurrido a una 
empresa de trabajo temporal 
para la contratación de una 
azafata.

Según explica Comisiones 
en una nota de prensa, “con 
independencia de la cantidad 
del gasto, 46.362 pesetas, 
existe una bolsa de trabajo en 
este Ayuntamietno, así como 
un acuerdo entre el Gobierno 
municipal y los sindicatos que 
se tradujo en una reciente

modificación del convenio 
colectivo, por lo que en caso 
de que persistan en este tipo 
de contrataciones, daremos 
por concluida la disposición al 
diálogo y la negociación que 
este sindicato ha venido 
manteniendo hasta la fecha”.

Por otro lado, y retomando 
el tema de los accidentes 
laborales, Antonio Navarro 
señaló que están pendientes 
de la denuncia del accidente 
de los jardines del Altozano 
y aseguró que “vamos a llegar 
hasta el final porque hubo 
mala fé por parte del jefe del 
servicio”.

‘‘El disparate de las horas 
extras sigue su ritmo”

E.P.

Sindicatos, Grupo Socialista 
e ÍU denunciaron una vez más 
el descontrol que se ha ins
talado en el Ayuntamiento en 
lo que a horas extraordinarias 
se refiere.

Tras la Comisión de Interior 
y Personal, cuyo orden del día 
sólo contenía gratificaciones, la 
concejala socialista, Pilar 
López, señaló que “se están . 
concediendo con absoluta arbi
trariedad y con una tremenda 
alegría, lo cual está provocan
do que en el Ayuntamiento 
funcione lo de a río revuelto.

ganancia de pescadores”.
Por parte del presidente de 

la Junta de Personal, Antonio 
Navarro, se volvió a criticar la 
política que se sigue con las 
horas extras, ya que las que 
se realizan en el Museo muni
cipal, Auditorio y otras acti
vidades culturales, recaen 
siempre sobre las mismas per-
sonas sin que el resto de tra-
bajadores tengan opción a rea
lizar estos trabajos.

Navarro señaló que se está 
elaborando un plan de empleo 
con el colectivo de maquinistas 
de agua para que asuman estas
funciones. Pilar Lcípez, concejala socialista.

E.P.

A lo largo de esta semana 
se han conocido algunas de las 
resoluciones de la Alcaldía, 
que tienen como fin el pago 
de comidas y cenas celebradas 
por el Ayuntamiento con moti
vo de algún acto de la pasada 
Feria.

Así, con fecha 24 de sep
tiembre el alcalde dio su con
sentimiento para pagar: una 
cena de bienvenida del día 11, 
para un total de 77 comensales' 
y un importe de 192.500 pese
tas; una cena del día 12, para 
47 comensales por importe de 
94.000 pesetas; un servicio de 
catering para 75 personas y una 
comida para 65 personas el día 
13 por un importe de 254.874 
pesetas; y una cena de clausura 
el día 13 para 75 comensales 
por importe de 280.000 pese
tas.

En total, estas cuatro cele
braciones suman más de 
921.000 pesetas, “cantidad que, 
según señaló el portavoz socia
lista, tenderá a aumentar en 
los próximos días, a medida, 
que vayamos conociendo las 
facturas que el Ayuntamiento 
tendrá que pagar”.

Las comidas del PGOU

Por otor lado, según figura J 
en otra resolución de Alcaldía 
el concejal de Urbanismo,! 
Agustín Fernández, gastó 
15.875 pesetas para atendere! 
pago de una comida con moti
vo de la preparación de la 
exposición pública del PGOd, 
y actividades propias de su 

[Conceja^.

El Ayuntamiento 
pagó 4 millones por 
el desfile de moda 
taurina de carácter 
benéfico
Í El Ayuntamiento dcAÍ^ 
cete ha pagado 4.234.000 peseS 
Ras por ¡a contratación del] 
¡espectáculo Juego de lucesíl 
doe llevó a cabo Justo Al^sbaj 
en la Caseta de los Jardinillo^ 
¡con motivo de la Feria. -j 
í Cabe recordar que los ingred 
¡sos recaudados en este espec-^ 
báculo, que tuvo lugar en l^l 
¡noche del 12, serán destinado^! 
a las asociaciones antidrogsi 
que trabajan en Albacete. j 
t Sin embargo, fuentes deíi 
¡negociado de Festejos nianifes- l 
¡taron ayer que todavía 00i 
¡tenían conocimiento de cuáll 
¡había sido la recaudación í¡oe,l 
¡se obtuvo en taquilla por 1^7 
¡venta de entradas, por lo qoei 
¡se ignora la cantidad que por'1 
¡citú^r^s asociaciones. I
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^¡a Asociación se afirma aue “no queremos encontramos con la calle levantada de la noche a la mañana 

los comerciantes reclaman información
sobre las futuras obras del colector

E.P.
LT

¡ana 
; las [a Asociación de Comer- 

altes de Albacete he hecho
un comunicado en el lago

idas 
lOti- 

tada

sep- 
con- 
una 
>11, 
tales 
ese-

E muestra sus quejas por la 
tode información que están 
libiendo sobre las futuras 
to del colector de la calle 
teha, y en la que afirman 
oijuerer encontrarse con una 
& levantada que más bien 
m la “postguerra”.
De esta forma, desde la Aso- 

ación albaceteña se afirma 
E “en reiteradas ocasiones

par3, aliemos puesto a disposición 
’ ^el ti Ayuntamiento de Albacete 
) de fin de aportar soluciones al
una icblema que hemos sufrido, 
Idía incontinuas inundaciones en 
.874 slocales situados en la zona
sura 
tales 
lese-

ipoco que han caido cuatro 
Has”.

^mdad de las /)hras
;ele- 

de De mismo modo, aunque 
que, Wnocen que las obras que
)cia- 
: en 
dida

las 
ento

í'an a acometer son “com- 
«famente necesarias”, afir- 
® que desean “conocer 
^0 se van a llevar a cabo”, 
®a de esta forma saber “en

qué medida van a afectar a 
los edificios y locales situados 
en las calles afectadas y los 
perjuicios directos que vamos 
a tener”.

Igualmente, desde la Asocia
ción de Comerciantes quieren 
conocer “las medidas que se 
van a adoptar para paliar, en 
lo posible, estas molestias”.

Colaboración

Con todo esto, reclaman 
información por parte del 
Ayuntamiento de Albacete 
“para no tener que encontrar
nos de la noche á la mañana 
con una calle completamente 
levantada que más bien parez
ca la postguerra”, concluyen 
afirmando.

Por todos estos motivos, los 
miembros de la Asociación de 
Comerciantes de Albacete afir
man que se ponen a disposi
ción del Ayuntamiento para 
“colaborar en la planificación 
de las citadas obras, esperando 
no tener que echar mano de 
las hemerotecas cuando el 
daño se esté sufriendo y no 
se haya contado con nosotros 
para informamos de todas las

j i.*

tJI

. ,s
ss

si
B 

‘

Lx)s comerciantes de la calle Ancha quieren participar en las decisiones sobre las obras del colector.

circunstancias que rodean a la 
ejecución de estas obras”, 
afirman.

Concluyen la nota “en nom
bre de todos los comercios 
afectados”, afirmando que

“agradeceremos que por una 
vez se cuente con nosotros 
para estos temas”.

gura 
ldía¿j 
itnO) 
astó 
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loti- 
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■^TBerapeío
ESCUELA DE QUIROMASAJE Y OSTEOPATIA

PR€S€NTñCION D€L CURSO DC:
WlROMRSnjC RRMONIZANTC 1997/98

*ChQrlQ-coloquio sobre Quiromasaje
V demostración práctica (en espalda)

o cargo de José Joaquín García Pagán

Pcfio 
regional de 

alimentación de 
Ca/tiHa-ta mancho

illoM

*Conferenc¡a sobre cromoterapia, 
®riergÍQ i^ chakras a cargo de Consuelo ñbad.

''901': Instalaciones de TH€RfiP€IO c/ Pedro Romano, 12-4° Debo. 
l^ÍQ: 27 de Septiembre de 1997 a las 17 horas

Asistencia gratuita i^ sin compromiso1 Si £

Jbaí 
iese^ 

del 

’ab^i

igru' 
pec*. 
a la

roga

^5í^" P™'®s de 

i ^°^ 20 años
Ii P^riencia en el sector

j ^^^3franquiciado

restaurante 
Co^n "Aportante Centro 

®rcial de Albacete.

franquicias. 
^Arde¿ Lomas 

2®°2® MADRID

' ^•(91)726 99 84

ÜRBANIZACION 
ALTO DE LOS

MOLINOS
La mejor zona 

residencial de Albacete 
4 únicas viviendas 

unifamiliares 
Independencia total 
Primeras calidades

INFORMACION Y VENTA: 
c/ Rosario, 4 (Edificio
Toscana. Oficina 1-C)

Teléfono: 21 94 73 
PROMUEVE: AMODI’S

y Vinos y licores

V Aceites comestibles

/ Quesos

/ Lácteos

/ Frutos secos

/ Legumbres y cereales

/ Ajos

/ Salsa y Adobos

/ Champiñón

/Miel

/ Pastelería Industrial

y Productos cárnicos

ORGANIZA:

Diputación
Provincial de Cuenca
Patronato de Promoción
Económica y Turismo

/ Conservas y congelados

/ Frío industrial

/ Magulnaria industrial

/ Envases y embalajes

/ Maguinaria ind. panadera

/ Aguas minerales y refrescos

/ Aditivos para la alimentación

Información en:

TeIf: (969) 23 40 00
Fox: (969) 23 38 58

COLABORAN:

15
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CastiULa Mancha
EXCMO. AYUNTAJUIENTO 

DE TARANCON
CCM Ca«»í’ V^^^lTl La Mancha
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Está prevista la visita del director señera! de Desarrollo Industrial, Méndez Alvarez

Concluye la Feria del Mueble, con 
la presencia de empresas regionales

El director general de 
Desarrollo Industrial, José 
Méndez Alvarez, visita hoy 
viernes la Feria Internacional 
del Mueble de Valencia, en la 
que participan 15 empresas 
castellano-manchegas del. sec
tor de la madera.

La presencia de estas empre
sas en el mayor certamen ferial 
de los que se celebran en nues
tro país y el segundo del mun
do en su especialidad tras 
Milán está sbvenncionada por 
la Consejería de Industria y 
Trabajo.

De las empresas de la región 
participantes, todas ellas inte
gradas en la Asociación de 
Empresarios de la Madera de 
Castilla-La Mancha, diez de 
ellas concurren de forma agru
pada bajo el título de “Selec
ción Exportación”: Arte His
pánico, Muebles Castilla-La 
Mancha Expansión, Toledart, 
Vifesa, Mobelma, Muebles San 
Martín, Grupo RCR, Indus
trias Tagar, Anfe Muebles y 
Martín Sánchez Asperilla.

Otras cinco participan en 
distintas casetas: Muebles Lan
cha, Navarro Navarro, Artenu- 
do, Casadalba y Fabián Gómez
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Un total de 15 empresas de Castilla-La Mancha participan en la Feria Internacional del Mueble.

Girón.
La feria, que comenzó el 

pasado día 22 y concluye hoy, 
ocupa siete pabellones y cuenta 
con más de 1.000 expositores.

El sector de la madera y el 
mueble da trabajo directo en 
Castilla-La Mancha a 9.000 
personas y representa en torno 
al 13% de la industria regional.

Además, empresas de la 
región encabezan la clasifica
ción nacional de exportadores 
de algunos productos como 
muebles de salón.

La revista de 
creación “Adentros” 
publica su tercer 
número

Ll

1
La revista de creación 

“Adentros” acaba de sacar a 
la luz su tercer número. Se tra
ta de una revista de ámbito 
universitario, elaborada y edi
tada por jóvenes. Según su 
mesa de redacción (Mercedes 
Díaz, Mariano Guillén y Luis 
Alfaro) “En este tercer núme
ro se recogen trabajos literios 
y gráficos, y ahonda en la línea 
de los anteriores, que trata de ■ 
fraguar de alguna manera el i 
texto escrito con la imagen en 
todas sus posiblidades (foto-j 
grafía, ilustración, collage...) 
concediendo a ambos campos 
el mismo rango”. .)

Aunque el grueso de la pro- ’ 
ducción es local, este número' 
cuenta con la participación de! 
jóvenes autores valencianos, t 
así como con el apoyo de fin' 
mas locales reconocidas, como' 
lo son las de Sánchez de la. 
Rosa, Ángel Aguilar, Mariano' 
Toledo o el profesor del CEU, 
San Pablo de Valencia Pedro l 
J. de la Peña. ]

Entre los autores locales! 
encontramos entre otros a 1 
Mariano Guillén, Alejandro 
Bleda, Mario Guirado, Merce-1 
des Díaz, Luis alfaro o Sonia 
Salvador.
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EXPOSICIONES

* Exposición ”E1 color y la vida”, de Juan 
Celaya, en el Centro Cultural de la Asunción.

- Comprende una selección de óleos que estará 
expuesta al público hasta-hoy, día 27.

* Exposición de Microfauna “Los tesoros de 
la selva” en el Museo de Albacete del 3 de sep
tiembre al 14 de octubre.

* Exposición de pintura “Mundo animal a través 
de la pintura” de Laura Díez. En el Montecasino 
del 4 al 30 de septiembre.

* Exposición de Fotografía en el Ateneo 
Albacetense.

- Del 16 al 30 de septiembre en el Ateneo 
(Calle Feria n- 10). Exposición compuesta por una 
selección de las obras presentadas al I Concurso 
Nacional de Fotografía del Ateneo Albacetense.

* Exposición de óleos de Milagro Esteve Riera 
en la Sala de Exposiciones de Castilla-La Mancha, 
ubicada en la calle San José de Calasanz. Dicha 
exposición permanecerá abierta hasta el próximo 
17 de octubre en horario de lunes a sábado de 
18 a 21 horas.

* Exposición de pintura de Miguel Barnés en 
la Sala Cultural Caja de España, ubicado en la 
Calle Gaona, 24. Permanecerá abierta hasta el día 
9 de octubre, en horario de lunes a sábado de 
19,30 a 21,30 horas y domingos y festivos de 12 
a 14 horas.

TEATRO

* Programación de teatro para el próximo tri
mestre suscrita entre la Junta y la Fundación del 
Instituto Internacional de Teatro del Mediterráneo.

Abenojar recibirá a “La Mandrágora” de CC 
que actuará el 11 de octubre y el día 8 de noviembre 
la obra de la compañía Miman, “Pide un deseo”.

En Albacete la compañía Lope de Vega repre
sentará “Luces de Bohemia” el próximo día 9 de 
octubre, Comediants actuará el 5 de diciembre con 
“Anthología” y Pentation con “Una noche con los 
clásicos”.

Guía

En Alcalá del Júcar habrá dos actuaciones: la 
Compañía Dimensión el día 6 de diciembre y el 
27 del mismo mes, Metabole representará “Por 
arte de Birlibirlo”

Almansa acogerá 3 representaciones que serán 
las siguientes: el 6 de noviembre, la compañía Tea
tro Paraiso, con la obra “El gran Klaus”, el día 
12 de noviembre, Yllana con “¡Muu! y Pentation 
con “Una noche con los clásicos” el 11 de 
diciembre.

En El Ballestero está prevista la actuación de 
“D. Juan Tenorio”, representada por la compañía 
Capitano aunque no está todavía establecida la 
fecha y Al Suroeste con la obra “D. Perlimplín” 
el día 29 de noviembre.

En Barrax, el 9 de octubre Tirita representará 
“La Cueva del Dragón” y un mes más tarde, Capi
tano con “D. Juan Tenorio”.

En Casas Ibáñez se representarán 4 actuaciones 
repartidas de la siguiente forma: Capitano con “El 
Rodaje” está prevista para el 28 de noviembre. 
Pera Limonera con “Quo no vadis”, Yllana con 
“¡Muu!” el 10 de enero y Ipiau con "Desventuras 
conyugales” el 8 de noviembre.

Este misma compañía será la que actúe en primer 
lugar en Hellín con la misma obra el 16 de octubre, 
Yllana representará “¡Muu! el 20 de noviembre, 
Albarabia con “Gusanos de Seda” el día 4 de 
diciembre y Noba representará “Sin ti” el 11 de 
diciembre.

Higueruela tendrá dos obras: el 3 de octubre, 
Malta con “El cuento del gigante” y Pera limonera 
con “Quo no vadis” el 23 de noviembre.

El Munera, la compañía Capitano representará 
“D. Juan Tenorio”.

En La Roda, “El sí de las niñas”, a cargo de 
la compañía “D’Odorico prevista para el 2 de 
noviembre y Metabole con “Isabella Enamorada” 
el 25 de enero. En Villarrobledo habrá las siguientes 
representaciones: Una obra representada por la 
compañía Marias, el 14 de enero, Ecornejo repre
sentará “El tragaluz” el 30 de octubre, Yllana con 
“¡Muu!” el 13 de noviembre y por último. Fila 
7/El Brujo con “El Avaro” el 11 de diciembre.

MUSICA

' .Reto 
Aspn 
Hqui 
i|iicp 
Iraba 
írdir

‘^^ música para el próximo trí- 
del P°^ ^^ Junta Mancha y la Fundación 

Teatro del Medi-

V actuará en Hellín, el 1 de octubre 

y en Albacete, el 31 del mismo mes.
^® flamenco, Javier Moreno y 

^^ actuarán en Molinicos, el día 11 de

“de Cuerda Ibérico, en cámara, tiene 
prevista una actuación en Hellín, el día 6 de noviem- 

flia, la Ópera Nacional Búlgara

visitara Villarrobtedo.Alma^sa^^^ ^^^^ ultima actuará un día después en 

Loquillo y los Trogloditas visitarán la 
^^ noviembre. En Higueruela, 

H r prevista la actuación el día 16 de noviembre, 
Itálica Saxofones y también en el 

írá^^ ^^ cámara, el Quinteto Santiago de Cuba 
/ír / Ibáñez el día 22 de noviembre. U 

ima actuación de el mes, será de nuevo en 
mansa el día 29 con el grupo de Jazz, Cinthia 

Butrts & Gospelairs.Danza^tí^a^^ diciembre, la Compañía Larumbe 
el día prevista una actuación en el Ballestero 
irán a A^^menco, Javier Moreno y su Ballet 
rucia pl T ^^Aez dos días después. En Higue- 
En Viik Delgado actuará en Higueruela. 
apartaHn actuará un día más tarde, en el 
Tambípn ^^niara, el Quinteto Santiago de Cuba, 
el Ciinrípf apartado, en la Roda está previsto 

Cvnihí ° J^^Aca Saxofones el día 14.en VíiiQ^ Eutts & GospeJairs actúan el día 17 
Íbáñez ’^^^’^Ao y dos días después en Casas 

Orquesta Sinfónica Sofía visitará 
lo ^^^ 2^ y ^^ Cuarteto Tíelenka hara 

^^gueruda, el día 26. ,de í ^^°será el día 27 la actuación de Rock 
Delpnr/ ^ ^ y ios Trogloditas y por último, Luís 
tero d dí^S'”'^ ^^ trimestre de música en El Bailes-

Inte
día 
14 
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iM&dón francesa, sorprendida por la modalidad de empleo
11

s” Isprona recibió a su
La Federación de Comercio, molesta 
por la obra de la calle Concepción

LT
socio europeo ADAPEI

La Federación de Comercio 
de Albacete quiere expresar su 
alto grado de perplejidad ante 
el desarrollo de las obras que 
se vienen realizando en el solar
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la delegación francesa de 
.#PE1 de la Loire de 
jaint-Etienne visitó desde el 
jaado miércoles 24 de sep- 
iieinbre y hasta ayer los centros 
áe Asprona, su socio europeo 
ael proyecto HORIZON.

La delegación Francesa, 
iiiegrada por un director del 
«atro y tres monitores, ha 
«ido la metodología del 
¡joyecto, que viene desarro- 
bdose desde el pasado mes 
fe mayo del 96. Durante su 
estancia han visitado las 
fependencias de las instalacio
nes de Asprona en Albacete 
i en Hellín, así como algunas 
fe las empresas que colaboran 
en la realización de ese pro- 
recto.

A los representantes de 
ADAPEI, asociación que tam- 
lün trabaja con disminuidos 
¡síquicos en el país vecino, les 
b llamado la atención esta 
modalidad de empleo, señalan- 
fe el interés en llevaría a cabo 
«Francia donde la normativa 
*^a que toda empresa con 
«inte o más trabajadores tiene 
^ obligación de reservar un 

de los puestos laborales 
f®a personas con minusvalías.

Otro número de la revista “Asprona entre nosotros”.

Bolcfín n.* 23 ■ Agosto 1,997 - Asottodon Pto-mínuivótidoi Psíquicos

h'

Comisiones de trabajo.
Empleo apoyado en la Unión Europea

Programa Padre a Padre._______

situado en el n- 7 
Concepción.

Dichas obras, 
cuatro meses en

de la Calle

que llevan 
marcha, se

realizan basándose en la licen
cia otorgada por el Ayunta
miento de Albacete el día 4 
de marzo de 1997, licencia que 
ha sido recurrida por la Fede
ración de Comercio en lo que 
respecta a las plazas de garaje 
a construir.

Pero la mencionada licencia, 
tal y como salió a relucir en 
la Comisión de Urbanismo del 
pasado día 22 de septiembre, 
piensa que no se corresponde 
con las obras que se están rea
lizando, sino a una modifica
ción del proyecto que presentó 
la empresa promotora una vez 
surgida la polémica por las 
obras de dicho solar.

El desarrollo de las obras 
deja entrever que se está pro
duciendo un retranqueo en la 
fachada del futuro edificio, lo 
cual no está previsto en la 
licencia otorgada en su día. Por 
ello, la Federación de Comer
cio apoya la intervención de 
los inspectores urbanísticos del 
Ayuntamiento en las obras que 
se están realizando.

Así pues, visto el plantea

La obra, cuatro meses en marcha.

I

miento que se le está dando 
al solar, y estando las obras 
ya en marcha, a estas alturas 
en la Federación quieren saber 
qué tipo de obra se va a rea
lizar ¿la que se expresa en la 
licencia de obra de nueva plan
ta o la que viene reflejada en 
el Plan General de Ordenación 
Urbana vigente? Porque si de 
esto último se trata, haciendo 
caso omiso de la licencia otor
gada en su día, la Federación 
solicita la paralización de las 
obras pues se trataría de un 
engaño a los vecinos y comer
ciantes de Albacete.
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■den su defecto, ayudas eco- 
jtiómicas.
| Para dar a conocer este pro- 
Imio de integración laboral 
|Asprona realizó un vídeo en 
p que se muestra a los jóvenes 

participan en este proyecto 
^abajando en las empresas 
|didinarias como cualquier 
jdtro.
| También aparece la opinión 

algunos empresarios que 
colaborado en el mismo, 

■girando su satisfacción con 
resultados obtenidos.

| Señalar que desde la puesta 
inarcha de modelo de inte- 

Il^dción se han formalizado 15 
I^ntratos con diversas empre- 

permaneciendo actualmen- 
vigor nueve de ellos, dan- 

P nna oportunidad a jóvenes 
F® retraso mental para

desarrollar su labor profesio
nal.

Desde Asprona inciden en 
la necesidad de romper barre
ras e ideas preconcebidas para 
que vean, como se muestra en 
nuestro vídeo, que estos jóve
nes pueden realizar labores a 
muy buen nivel.‘Por este moti
vo desde esta asociación quie
ren animar a las .empresas 
albaceteñas a que conozcan 
este proyecto y se impliquen 
de una manera activa. También 
agradecen su aportación a las 
que están colaborando, que es 
fundamental para el buen fin 
de este proyecto.

Por otra parte, en la revista 
que publica la asociación, “As-

prona entre nosotros” del mes 
de agosto, se tratan diversos 
temas de interés como las dis
tintas actividades de trabajo 
convenidos en distintas comi
siones, la visión del empleo en 
España en relación a la de 
otros países miembros de la 
CEE, etc..

También aparece informa
ción sobre un programa que 
se va a poner en marcha, “De 
padre a padre”, que ofrece a 
los padres que acaban de reci
bir la noticia de la discapacidad 
de su hijo, un recurso humano 
para recibir información, pau
tas de comportamiento que les 
ayuden a ofrecer a su hijo un 
ambiente normalizado, etc..

La FAVA acordó seguir recopilando 
alegaciones sobre el P.G.O.U.

LT

El pasado jueves se celebró 
en la sede de la Federación 
de Asociaciones de Vecinos de 
Albacete, una reunión de 
representantes de las AA.VV. 
a la que también asistió el Con
cejal de Urbanismo, Junta 
Directiva y técnicos de la 
FAVA, para debatir en pro
fundidad las características 
urbanísticas, técnicas y norma
tivas del P.G.O.U.

Tras las explicaciones dadas 
por el Concejal de Urbanismo, 
que, a juicio de esta Federa
ción, no son sino unas con
sideraciones generales, que 
aportan muy pocas novedades

al conocimiento puntual que 
necesitan de este Plan, esta 
Federación va a agotar el plazo 
de estudio, por parte de sus 
técnicos que, a su vez seguirán 
recopilando las alegaciones 
generales y puntuales hechas 
por cada Asociación para su 
presentación en el plazo legal.

Esta Federación acepta el 
ofrecimiento hecho por el con
cejal, para seguir celebrando 
reuniones entre el equipo 
redactor y la Federación de 
Vecinos de Albacete para que, 
aún finalizado el plazo de 
exposición y presentación de 
alegaciones, se recojan aque
llas modificaciones consensua
das que beneficien al P.G.O.U.

f^ FINCA RUSTICA DE SECANO 

^’tWfl MATRIMONIO

^^'^^^^ Domésticas
• Jareas Agrícolas.

® convenir.
día??H a partir del
14 u H °® ^®Phembre de 9 a 
V^'®® 21 horas. Srta.

9'fiia. Tel. 908/35 99 44

GRACIAS 
1 C^^imi*i ■ESPIRITU

SANTO

o: 
oí

Gaona, 5
Telf. 24 10 84

OPOSICIONES ENSEÑANZA SECUNDARIA

DE TODAS LAS PRUEBAS:
COMUN, ESPECÍFICA Y PRACTICA

ESPECIALIDADES:
LENGUA, BIOLOGIA-GEOLOGIA, MATEMATICAS, 
MUSICA, F.O.L., TECNOLOGIA ADMINISTRATIVA, ETC.

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

EXCIJJSIVMIENTE WEMM)
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POST-PARTQ - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14. * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE CHINCHILLA (Albacete)

ANUNCIO

Este Ayuntamiento Pleno en sesión Ordinaria celebrada 
el pasado día 1 de Agosto del año en curso, adoptó 
el acuerdo de la aprobación inicial de Modificación de 
las Normas Subsidiarias de Chinchilla, consistente en eli
minación de la previsión de trazado de calle, sobre el 
solar propiedad de D. Antonio Oñate Cantero, sito en 
la Pedanía de La Felipa de este término municipal. 
Lo que se hace público para general conocimiento y de 
acuerdo con lo establecido en el Artículo 151.2 del Regla- 
mento de Planeamiento Urbanístico.______________________

Chinchilla, 25 de Septiembre de 1997 
EL ALCALDE 

FDO: DANIEL BALLESTEROS MADRONA

M.C.D.2022



Sábado, 27 de Septiembre de 1997

9

Rivera Ordóñez no pudo lucirse en el mano a mano con Joselito.Ponce fue la gran estrella de la feria salmantina.

de Albacete

h 1 i

Destacó el toreo de EnríQue Ponce, que estuvo arrollador ante uno de los toros de Capea

La feria de Salamanca se saldó
con un resultado final aceptable

Manuel MOLES

La feria de Salamanca ha 
tenido claros y sombras, como 
es natural; y un resultado final 
aceptable y con pocas sorpre
sas en cuanto a los triunfa
dores. Un Ponce arrollador. 
Un José Tomás que deslumbra 
y la alegría de comprobar que 
los ganaderos charros se han 
esmerado en presentación y 
han echado buenos toros, de 
El Puerto, de Charro, de Bayo
nes, de Hernández, ganándoles 
la partida a sus contrincantes 
de Andalucía. También han 
destacado los locales Andrés 
Sánchez y el novillero López 
Chaves. Pero a esta tierra de 
toros y toreros le falta que 
alguien tome el relevo de aque
llas figuras salmantinas, que 
daban a esta feria un tono 
especial. Recuerdo, natural
mente, a Santiago, a. Pedro *y 
a Julio. A El Viti, a Capea, 
a Robles. Vaya terna de lujo.

Con esas tres figuras del 
toreo he tenido tiempo y opor
tunidad de departir en Sala
manca. A Santiago lo encontré 
en un bar, a medio camino 
entre su casa y la de mi amigo 
David Montero, a la hora del 
aperitivo, con un vinito tinto 
y una ración de chandaina. 
Santiago mantiene ese aura 
especial e importante que 
corona su inequívoca cabeza 
con el pelo “ensabanado” y el 
eco de su voz honda, sonora 
y despaciosa. Da gusto hablar 
de toros con el maestro 
Vitigudino, lo mismo que 
daba verle con la muleta 
la mano. Ahí, dentro de 

de 
lo 
en 
su

barroca modestia me reconocía 
que con la muleta fue mejor 
que con el capote y que con 
la espada. Y nos perdimos en 
los recuerdos de sus tardes en 
los ruedos; y en los toros de 
su ganadería, y la de su cuñado

Garzón, que mató su amigo 
Antoñete en Madrid. De la 
casta tremenda de aquel “Cara 
azul” y de las faenas triunfales 
a “Danzarín y a “Cantinero”. 
Tan a gusto estábamos, que 
nos invitó al aperitivo al día 
siguiente; pero al explicarle 
que por las mañanas ibamos 
a jugar al frontón se apunto 
a la partida. Yo le vi algo gordo 
para ese reto, es la verdad y 
dudé que apareciera a la maña
na siguiente. Pero apareció con 
zapatillas y chandal en el fron
tón. Le tratamos con cariño 
y dispuestos darle alguna ven
taja. Santiago se puso a pelo
tear con la mano izquierda y 
Antoñete le dijo: “yo no sabía 
maestro, que usted era zurdo”. 
EI Viti sonrió y no dijo ni pío, 
hasta que decidimos empezar 
en serio. El chasco fue monu
mental. Con la zurda, con la 
derecha, por arriba, por abajo, 
cortando, colocado y apenas sil

Rivera Ordóñez estuvo gris 
^ en su duelo con Joselito

M.M.

Se remendó la corrida de 
Daniel Ruiz con tres malos 
toritos de Jandilla y la tarde 
fue un plomazo insufrible.

Mora cumplió con aseo y sin 
eco. Por su parte, Raúl Gracia 
“El Tato” estuvo con ganas y 
con aceleración ante uno noble 
de Daniel Ruiz y el diestro 
valenciano Enrique Ponce se 
la jugó con un toro malo y 
sin brillo. En definitiva, se pue
de decir que fue una tarde 
horrible. 

sudar. Nos mondó. Santiago y 
David nos ganaron 21 a 18 y 
yo creo que nos perdonó la 
vida.

El Niño de la Capea es aho
ra ganadero y anda en barrera. 
Julio Robles, en silla de rue
das. Los dos han vivido toda 
su feria. Capea lidiando una 
corrida demasiado dulce y para 
el torero, que salvó un toro 
de calidad y fondo, al que Pon
ce le cortó el rabo y que es 
hijo de “Romerito” el semental 
que le regaló a Antoñete. Julio 
hacía comentarios para la Ser 
y para La Gaceta; y sin que 
nadie se enterara regaló el 
millón de pesetas de su “suel
do” a los chavales de la Escue
la Taurina de Salamanca para 
que compren capotes y mule
tas.

En esta feria de Salamanca 
han salido toros que si caen 
en manos de estos tres toreros 
de la tierra, hubieran sido de

En la última del ciclo con
tinuado, con cinco de Zalduen
do, algunos muy nobles, uno 
muy bueno de Domecq y dos 
sobreros, el mano a mano 
entre Joselito y Rivera Ordó
ñez fue mas bien maliño.

Joselito aprovechó el de Sal
vador Domecq en una faena 
de manos a más. En los otros 
hizo tablas.

Por su parte, Francisco 
Rivera Ordóñez tuvo una 
actuación gris en una corrida 
que tampoco satisfizo a los afi
cionados salmantinos. 

revolución. Pero ahora están 
en otras cuestiones. Pero Moya 
acabará siendo un ganadero 
importante porque le rebosa la 
afición. Lleva casi veinte años 
y mucho dinero trabajando con 
los “murubes” y ya tiene prác
ticamente en la mano la gana
dería. El día de su cumpleaños. 
cuarenta y seis, lidió en 
Glorieta.

la

Destacó Andrés Sánchez

Desigual pero interesante la 
feria de Salamanca. Desigual 
en la presentación de los toros, 
con reses serias del campo 
charro y con reses terciadas de 
Cuvillo, Jandilla y alguno más.

En la novillada de apertura, 
dejaron buenos detalles José 
Antonio Iniesta y Salvador 
Ruano, destacando un torero 
de la tierra con muy buena 
proyección: Domingo López 
Chaves, que ha salido de aquí 

Joselito.

con mucho cuartel.
En la buena corrida de los ■ 

Bayones, destacó Manuel Díazj 
y Andrés Sánchez, un torero.^; 
de la tierra que ha cumplido^ 
magníficamente, junto a Pepm |
Liria. j

También hubo toros exce- ] 
lentes en la de Charro de L en 
y de nuevo dejaba impresión 
Andrés Sánchez. Sólo algunos 
detalles toreros y algo de des
concierto en Javier Con i 
mientras resultaba frente 
cogido Jose Ignacio Sancnez 
que aunque se recupera 
pudo participar en la feria y J 
perdió su segunda tarde. ;

Del Cubillo y Jan* i 
la chica y poco encastada 
da en la que Cesar 
estuvo técnico Y/"®”‘°”zbHca ’ 
que sin llegar al gran £ 
Vicente Barrera cump 
y José Tomás rencia de su según a \ 

dad, entrando 
la afición charra. ^®” ^jes 
oreja cortada pero co g 

expectativas. de El
Buena f^rnbien j^j^^ 

Puerto de San Lo • ^^^^ | 
dio muchos pases p^ ^^^^^^ 
un gran ^^^'^ ^ente Barre
en lo esparado. j^j-je 
ra completaba un ^^^^ 5^ 
y cortaba ^^"^^¿5 Rivera 
toreo personal. ^^^ u 
sufría una cogida y ¡ 
enfermería tras ^^^ g^.

La corrida ^^jemasiad? 
ja, chica y ' remato ,- 
en el límite; pe^ /£ toreó , 
con un grantow^^en«f 
Ponce admirables ^ la 
de las faenas grano

el X <? 
quecio con el ^j rabo, 
llevaba las «^^ oreja 1 
Discreto JoseWo, un ^_,e«e- 
Rivera Ordóñez “ „o 
lente sobrero toreo 

mató.

ó b
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faáiente de la difícil cita del día 3 en Las Ventas ante los toros de Victoríno Martín

Caballero quiere continuar 
su racha mañana en Ubeda

Manuel FANDO

19

La Tribuna
de Albacete

Tres festejos 
taurinos dentro del 
programa de 
Fiestas de Hellín

los 
)íaz' 
■ero 
lido 
;pín

El matador albaceteño 
Manuel Caballero estará 
mañana presente en la plaza 
de toros de Ubeda, donde 
compartirá cartel con los dies
tros Juan Mora y Francisco 
Delgado, enfrentándose a asta
dos de la ganadería de Saya
lero.

El matador albaceteño ten
drá así en la ciudad jienense 
otra oportunidad para prepa- 
arse ante la importantísima 
corrida que tiene el próximo 
día 3 de octubre en la plaza 
madrileña de Las Ventas den
tro de los carteles de la feria 
de otoño madrileña.

Ese día Manuel Caballero 
no lo tendrá fácil, puesto que 
además de torear en una plaza 
í^rgada de responsabilidad, 
tendrá que fajarse con los 
siempre difíciles astados de 
Victorino Martín.
Hasta el momento, a 

Manuel Caballero se le ha 
dado bien esta ganadería, pues

no olvidemos que se ha enfren
tado a toros de la misma en 
dos ocasiones; en la feria tau
rina de Albacete en 1996 y 
recientemente en Barcelona.

Triunfo en Barcelona

En la primera de ellas el 
matador albaceteño logró una 
oreja, aunque más suerte tuvo 
en Barcelona, donde logró 
arrancarle los dos apéndices a 
uno de los enemigos que le 
tocó en suerte.

Esta corrida también puede 
ser fundamental para Caballe
ro, quien debe demostrar en 
el siempre difícil coso madri
leño la gran temporada que 
está realizando hasta la fecha.

No hay que olvidar que en 
el presente mes de septiembre 
el diestro ha abierto varias 
veces la puerta grande de pla
zas reconocidas.

De esta forma, salió a hom
bros por dos veces la puerta 
grande de Albacete, la de Bar
celona y más recientemente la

Caballero quiere pqner el broche de oro a su mejor temporada como matador.

de Logroño, donde se llevó las 
dos orejas del primero de su 
lote sufriendo incluso un 
enganchón al entrar a matar 
al mismo. En Madrid ya ha 
toreado Caballero a lo largo 
del presente año, más concre-

tamente en el mes de mayo 
durante la feria de San Isidro.

En esa oportunidad demos
tró que esta iba a ser su mejor 
temporada y logró un buen 
balance cortando un apéndice 
en su primera intervención.

Las Fiestas de Hellín 
comienzan hoy, y por tal moti
vo, se han incluido en el pro
grama de Fiestas tres festejos 
taurinos. El primero se cele
brará mañana a las cinco de 
la tarde. El cartel está com
puesto por los matadores Orte
ga Cano, Pepín Jiménez, El 
Califa y el rejoneador Fermín 
Bohorquez, que tendrán que 
enfrentarse a toros de la gana
dería del Marqués de Ruchena.

Para el día 5 se ha previsto 
la segunda corrida, con un car
tel inmejorable para la mayor 
parte del público: Enrique 
Ponce, Joselito y José Tomás, 
con toros de Las Ramblas. 
Ponce viene de triunfar en la 
feria salmantina y siempre es 
un torero del gusto de los afi
cionados. Joselito no está en 
su mejor temporada, aunque 
siempre se puede esperar lo 
mejor de él, y José Tomás está 
en un momento dulce, no hay 
más que recordar la gran faena 
que realizó la pasada feria en 
Albacete. El día 4 habrá una 
novillada sin picadores, donde 
intervendrán Enrique Dalia, 
Morenito de Benidorm, Yolan
da del Ramo, Ramón Ibañez, 
Jaime Morcillo, “El Lechero” 
y Alejandro Portaña.
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LOGOPEDIA
REHABILITACION FONIATRICA

-Trastornos del lenguaje
-Lecto-escritura
-Tartamudez
-Educación y rehabilitación de voz

C Tesifonte Gallego, 23 - 3- Izq.
ALBACETE Teléfono y Fax: 967/ 50 58 49

CONSULTA: Baños, 17

Teléfono: 23 73 15

Médico Estomatólogo

ORTODONCIA EXCLUSIVA

DR. MANUCl SACZ t

COLEGIADO N° 1 . 1 90

□ 20C4 ALBACETEI

CLINICA DENTAL INFANTIL

Médico Estomatólogo N° Col. 856 

pe SIMON ABRIL, 2-2^0 * Teléfono: 22 94 79 *02003 ALBACETE

«»*» PSICOLOGIA CLINICA

Diagnóstico y tratamiento de:
-DEPRESION IMPOTENCIA
-ANSIEDAD Y ESTRES -INSOMNIO

FOBIAS 
-OBSESIONES
TIMIDEZ

ANOREXIA Y BULIMIA
-ADICCIONES 

DOLOR CRONICO

C/ Azorín, 15-4^ B (Parque Lineal) 
TeIf 909/676 671 (Previa cita)

C/ Rosario, 3 
Telf. 21 12 21
Albacete

JUAN MáJBTINEZ TENDERO 
^PSICOLOGIA

Clínica / Educativa
Sexología 

^ 246976 Ed. TOSCANA 
^ 222937 c/Rosario 6.2§ PLANTA

I

CLINICA DENTAL DR. RAFAEL ANDUJAR
• Odontología general, endodoncia, prótesis. ^^^^
• Facetas de porcelana, blanqueamientos. Estética.
• Cirugía oral e impiantología
• Analgesia y sedación. Anestesia general.
• Problemas de oclusión y articulación temporomandibular.
♦ Ortodoncia niños y adultos

- PSIQUIATRIA INFANTIL- CONSULTA EXCLUSIVA - URGENCIA 24 HORAS
PREPARACION AL PARTO - ASISTENCIA PEDIATRICA - PSICOLOGIA 

"ANESTESIA EPIDURAL - ASISTENCIA MATRONA - ORTOPEDIA- ORTOPEDIA

^STOS SON ALGUNOS D€ LOS SCRVICIOS OU€ PODRAN CNCONTRAA

- OPTOMETRISTA
- LABORATORIO
- CIRUGIA PEDIATRICA 

Y HOSPITALIZACION
CN LA CLINICA ACCOLCTAS

zuw SERVICIO iwteoilae: 
plaza DEL MADROÑO, 11. Teléfono Centralita: 967-24 71 00. (10 líneas) Consultas Externas; 19 00 72 - 19 00 73 (Directo) RECOLETA®
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► La Junta ha editado dos libros, que 

ayer presentó Bono, para dar a 
conocer a los agentes turísticos y 
a los ciudadanos los atractivos de 
la región

El pasado año visitaron la Comunidad un total de 1.086.000 personas

Bono desea duplicar
el turismo regional
EI presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, ofreció 
ayer el turismo “de calidad^^ de la Comunidad Autónoma, 
visitada el pasado año por un total de 1.086.000 personas, 
cantidad que el titular de la Junta de Comunidades quiere 
duplicar durante los próximos años a base de continuas 
campañas de promoción.

MADRID. (Efe).- La Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha ha editado dos libros, 
que ayer presentaba José 
Bono, para dar a conocer a 
los agentes turísticos y a los 
ciudadanos los. indudables 
atractivos que posee la región, 
resumidos en dos publicaciones 
tituladas: “Rutas turísticas de 
Castilla-La Mancha” y “Por los 
caminos de Castilla-La Man
cha”.

En este nuevo material de 
promoción turística se incluyen 
folletos específicos de las cinco 
provincias y de sus capitales, 
treinta nuevas rutas de la 
región, folletos globales de la 
comunidad y una Guía de Ser
vicios Turísticos, que recoge 
información exhaustiva sobre 
todo tipo de alojamientos, res
taurantes, parques naturales, 
museos o fiestas.

En el acto, que fue presen

El PSOE logra la alcaldía de un pueblo 
toledano merced a un acuerdo con el PP

SAN BARTOLOME DE 
LAS ABIERTAS. (Efe).- 
Mateo Ramos, 64 años, viudo 
y que se declara hombre “de 
derechas de toda la vida”, 
cederá el mando del Ayunta
miento toledano de San Bar
tolomé de las Abiertas, de 500 
vecinos, a Guadalupe Horca
juelo, 35 años, casada y mili
tante socialista, de mutuo 
acuerdo el próximo jueves.

Este fue el pacto al que lle
garon tras las últimas eleccio
nes municipales los dos con
cejales del PSOE y los dos del 
PP para desbancar de la alcal
día al CDS, que había obtenido 
tres ediles y repetiría, si PP 
y PSOE no lo impedían, en 
la alcaldía de San Bartolomé.

Aunque la cesión del mando 
tenía que haberse realizado en 
julio (cuando se cumplieron 
dos años del inicio del gobier
no de Mateo Ramos), hasta 
el próximo jueves, 2 de octu

tado por el popular periodista 
Tico Medina, el presidente 
regional recordó que el turis
mo supone casi el siete por 
ciento del Producto Interior 
Bruto (PIB) de la comunidad 
y el trece por ciento del sector 
servicios.

“Oferta sugestiva^^

Bono aseguró que la oferta 
turística de la región es “cla
ramente competitiva y suges
tiva”, resumida en los libros 
presentados hoy que contienen 
unos 78.000 datos para ser con
sultados por los profesionales 
y visitantes.

Para el presidente regional, 
lo mejor de Castilla-La Man
cha son sus gentes, que “no 
se han esmerado en buscar 
identidades que nos aten al 
pasado porque tendemos hacia 
el futuro, y el futuro está en 

bre, no tendrá lugar la dimisión 
del actual alcalde “popular” y 
el traspaso de poderes a la 
joven alcaldesa socialista, que 
además será la primera mujer 
que ocupe este cargo en el 
municipio toledano.

En declaraciones a Efe, 
Mateo Ramos ha asegurado 
que “yo firmé una cosa y mi 
firma siempre ha sido sagrada, 
así que cumpliré con ello” y 
matiza que la dirección del PP 
le ha dicho que “lo que se 
firma hay que cumplirlo y la 
mejor decisión es dimitir y 
dejar el paso a Guadalupe, 
porque cumplir las promesas 
es lo que hacen los hombres”.

Este jubilado se centró en 
la política tras la muerte repen
tina de su esposa y no deja 
de repetir las cosas que ha 
hecho en estos dos años para 
su pueblo: el cementerio, que 
estaba “hecho una porquería”; 
un camino para transportar a

Bono apuesta por potenciar el sector turístico en la región.

el turismo”, apostilló el máxi
mo mandatario de la Comu
nidad.

Afirmó José Bono que el 
que arriesga en Castilla-La 
Mancha su dinero para inicia
tivas turísticas “puede contar 
con el apoyo de la Junta”, cuyo 
objetivo ahora es duplicar el 
más de millón de visitantes que 
acogió la Comunidad durante 

los difuntos; árboles y jardines 
y una piscina municipal cuya 
construcción ya ha comenzado.

Haciendo “cuentas” asegura 
que ha traído a su pueblo unos 
220 millones de pesetas y que 
“la Junta, -la verdad sea dicha, 
se ha portado bastante bien 
con nosotros, igual que la 
Diputación de Toledo”.

Guadalupe Horcajuelo es 
más joven que su antecesor, 
sabe que “la diferencia de edad 
también se nota” y ha expli
cado a Efe el “pacto de pro
gramas” al que llegaron los dos 
partidos -PSOE Y PP- para 
gobernar.

“No fue difícil llegar al pacto 
de programas porque las nece
sidades todos nosotros las 
conocemos y los programas 
eran similares, aunque las for
mas de trabajar sean diferen
tes”, afirma la futura alcaldesa 
de San Bartolomé de las Abier
tas, quien reconoce que “suena 

el año 1996.
“No somos una nación ni 

nacionalistas, pero estamos 
convencidos de que lo mejor 
es lo que nos une, no lo que 
nos separa”, añadió José Bono, 
quien se mostró totalmente 
convencido de que el turismo 
“contribuirá a esa manera de 
unir tan poco traumática y tan 
amable”.

demasiado fuerte un pacto 
entre el PSOE y el PP”.

Piensa que “en los pueblos 
pequeños la política hay que 
dejarla un poco aparte, porque 
por encima de los colores polí
ticos está el bienestar”, y añade 
que la dirección del PSOE “me 
dejó un poco vía libre, dicién
dome que viera bien lo que 
hacía, pero que los problemas 
en el pueblo solo nosotros los 
conocemos”.

De momento y aunque tiene 
un ligero tono de reproche 
porque el bastón de mando le 
va a llegar un trimestre des
pués de lo acordado “por cau
sas ajenas a unos y otros”, 
Guadalupe ha adelantado que 
continuará con los proyectos 
comunes, “aunque con formas 
distintas de trabajar” y sopor
tará “comentarios, que siempre 
los hay”, por ser la primera 
alcaldesa del pueblo.

(Veintidós libros de 1 
los siglos XVI y . 
¡XVII se restaurarán (. 
para su traslado a 
la Bibilioteca del 
¡Alcázar_ _ _ _ _ _ _ _ L

TOLEDO. (Efe).- Un total 
de 22 libros de los siglos XVI 
al XVIII, de la colección Bor- 
bón-Lorenzana, se restaurarán 
para su traslado a la Biblioteca 
Regional en el Alcázar de 
Toledo “lo que supondrá el 
primer paso para abrir este 
centro”, ha manifestado el con
sejero de Educación y Cultura, 
Justo Zambrana.

Zambrana, que firmó ayer 
en Toledo un convenio de cola
boración con la Real Academia 
de Bellas Artes y Ciencias His
tóricas de Toledo para restau
rar los citados libros, aseguró 
que la Biblioteca Provincial de 
Toledo, donde se encuentran 
los incunables, es el segundo 
archivo más importante de 
España y trasladará estas obras 
a la futura Biblioteca Regional.

La colección Borbón-Loren- 
zana está formada por las 
bibliotecas de diversos arzobis
pos toledanos, entre los que 
destacan las del Cardenal 
Lorenzana' y del Cardenal 
Infante Luis María de Borbón, 
e incluye también fondos 
bibliográficos procedentes de 
las comunidades religiosas 
suprimidas por las desamorti
zaciones del 1836-37.

De esta manera, es una de 
las colecciones de fondo anti
guo más importantes de Espa
ña que cuenta con 379 incu
nables impresos en el siglo XV, 
más de 100.000 libros de los 
siglos XVI al XIX y unos mi 
manuscritos de los siglos A 
al XIX.
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Toledo contará con n 
un servicio de 
trenes rápidos hacia 
Madrid a través de 
vías en desuso 

La 

iter

TOLEDO. (Efe).- El alcal
de de Toledo, Agustín Conde, 
ha anunciado que en un plazo 
de unos dos años los toledanos 
podrían contar con un servicio 
de trenes rápidos que conec
taran la ciudad con < 

— lo actua-
Madrid a«ei

través de vías que en tu — 
hdad están en desuso.Conde dijo que planteará 
esta iniciativa a los responso' 
bles de RENFE con el ñi^ ^^ 
contar con un transporte m^ 
rápido, ya que dicha vía, qa^ 
ya existe en parte aunque 00 
se usa, no atraviesa apen^ 
poblaciones, lo que permite 
aumentar la velocidad del com 
voy. Esta modalidad, que y^ 
se está empleando en la cornU' 
nidad valenciana, se podrid 
poner en marcha mediante 1^ 
remodelación de parte de 

vía que está en desuso.

.C.D.2022
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La “censura” televisiva de un 
anuncio sobre el acuerdo del Júcar 
provocó una denuncia formal del 
Ejecutivo castellano-manchego, 
muy molesto con RTVE

«S

e -.^tomo Pina, consejero de Administraciones Públicas, crítico con TVE
án “Septiembre es un mes negro
:otal 
XVI 
Bor- 
trán 
teca 

de 
í el

para la libertad de expresión”
este la ‘^censura” televisiva de 
con- waauncio sobre el acuerdo

ayer 
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His- 
tau- 
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de 
)sas 
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del Júcar provocó una
^(nüncia formal del ejecu- 
tíro castellano-manchego, 
mui molesto por la actitud 
id ente público Radio Tele- 
nsión Española en este 
tenia. El consejero de Admi- 
dstraciones Públicas, An to
do Pina, que visitó ayer 
'^iHarrobledo, aseguró que
^iftiembre es un “mes 
negro para la libertad de 
i^resión en España^\

1 de 
inti- 
spa- 
icu-
XV, 

los 
mil 
XI

Juan MARTINEZ

"El boicot del spot publici- 
ario pone en cuestión nuestra 
®idad como Región”.

De esta forma calificó Pina 
13 decisión del Fernando López 
■^or, director general de 
^ de no permitir la emisión 
^ un anuncio del gobierno 
Wal sobre las consecuen- 
^ positivas de la moviliza
rán ciudadana en los acuerdos 
tel Júcar.
^n ese sentido, hay que 
■bordar que una masiva mani- 
^tación en Albacete de ciu- 
^anos de toda la Región 
^vó un giro importante en 
® medidas tomadas tras el 
^‘Cínico trasvase del Júcar al 
'®alopó.
i^ carta que remitió TVE

la 
e

(•iccunvo regional el pasado 
r 2.3 “censura este spot en 
r títe se recogen los frutos 
|p^nidos con el esfuerzo de 

castellano-manchegos”, 
el consejero de admi- 

B^aciones públicas.
1‘'na destacó que ésta fuera 
W Pnmera vez que el ente 
^aco “deniega a una insti- 

el derecho a comuni

cal- 
ide, 
azo 
nos 
icio 
lec- 
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a^ eonsejero expresó su 
r'^^tar por la aplicación de 

argumentos únicamente ^Castilla-La Mancha, y no 

comunidades que tlí’^ucen aspectos más par- 

en sus anuncios”.
^^^^^^ ^^^ ^^ actitud 

tupiada por el responsable de 
|2®*Ki6n pública “no se pro- 

desde 1978 y es más pro- 
w ? ’^egimen dictatorial que 

^^^ocracia en la que 
?^ • Hl responsable regio- 

^^^'nistraciones públi- 
^^^ valorar la auten- 

k ^'^^ publicidad sólo 
nacerlo el poder judi-

•u
tr

lf:

¡ÍK Jil* *®
.

Antonio Pina, consejero de Administraciones Públicas, se mostró muy crítico con la actuación de Televisión Española.

I

Así, Pina afirmó que “ten
dríamos que regresar a la épo
ca de la dictadura para encon
trar a alguien que hiciera de 
la censura su profesión”.

El Gobierno regional pidió 
ya la convocatoria de un pleno 
extraordinario, para discutir 
este tema. El consejero ase
guró que la intención del eje
cutivo socialista de la Región 
es informar a los ciudadanos 
del intento de “López Amor 
de humillar a Castilla-La Man
cha e impedir que podamos 
comunicamos”.

La relación que mantiene 
actualmente el ejecutivo nacio
nal con los medios de comu
nicación fue objeto de valora
ción por el consejero caste
llano-manchego.

Homenaje a Miguel Angel 
Blanco

Pina se refirió al festival 
organizado por TVE como 
homenaje al asesinado concejal 

popular de Ermua, Miguel 
Angel Blanco, denunciando 
que “una parte de los bene
ficios fuese a engrosar las arcas 
del ente público”.

La actuación de la compañía 
Telefónica en la adquisición de 
medios de comunicación fue 
puesta en tela de juicio, así 
como la programación actual 
de TVE, que “no se parece 
nada a lo que debe ser un ser
vicio público”.

Tras su visita a Villarroble
do, Antonio Pina tenía previsto 
viajar a Villalgordo del Júcar 
y entrevistarse con su alcalde, 
uno de los dirigentes populares 
de la provincia más activo en 
defensa del Júcar.

Policía Local

El consejero y el primer edil 
mantuvieron una reunión en el 
Consistorio Villarrobletano, en 
la que abordaron diferentes 
temas de interés para la loca- 
lidad. Uno de los temas tra

tados durante esta conversa
ción fue el apoyo de la Junta 
de Comunidades al Ayunta
miento en la futura ubicación 
de la Policía Municipal.

El equipo de gobierno desa
lojará a la Policía de sus actua
les dependencias, en las que 
está previsto construir la futura 
biblioteca, y acondicionará la 
zona de urgencias del Centro 
de Salud tras el abandono del 
servicio sanitario de estas ins
talaciones.

El consejero confirmó el 
apoyo que el ejecutivo regional 
prestará al Ayuntamiento para 
realizar esta obra, cuyo pre
supuesto todavía no se ha 
cerrado.

Por último. Pina valoró posi
tivamente la actuación desarro
llada por el primer edil, des
tacando su labor en la Fede
ración de Municipios y Pro
vincias de Castilla-La Mancha.

“El alcalde simboliza ade
más varios ejemplos de buena 
gestión, como la utilización del

FRAM (Fondo Regional de 
Ayuda al Municipio) para 
mejorar la situación económica 
del Ayuntamiento”, declaró el 
dirigente regional.

Pina calificó de “ejemplar” 
esta acción y aseguró que “im
plica un ejercicio de respon
sabilidad que no ha sido muy 
seguido en otras localidades”. 
El consejero también aprove
chó su estancia en Villarroble
do, para anunciar un reciente 
acuerdo con el Ministerio de 
Justicia, del que se beneficia
rán los Juzgados de toda la 
Región. Antes de la finaliza
ción de 1998 los juzgados cas
tellano-manchegos contarán 
con un sistema informático 
homologado y conexión con las 
redes y bases de datos, faci
litando así el trabajo de los 
funcionarios de justicia.

El juzgado de Villarrobledo 
será uno de los beneficiados 
por este acuerdo entre las 
administraciones estatal y 
regional. __________ __________
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► El número de sanciones 

por infracción de tráfico 
descendió en 1.336 respecto al año 
1995 y de 2.245 respecto al año 
1994

Según se explica en la memoria emitida por la Jefatura de la Policía Local 

Las sanciones de tráfico
siguen a la baja en la ciudad

Según se desprende del informe emitido por la Jefatura 
de la Policía Local de Almansa, las multas por infracción 
de tráfíco registradas en el pasado año 1996 han ascendido 
a un total de 2.327. Esta cifra supone un descenso de 
1.336 sanciones respecto a 1.995 y de 2.245 respecto al 
año 1994.

Luis BONETE PIQUERAS

Según se explica en la 
memoria emitida por la Jefa
tura de la Policía Local de 
Almansa, correspondiente al 
año 1996, el número de san
ciones por infracciones a la Ley 
de Tráfico en el interior del 
casco urbano, se ha visto redu
cido en más de un millar de 
ellas, debido a la mejora de 
la concienciación de los con
ductores almanseños. Decir, 
que el negociado de sanciones 
de tráfico de la Policía Local 
ha sufrido una transformación 
paulatina con el tiempo. Existe 
en el mismo una subdivisión 
en cuanto a la manera o forma 
de gestionar dicho negociado. 
De un lado está la propia 
denuncia formulada por los 
Agentes en las distintas calles 
de la localidad y de otro el 
seguimiento del propio proceso 
sancionador fijado por la Ley 
sobre Tráfico, circulación de 
vehículos a motor y seguridad 
vial.

Para Federico Gómez, Jefe 
de la Policía Local, está claro 
que el primer apartado men
cionado es el más visto y 
menos querido por parte de 
los ciudadanos, “pero no es 
nuestra intención Alijo- el jus
tificar actuaciones que de por 
sí solas están justificadas. Acla
ro a los ciudadanos que la 
denuncia no se encamina a cas
tigar, sino a corregir anomalías 
en materia de tráfico, materia 
que por otro lado a todos nos 
afecta, tanto a peatones como 
a conductores de cualquier tipo 
de vehículos que se puedan 
conducir”.

En cuanto al seguimiento 
del proceso sancionador, es de 
resaltar la exactitud que se ha 
logrado conseguir desde el 
comienzo del mismo por el año 
1993, orientado a alcanzar 
todos los trámites y cumpli
mientos de plazos fijados por 
la ya mencionada Ley de Trá
fico. Conseguir esa exactitud 
no ha sido nada fácil para la 
Policía Local, ha hecho falta 
un largo proceso de reciclaje 
del personal y la implantación 
de un proceso informático de 
gestión, que desde su puesta

en marcha y tras pasar el pre
ceptivo periodo de adaptación, 
ha hecho posible la tramitación 
de todos los expedientes san
cionadores a la vez que hace 
posible el generar toda la docu
mentación necesaria para los 
mismos.

Datos y cifras 
correspondientes a 1996

De las 2.327 sanciones de 
tráfico interpuestas a lo largo 
del año de 1996, 806 de ellas 
lo han sido por no obedecer 
la señal de prohibición o res
tricción. 227, por estacionar en 
intersecciones. 102, por esta
cionar en zonas señalizada con 
color amarillo. 82, por estacio
nar el paso de peatones. 127, 
por no portar el casco con
duciendo ciclomotores y 806 
por diversos conceptos. Fede
rico Gómez opina que el pro
blema del tráfico almanseño 
sigue situándose en el centro 
de la ciudad. Algo que no es 
nuevo y que se considera un 
problema endémico en las ciu
dades con un casco urbano 
céntrico con calles diseñadas 
cuando la circulación apenas 
existía”.

En cuanto al número de 
denuncias realizadas en los tres 
turnos que trabajan los agen
tes, el número de éstas es muy 
parecido: turno de mañana, 
1.077 sanciones; turno de tar
de, 914 sanciones y tumo de 
noche, 336 sanciones.

En lo que se refiere a la 
eficacia del proceso de proce
dimiento, decir que se han 
interpuesto 75 pliegos de des
cargo de los cuales han sido 
sobreseídos 19 y el resto, 56, 
desestimados.

No se habla en la memoria 
correspondiente a 1996 (tam
poco se hacía en la de 1995) 
del proceso de cobro de las 
sanciones (sobre el número 
efectivo de la recaudación por 
las sanciones impuestas). Des
tacar, que en durante el año 
de 1996, se impusieron un total 
de 127 sanciones a motociclis
tas por no usar el casco. Asi
mismo, en materia de ciclomo
tores, se realizaron un total de 
34 controles.

El número de sanciones por infracciones a la Ley de Tráfico en el interior del casco urbano, se han visto reducidas.

Se examinaron 626 ciclomo
tores (60 se denunciaron y 4 
fueron inmovilizados), todo 
ello sobre un prque aprox. de 
2.000 ciclomotores. Respecto a 
los controles de alcoholemia, 
se llevaron a cabo 11, contro
lándose a un total de 456 con
ductores (378 de Almansa y 
el resto de fuera). Dieron posi
tivo 14 conductores y negativo 
442.

Se levantaron un total de 
107 atestados por accidentes 
de tráfico: 25 por atropello de 
peatón; 40 por colisión fron- 
to-lateral; 14 por colisión con 
obstáculo; 6 por colisión con 
alcance; 5 por colisión frontal 
y 7 por caída de motocicle
ta-ciclomotor. En cuanto a la 
siniestrabilidad decir, que hubo 
a lo largo de 1996: 6 heridos 
leves, 11 heridos graves, 6 leves 
y 31 de pronóstico reservado. 
En estos accidentes se vieron 
implicados un total de 170 
vehículos: 104 turismos, 10 
camiones, 36 ciclomotores y 6 
bicicletas y 8 vehículos mixtos. 
Asimismo, se precintaron un 
total de 49 vehículos: 21 ciclo- 
motores-motocicletas, 23 turis

mos y 5 camiones.
Decir por último sobre la 

memoria que se retiraron de 
la vía publica un total de 37

vehículos en estado de aban^i' 
dono, y que se realizaron un 
total de 95 cortes de calles porj 

[diferentes motivos.

^ Ciento treinta y cuatro 
millones de presupuesto

LuisBONSÍ

Según la memoria de la Policía Local correspondiente a • j 
y P.^^YF^*^^^^^ ^® ^®s Presupuestos Municipales, la 
invirtió el pasado año una cantidad cercana a los 13

de pesetas, con el siguiente desglose:
- Retribuciones: 40,4 millones.
- Retribuciones complememtarias: 43,6 millones.
- Cuotas sociales: 28,5 millones.
- Edificios y otras construcciones: 400.000 ptas.
- Maquinaria, instalaciones y utillaje: 3,8 millones.
- Material de transporte: 1,4 millones.
- Mobiliario y enseres: 900.000 ptas.
- Equipamiento e informática: 850.000 ptas.
- Material de oficina: 2,1 millones.
- Suministros: 6,3 millones.
- Comunicaciones: 1 millón.
- Primas de seguros: 323.000 ptas. ^^y 4 miH^^^^^'
- Trabajos realizados a otras empresas
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LIETOR

La primera fase de la Casa 
le Cultura, en marcha

Ana SAEZ

El Ayuntamiento de Liétor 
asacado a concurso, median- 
slicitación urgente, la presen- 
xión de plicas para la adju
ración de la primera fase de 
jobra de la Casa de Cultura 
,’K deberá finalizarse el pri- 
ár semestre del año 99. Las 
ilaciones a seguir serán la 
lentación especial, movi- 
■jcnto de tierras, encepados 
¡ cimentación, la obra lleva 
áos siendo atrasada por moti- 
«principalmente del terreno, 
que; se trata de una tierra 
311)' blanda. Por esta causa se 
niíque modificar el proyecto 
3¡cial ya que elevaba notable- 
seote los costos de la cons- 
iucción al tener que realizar 
^cimentación especial deno- 
iada micropilotaje. Se tenía 
«buscar un terreno firme 
M asentar la base de la mis- 
3. y la roca se encontraba 
•nan profundidad.
Con estos inconvenientes 

ícontrados daba la sensación 
»el lugar no permitiría que 
íCasa de Cultura se ubicara 
s la calle Los Molinos, en 
^^ antiguos solares del mata
rife y el colegio, pero afor- 
‘^aadamente los avances de la 
^iea y la constancia en el 
f™J'Cdo harán realidad una 
^eraón de más de 20 millo- 

de pesetas en un local que 
^os los vecinos echaban en 
^ ya que alojará la biblio- 

y la escuela de música 
fe otras dependencias 

;“Mcipales. La Junta de 
■“•"unidades de Castilla-La

Ayuntamiento de San Pedro.

1

Liétor contará con una moderna casa de Cultura, ya que ha salido a concurso la adjudicación de la primera fase.

El TSJ vuelve a 
fallar en contra del 
alcalde de San 
Pedro y a favor del 
Grupo Popular

LT

Mancha y el Ayuntamiento 
financiarán el total de Iq obra 
con un sesenta y un cuarenta 
por ciento respectivamente.

La Casa de Cultura, según 
el proyecto de Miguel Angel 
Muñoz López, arquitecto 
municipal, pasará a ser el pri
mer edificio público sin barre
ras arquitectónicas en los mil 
treinta y dos metros cuadrados 
que ocupa el solar, entre los 
que se encuentran los 375 de 
una plaza que quedará situada 
en el primer piso.

► La Casa de Cultura será el primer 

edificio público sin barreras 
arquitectónicas y su salón de actos 
cubrirá la escasez de locales

Una planta y un sótano com
pondrán el total del edificio, 
situándose en el sótano un 
salón de actos con capacidad 
pra 316 personas, con un esce
nario de noventa metros cua

drados, además de una sala de 
proyección, asesos, vestíbulo, 
ascensor y sala para intalación 
de las calderas de calefaccón.

La entrada se efectuará des
de la calle Los Molinos.

total de quinientos cinco alumnos matriculados en los diversos ciclos de enseñanza

Comenzaron las clases en el instituto
Cristóbal Pérez Pastor de Tobarra

FXONRUBIA

^tor Cristóbal Pérez 
^1 ^®^^^r3 dio inicio 

. 'el primer ciclo
■ ^ la Pc^A ^^^ segundo ciclo 

^^^ curso 97/98, 
^^ ^Q^ alumnos 

^fsos : ^^ en los diferentes 
i7P^’'ddos, y donde 

''Ps ^e Tobarra y 
'*>10 Allí * ^^®s limítrofes 

DPd A"^’ Q"tuT Pinilla, 
W tobarreñas de 
Mor^’^^’ Los Mar- 

^^^^^^ Quiteria, 
Í 'os y Sierra, que 
Í’'’'’2art eiue deben 
’^Portp ^ centro mediante 
^®n 167 ^^^°^^T al que se 
/' «te®”-

’tteva • ^^ grupos para 
-^’^8^^dura escolar 

.ci instituto 
existirán cuatro

m
 §

grupos de 1® de Educación 
Secundaria Obligatoria a los 
que asistirán 99 alumnos; cinco 
grupos de 2- de ESO con 135 
alumnos, cuatro grupois de 3- 
de Eso con la presencia de 92 
alumnos; tres grupos de 4° de 
ESO con 70 alumnos matri
culados; dos grupos de 1® de 
Bachillerato con 45 alumnos; 
dos grupos de 2® de Bachi
llerato con la presencia de 55 
alumnos y un grupo de primer 
ciclo de Administración y Ges
tión, en el que recibirán ense
ñanza diez alumnos.

El número de profesores 
que impartirá enseñanzas en 
este instituto ubicado en la 
calle Pío XII asciende a 43, 
junto con otro profesor que 
impartirá informática sólo 
media jornada. Significar, 
como novedad, que existirá un 
programa de diversificación al

El instituto presenta para este curso importantes novedades.

1

que asistirán 7 alumnos de 3^ educación compensatoria con 
de ESO y otro programa de 15 alumnos de 2^ de ESO.

El Partido Popular, en nota 
de prensa, informa que el Tri
bunal Superior de Justicia ha 
vuelto a fallar contra el alcalde 
socialista de San Pedro ante 
una resolución acordada en un 
Pleno del Ayuntamiento de la 
localidad, en la que el Grupo 
Municipal del PP votó en con
tra, por la cual se fijó una 
indemnización mensual a favor 
del concejal de PSOE, José 
Bernabé Morote, y al mismo 
tiempo se suprimía la asigna
ción mensual a los concejales 
del Grupo Municipal del PP.

Dicha resolución fue recurri
da, en su propio nombre (ya 
que no estuvo presente en esta 
sesión plenaria), por el por
tavoz del PP en San Pedro, 
Paco López Arboleda, por 
entender que dicha resolución 
era contraria a derecho, yá que 
no se ajustaba a la legalidad 
vigente correspondiente a 
retribuciones de los concejales 
de dicho ayuntamiento, tenien
do en cuenta, además que no 
se elegó ningún motivo impug- 
natorio que afectase al conjun
to de la decisión plenaria.

En este sentido, el Tribunal 
Superior de Justicia de Cas
tilla-La Mancha anula la supre
sión de las asignaciones men
suales de cada grupo político, 
así como también anula la 
indemnización mensual del 
concejal socialista.

Hoy, extracción de 
sangre en 
Madrigueras

La Hermandad de Donantes 
de Sangre de la Seguridad 
Social de Albacete infoma que 
hoy sábado, día 27, se prode- 
cerá a efectuar una extracción 
de sangre en la localidad de 
Madrigueras.

La citada extracción se veri
ficará en los locales del colegio 
“Constitución Española” en 
horario de 5,00 a 9,00 horas 
de la tarde.
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r insinuaciones sobre posibles 

“ayudas” para facilitar el traslado 
del matadero de avestruces fuera 
de Hellín HELLIN

Los condicionantes de traslado del matadero, un ''secreto a voces”

Piden que se aclare el 
“caso de las avestruces”

Polémica ante la «
instalación de una |
carpa en la feria 1

A.R.G, la

En relación a las recientes manifestaciones que se han 
efectuado sobre las posibles “ayudas” que desde Hellín 
se podrían haber facilitado para el traslado de los mata
deros de avestruces^ parece que del tema tienen cumplida 
información los grupos políticos representados en el 
Ayuntamiento.

Angel ROMERO GARCIA

Aunque, tal vez “adorme
cido” durante los últimos días, 
el tema de la instalación de 
los mataderos que la granja de 
avestruces instalada en Canca- 
rix piensa construir fuera de 
la ciudad, sigue latente y de 
forma especial ante las últimas 
manifestaciones realizadas 
nuevamente por Comisiones 
Obreras, que fue quien lanzó 
unas acusaciones que levanta
ron toda clase de comentarios 
cuando indicaron que “desde 
la propia ciudad hellinera se 
podía haber posibilitado la ubi
cación de estos mataderos en 
otro lugar”, cuando al parecer 
inicialmente esta previsto que 
se quedasen en Hellín.

Javier Morcillo, secretario 
comarcal de CC.OO., no ha 
arrojado mucha más luz tras 
sus primeros comentarios, si

El Pleno del lunes analizará las 
subvenciones del Pacto Industrial

A. ROMERO

A las ocho de la tarde del 
próximo lunes, la Corporación 
celebrará el Pleno ordinario 
correspondiente al mes de sep
tiembre, que incluye entre sus 
apartados principales la con
vocatoria de subvenciones 
sobre el Pacto Industrial; soli
citud de subvención sobre la 
cuota provincial del IAE a la 
Diputación; la cuenta general 
del Presupuesto del 96; con
venio de colaboración entre el 
Ayuntamiento y el club de fút
bol Hellín Deportivo, para la 
temporada 97-98; cambio de 
nombre de calles; aceptación 
de subvención con destino a 
obras de ajardinamiento en el 
Parque Municipal; propuesta 
de supresión de la actuación 
A-R-N n- 1 en el Plan General 
de Ordenación Urbana; pro
puesta de la alcaldía para apo
yo del programa Life/Reusa; 

bien ha manifestado al respec
to la necesidad de que los gru
pos políticos se pronuncien 
sobre el tema.

Según Morcillo, la Corpora
ción hellinera conoce bastante 
a fondo lo que, de acuerdo 
a todos los indicios, puede con
siderarse casi como un “secreto 
a voces”, en el sentido de como 
se ha posibilitado este traslado.

También por parte del Par
tido Popular, en la última com
parecencia de José María Bar
cina ante los medios de comu
nicación, se dieron algunos 
datos al respecto, aunque de 
manera un tanto “superficial” 
ya que sólo manifestó la posi
bilidad de que hubiese una 
relación entre el traslado de 
esta industria y los trabajos que 
se han estado llevado a cabo 
en Hellín sobre el Pacto por 
el Desarrollo Económico.

informe de las concejalías de 
Medio ?\mbiente e Industria; 
propuesta para facultar al 
alcalde con el fin de que se 
realicen las gestiones necesa
rias para instalación industrial 
y el ya consabido de ruegos 
y preguntas.

Finalmente en el orden de 
día del Pleno no se ve con
templada la moción realizada 
por Izquierda Unida sobre la 
publicidad municipal en los 
medios de comunicación, lo 
que puede hacer suponer que 
inicialmente no esté previsto 
su debate, a no ser que se 
incluya a última hora y en el 
capítulo de urgencias.

Como ya adelantó LA TRI
BUNA ayer, cuando ofrecios 
información sobre este asunto, 
la propuesta de IU no estaba 
del todo consensuada con sus 
socios del Partido Socialista en 
el equipo de Gobierno, aspecto 
que puede haber influido en

Continúa la polémica.

Reto a los políticos locales

Para Javier Morcillo, tanto 
la oposición como el equipo 
de Gobierno municipal cono
cen más detalles al respecto 
de la acusación que formuló 
Comisiones, ante lo que ha 
expresado la necesidad de que, 
unos y otros, informen con cla
ridad a los ciudadanos en este 

El lunes, Pleno ordinario correspondiente a septiembre.
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cuanto a los posibles “flecos” 
a los que aludíamos y que estos 
hayan impedido de momento 
su llegada a la sesión de hoy, 
si bien fuentes de Izquierda 

sentido. El secretario de 
CC.OO. está convencido de 
que los grupos políticos tienen 
datos de este asunto en toda 
su amplitud, ante lo que ha 
lanzado un “reto” a los mis
mos, en el sentido de que 
hagan públicas las circustancias 
que han rodeado este asunto.

De la misma forma ha 
lamentado, en clara alusión al 
PP y sus recientes comentarios 
sobre la instalación hace un par 
de años de la granja de aves
truces, que con esos conoci
mientos a fondo de la cuestión, 
“intentasen echar las culpas a 
otras personas”.

Las manifestaciones de Mor
cillo no se han limitado a los 
grupos políticos, ya que tam
bién solicita de la empresa en 
cuestión que se “pronuncie cla
ramente sobre el asunto”, dan
do a conocer los dominantes 
que han rodeado su decisión 
de instalar estos mataderos 
fuera de Hellín. En resumen. 
Comisiones Obreras ha lanza
do otra nueva e importante 
andanada sobre este tema, 
esperemos a partir de ahora 
quien se decide a contestar.

Unida han manifestado recien
temente al periódico su inten
ción de que el tema sea tratado 
cuanto antes por la Corpo
ración.

A pocas horas de que se ini
cie la feria de este año, que 
será inaugurada con la cagal- 
gata de apertura a partir de 
las seis de esta tarde, ya ha 
surgido la primera controversia 
sobre la misma, en cuanto a 
sus instalaciones, entre el equi
po de Gobierno y la oposición, 
representada por el Partido 
Popular.

El problema ha sido creado 
por la instalación de una carpa 
móvil, habilitada por los ferian- 
tes en el recinto de la Rosaleda 
■^cF í^irc¡uF Mu^ieTpaT, denun-^ 
ciando el PP la ubicación de 
Ila misma, que se ha llevado 
la cabo a pesar de haberse habi
litado a pocos metros la ya 
fconocida Zona Joven.
j Desde la oposición se ha cri- 
jticado la actitud del concejal 
(de Festejos, Roque García, al 
¡haber autorizado que la indi- 
jcada carpa se instalase, máxi- 
¡me cuando se encuentra situa- 
Jda en un terreno que no estaba 
(afectado por el convenio entre 
el Ayuntamiento y la Asocia
ción de Feriantes, indicándose 
también que con ello se oca- 
Isionará un grave perjuicio eco- 
(nómico a quienes se ubican en 
la Zona Jóven. Al parecer el 
Ayuntamiento, que en un prin- • 
cipio había llegado a un acuer
do con la Asociación de 
Feriantes, para que la misma 
(explotase este recinto habitual
mente instalado en el Parque 
Infantil de Tráfico, no ha ulti
mado las negociaciones al res
pecto, si bien ha procedido a 
ceder el espacio de la Rosaleda 
para que se lleve a efecto la 
instalación de la carpa, cuya 
finalidad es igualmente la de 
convertirse en punto de 
encuentro de la Feria, ocasio- 
nándose la duplicidad denun
ciada por el Partido Popular.
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M Diputación T 
íeníregará mañana una subvención, de \ 

¡cinco miliones a ¡Asprona ¡ 
f Mañana domingo está prei ¡visto que la Diputación Pro-i 
¡víncíai haga entrega de una¡ 
¡subvención de cinco millonesl 
¡de pesetas con destino a¡ 
¡Asprona de Hellín, de acuerdo! 
¡ai compromiso adquirido pon 
¡ei presidente dei organismo 
¡provincial en la visita que reai 
tUzó a dicha institución hace! 
¡unos meses. La subvención imi 
1 destinada al centro que Aspfoi 
¡na tiene en la ciudad y ca eli 
¡acto de entrega de la mi^mai 
testarán presentes el responsai 
ble de la Diputación, Emi^¡oí 
¡de Moya, la diputada de Cu-i 
¡tura, Manuela Parras, el alcai-í 
¡de hellinero y otras perso i 

[nalidades.

¡me
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La Feria 97 recupera 
sus fechas tradicionales

jre- 
’ro- 
una 
nes 

a 
rdo 
por 
11110 
•ea- 
ace 
irá 

iro- 
i el 
una 
isa- 
dio 
’ul- 
;al- 
so-

L
a Feria está a punto de 
abrir sus puertas en 
esta nueva edición de 

1597. Por un año, que quizás 
¡Hiede ser el último, el certa- 
Bien vuelve a sus fechas tra- 
fcionales de septiembre, a la 
«pera en el venidero de lo 
que ocurrirá con el referén- 
bi que marcará sus futuras 
íelebraciones y llevará a las 
unías en noviembre a los ciu
dadanos.

Será esta una feria atípica 
® cuanto a las jornadas de 
^lebración y no porque esta 
'Poca no le pertenezca con 

derecho (como también 
®ís agosto), sino porque el 
Aflamen ha llegado nueva- 

al otoño un poco “de 
^te” y como consecuencia 
* una noche plenaria en la 
b quizás se cogió a parte 
^Incorporación municipal 

“apoco “fuera de juego”, 
P^opiciándose el retorno a 

sus días de hace algo 
as de una década.
vuien sabe, tal vez ha sido 

"a venganza de la Feria”, 
J i ’í^^^ádo despedirse con 

^^ honores y de una 
^’'®^*cional, antes de

lS’!“evaymásomenos 
pase a los 

'Í^’’^niegos. O por el 
dvn?'^?’ P’^^‘^lo ser el aperi- 

ferias otoñales 
^^ ahora volverán 

estará a
lecha ^ ^^^ suceda el 9-N, 

y^ ^^ considerará
P^^^ '°^ hellineros, al 

^-aanivef

*^^!¡*'”® '°“>es, quizás 

801” n ^^ enmendar ese 
'"Iver d ^^^ ^^^° Feria al 
*1® antpe^ condona a sus fechas 
'“las^p’ ^*^^ ^^” dado duran- 

precedentes
(Por Dart j 'Qo de críticas 

^'^5^ PP)’ jostifica- 
^^P^'^^s (por el

(en la

Qüp a ^^' L°s nos de 
^veru?^’^^”^^ meses se 
I^^'lín han^ ^°^ Feria de 

icnido este epílogo

en el que se han gastado los 
últimos cartuchos dialécticos 
hasta sus postreros momentos.

Y curiosamente ningún 
colectivo, ninguna asociación 
que no pertenezca a un grupo 
político, se ha manifestado a 
favor o en contra de unas u 
otras fechas. Hasta el momen
to los ciudadanos han querido 

tal vez ser más prudentes que 
sus representantes y no han 
expresado más opiniones que 
las reflejadas a título particu
lar. Tal vez los hellineros 
piensan que ahora lo más 
importante es vivir la Feria. 
Saborear lo que se ha progra
mado, suplir lo que falte con 
la alegría propia y vivir en 

definitiva estos días como 
Dios manda: de la manera 
más feliz posible. Ojala y una 
vez que ya se han vertido 
todas las opiniones habidas y 
por haber, pensemos a partir 
de estos momentos que la 
Feria ha llegado nuevamente, 
disfrutándola desde las prime
ra hasta la última hora. Y si

alguien tiene dudas, resque
mores o cualquier otra “pro
blemática” similar, que mire a 
los ojos del primer niño que 
encuentre durante estos días 
en el recinto ferial y seguro 
que con ello se amortiguará 
su “dolencia” y le ayudará 
también a pasar esta nueva 
Feria lo mejor posible.

M.C.D.2022
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La Feria de cara a
un futuro próximo

La necesidad hace 
agudizar ei ingenio

A. ROMERO

Roque García Fernández, 
concejal de Festejos del Ayun
tamiento hellinero ha tenido un 
año complicado con el tema de 
la feria. En principio y cuando 
ya se encontraba medio orga
nizar la que se suponía tendría 
lugar en agosto, recibió el jarro 
de agua fria de que, en una 
sesión plenaria municipal, se 
daba un giro total y la feria 
volvía a septiembre este año.

Posteriormente ha tenido que 
luchar con la importante reduc
ción económica que el capítulo 
de fiestas presentaba este año 
y para terminar de redondear 
la cuestión ha estado en el pun
to de mira del Partido Popular 
casi de una forma permanente, 
desde que se dió a conocer el 
primer esbozo de programación.

La oposición no ha querido 
esperar el resultado de los actos 
programados y nada más cono
cerlos ya comenzó a disparar 
sus primeras andanadas, no sin 
razón, en el sentido de que 
Hellín se merecía un programa 
de fiestas con atractivo suficien
te para una ciudad de su cate
goría. Tal vez espoleado por 
estas críticas, o por el hecho 
de que ya estuviese programado 
de antemano, lo cierto es que 
el esbozo inicial de las activi
dades fue posteriormente 
aumentado con nuevos actos de 
variado contenido.

En una de sus últimas com
parecencias ante los medios de 
i/iformación, Roque García se 
mostró satisfecho ante el pro
grama ferial que ya se había 
ultimado, resaltado en el aspec
to positivo la incorporación de 
diversos colectivos locales, que 
han programado actividades de 
variado contenido para las fies
tas, así como la ayuda econó
mica de algunas empresas que 
han colaborado con el Ayun
tamiento aportando premios en 
metálico o contribuyendo de 
otras formas.

En el lado negativo, el con
cejal resaltó las dificultades eco
nómicas que ha supuesto la 
organización de la feria, por el 
motivo expuesto, ofreciendose 
una bajada en el capítulo de

fiestas en tomo a los ocho millo
nes de pesetas y dando cuenta 
de los malabarismos que habían 
debido realizarse para no pasar- 
se en las partidas, teniendo en 
cuenta que aún habrán de orga
nizarse el mes de octubre las 
fiestas en honor a San Rafael, 
Patrón de la ciudad y los actos 
de Navidad, que se incluyen 
el Presupuesto municipal 
este año.

Roque García rechazó 

en 
de

de
plano las acusaciones de la opo
sición sobre la posibilidad de 
que el menguado programa fes
tivo hubiese tenido algo que ver 
con la consulta popular sobre 
la feria que se celebrará en 
noviembre, para desanimar a los 
posibles votantes de la opción 
septiembre-octubre, haciendo 
una llamada generalizada a la 
participación multitudinaria en 
los actos programados y soli
citando que se dejen para des
pués del certámen las posibles 
críticas que el mismo ocasione. 
También se quejó el edil de los 
comentarios negativos del PP 
sobre la feria de este año, indi
cando que el 95, cuando esta 
fue organizada por el entonces 
Gobierno de José María Bar
cina, se confeccionó un progra
ma similar. En definitiva, da la 
sensación de que Roque García 
ha confeccionado un cesto con 
los mimbres que tenía y frente 

a ello no puede haber mucha 
critica. Otra cosa es que ese 
cesto y con los mismos mimbres 
hubiese podido tener una forma 
distinta.

Es un hecho innegable que, 
además de consolidar la feria 
de Hellín de una manera defi
nitiva en el calepdario, el esque
ma de la misma necesita una 
reforma evidente, con el fin de 
que se realicen festejos de 
acuerdo a la categoría de la ciu
dad. No faltará quien piense 
que los dineros municipales, 
además de no ser -amplios, se 
pueden emplear para otros 
menesteres, pero también debe 
tenerse en cuenta que los ciu
dadanos y quienes estos días nos 
visitan, se merecen una progra
mación más acorde con lo que 
Hellín representa.

Aunque en menor grado que 
para Semana Santa, la feria se 
puede y debe convertir, además 
de en unos días alegres, en fuen
te de ingresos para muchas 
industrias y empresas locales. El 
comercio, la hostelería y otros 
sectores pueden verse directa
mente beneficiados si se con
siguen realizar festejos que real
mente merezcan la pena, que 
atraigan a visitantes y que sean 
preparadas por los hellineros 
con todos los honores. La anti
gua costumbre de blanquear las 
casas para las fiestas tiene ahora 
su vertiente moderna en la 
adquisición de bienes y servicios 
que ayudan a la revitalización 
del sector comercial e industrial, 
en mayor o menor grado. Pero 
esto lógicamente no se puede 
conseguir con un programa de 
feria que despierte escaso inte
rés al propio nivel local y no 
digamos fuera de la ciudad.

Cuando dentro de unas 
fechas se celebre la aprobada 
consulta popular se habrá dado 
un paso importante, ya que 
finalmente tendremos unas 
fechas oficiales para celebrar la 
feria. A partir de ese instante 
puede ser un buen momento 
para replantearse su contenido 
y organización. Para lograr, en 
definitiva, que el certámen se 
convierta realmente en un esca
parate atractivo desde el cual 
se pueda ofrecer Hellín a pro
pios y extraños.

José PEREZ

Dentro de la diversidad de 
opiniones que durante estos 
días pasados se han podido 
escuchar sobre la feria hay 
comentarios para todos los 
gustos. Quitando el tema prin
cipal con las fechas de cele
bración de las fiestas de este 

' año, que quizás nadie quiere 
comentar por considerarlo 
poco menos que tabú, o tal 
vez con el buen sentido de no 
marear más la perdiz, he asis
tido curioso a varios sucesos 
que en esta ocasión se han pro
ducido y que me atrevo a refle
jar para conocimiento general 
y demostrar aquello de que la 
necesidad o la critica hace agu
dizar el ingenio.

He oído decir al concejal de 
Festejos varias veces que la 
feria de este año es de las más 
pobres en cuanto a dineros que 
en ella se van a gastar. Incluso 
el último comentario en este 
sentido se produjo no hace 
mucho y si las orejas no me 
jugaron una mala pasada, el 
responsable de la feria comen
tó que en esta ocasión el pre
supuesto con relación a los 
años anteriores había descen
dido unos ocho millones. Sin 
embargo si miramos con dete
nimiento el programa de este 
año y dejando a un lado las 
criticas más o menos partidis
tas, nos encontramos con que, 
en definitiva, lo que nos han 
planificado difiere en poco de 
las ferias anteriores. Véanse 
los programas que nos prepa
raba el alcalde Fructuoso Díaz 
y mírese con detenimiento lo 
que entonces había, cuando la 
feria tenía un presupuesto bas
tante más alto.

Escasez económica

La escasez económica segu
ramente habrá hecho al con
cejal exprimir hasta la última 
peseta para ahorrar todo lo 
posible y tal vez como con
secuencia de ello se ha posi
bilitado que la iluminación 
extraordinaria haya sido con
feccionada en parte con los 
recursos propios del Ayunta
miento, lo que además de 
suponer un ahorro este año en 
alquiler de bombillas colorea
das, hará que también este 

beneficio económico se pueda 
notar para Navidad y próximas 
ediciones de la feria.

Si esto se repite durante 
años venideros, a la vuelta de 
poco tiempo es posible que el 
propio Ayuntamiento pueda 
disponer de su alumbrado fes
tivo, o por lo menos de buena 
parte de él, lo que será indu.- 
dablemente positivo. Lástima 
que no se les haya ocurrido’ 
igualmente montar las plata
formas para la construcción de 
carrozas, iniciativa que nos 
permitiría en años futuros más 
facilidades para decorarías y 
servirían para otras épocas, la 
Cabalgata de Reyes por ejem
plo, cambiándo la decoración 
y aprovechándo las platafor-i 
mas realizadas, además de 
poder emplearse también en 
pedanías.

Buenos estímulos

Con el ejemplo de la ilu-
niinación, demostrando que la! 
escasez agudiza el ingenio j 
para no cansar más al lectorJ 
también quisiera demostrar 
que las críticas, a pesar de los 
nervios que puedan poner a 
quien las recibe, sirven en algu
nos casos como buenos estí
mulos. Después de que alcalde 
y concejal de Festejos nos pre
sentaran a primeros de mes el 
programa inicial de actos, el 
Partido Popular comenzó a cri
ticar el mismo de una forma 
sistemática y reiterada. Y sin 
que pueda suponerse o no qua 
estas criticas hicieran más a 
menos mella, lo cierto es que 
no hace mucho se han ofrecida 
nuevas inclusiones en las acti
vidades, que han llegado a tra
vés de colectivos, hermanda
des, entidades o el propio 
Ayuntamiento hellinero, dando 
lugar a que el programa pri
migenio se viese sensiblemente 

reforzado.En definitiva, como se puede 
apreciar todas las cosas tienen 
su lado positivo. Lo malo es 
que casi sieinpre nos empeci
namos en considerar que h 
botella está medio vacía, cuan
do también se podría pensar 
que se encuentra a medio 

llenar. i

PSOE
Con motivo de nuestras FERIA Y FIESTAS el PARTIDO
SOCIALISTA quiere desear a todos los hellineros y , 

también a los visitantes que vienen estos días a HELLU^ 
una FELIZ FERIA participativa y llena de amistad.
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.3 consulta popular, 
^ara el 9 de noviembre

A. ROMERO

Pero hasta que llegue ese 
Bomento habrán de transcurrir 
fentes apartados que inte- 
aanel total funcionamiento de 
¡maquinaria electoral, con un 
alcndario cuyas fechas claves 
w las siguientes:
Constitución inicial de la 

tata Electoral: Hasta el 3 de 
«labre. Marque con una X la fecha que Vd. considere adecuada.

El próximo día 9 de noviem- 
je los ciudadanos hellineros 
ofrendarán con su voto las 
sitas que consideran más idó- 
xaspara la celebración, a par- 
¿ideese momento, de la feria 
sual.

La papeleta que se utilizará 
jara tal menester llevará pues- 
a la siguiente inscripción: 
tonsidera Ud que la Feria 
¿Hellín de realizarse en: Pri- 
sera semana de agosto. Ulti- 
aa semana de septiembre y 
¡rátera de octubre. Marque 
toa una X la fecha que Ud 
imidere adecuada”.

Considera Vd. que la FERIA DE HeLLÍN debe realizarse en;

__ Primera semana de Agosto.

__ Última semana de Septiembre y primera de 

Octubre.. ,

Potenciar la Feria
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Publicación de la relación de 
siembros de la Junta Electo- 
144 de octubre.
Publicación de mesas y locá

is electorales: Hasta el 24 de 
iptiembre.
Sorteo para formar las 

Haas Electorales: Entre el 11 
115 de octubre.
Notificación por el Ayunta- 

®ento de'la designación como 
siembros de la Mesa a los 
roeresados: En los tres días 
dientes a la designación.
Alegaciones de los interesa- 

^ ante la Junta Electoral 
®<^e causa que impida ser 
siembro de la Mesa: En los 
*te días siguientes a la noti- 
^ción.
Resoluciones de la Junta 

Littoral y comunicaciones, en 
® taso, sobre la sustitución al 
J^w suplente: En los cinco 
^^ siguientes a la alegación. 
Solicitud de voto por correo: 

'partir de la fecha de la con- 
^tona y hasta el décimo día 
^Í®! ?^ ^^ i^ votación.

Remisión de certificados de 
^fipción en el censo y docu- 
^atación electoral para el

voto: Tan pronto como estén 
disponibles las papeletas.

Remisión al Ayuntamiento 
por parte de los electores del 
voto por correo la documen
tación electoral de' la votación: 
Al menos con cinco días de 
antelación al de la votación.

Representantes de partidos, 
nombramiento de Intervento
res Junta Electoral: Hasta tres 
días antes de la votación.

Campaña de propaganda: 
Tendrá una duración de siete 
días, finalizando a las cero 
horas del día anterior al de 
la votación. Del uno al siete 
de noviembre.

Votación: Día 9 de noviembre

Escrutinio general por la 
Junta Electoral: El quinto día 
hábil siguiente al de la vota
ción, el 14 de noviembre.

Proclamación de resultados: 
Transcurridos cinco días desde 
la realización del escrutinio 

general, el 19 de noviembre.

Otros datos

Como otros datos importan
tes cabe destacar que el censo 
electoral a utilizar será el últi
mo de que disponga el Ins
tituto Nacional de Estadística 
revisado y que deberá estar en 
disposición del Ayuntamiento 
en la primera quincena del mes 
de septiembre.

En lo que afecta a la rela
ción de secciones, mesas y 
locales electorales, así como la 
ubicación de las mismas, será 
idéntica a la que se fijó en 
el último proceso electoral: las 
elecciones municipales de mar
zo del pasado año. La dispo
sición completa que regula esta 
consulta popular aparece 
publicada en el número 104 
del Boletín Oficial de la Pro
vincia, de fecha 29 de agosto 
pasado.

A.P.

De unos años a esta parte 
y sin que nada tenga que ver 
la época en que se haya cele-> 
brado, hemos ido asistiendo a 
un declive de la feria de Hellín, 
que se ha ido deslizando por 
una peligrosa pendiente que de 
momento parece casi imposible 
de conocer en su total pro
fundidad.

Tanto en las ediciones pasa
das, donde se suponía que no 
existían problemas económicos 
que este año parecen ser la cau
sa de su flojo programa, corno 
en el actual, por los motivos 
expresados, la feria ha pecado 
de ser repetitiva, con pocos ali
cientes y sin ofrecer novedades 
que merezcan la pena. Los suce
sivos gobernantes que han exis
tido en nuestro Ayuntamiento, 
a pesar de tener en los últimos 
años tendencias políticas distin
tas, han cortado las fiestas con 
el mismo y repetitivo patrón, 
sin que se hayan estrujado 
mucho el cerebro buscando acti
vidades innovadoras que ofrez
can un mayor atractivo.

Puede ser que la feria de 
nuestra ciudad se encuentre un 
poco acomplejada ante el hecho 
de que no se le considere como 
la actividad festiva más impor
tante, lugar que sin ninguna 
duda ocupa nuestra incompa
rable Semana Santa. Pero ello 
no debería ser un handicap para 
que quienes tienen la obligación 
de hacerlo procurasen tener 
más imaginación a la hora de 
programar y sobre todo tomar 
buena nota de la cantidad de 
público que asiste un año tras 
otro a los casi mismos acon
tecimientos para ver si merece 
la pena su mantenimiento, aun
que supongan una escasa inver
sión económica.

Si tenemos en cuenta que 
Hellín es cabecera de una 
comarca que puede ser la más 
extensa en cuanto a sus dimen
siones de toda la provincia y 
la propia ciudad, por su número 
de habitantes se encuentra en 
uno de los primeros lugares, si 
no en el inmediatamente segui
do tras la capital, casi resulta 
una obligación que nuestros 
gobernantes busquen y encuen
tren nuevas fórmulas festivas 
que resulten atrayentes para lle
nar estos días de asueto.

Hasta la fecha ha dado igual 
que la feria se haya celebrado 
en verano o este año en otoño, 
pues no ha existido práctica e 
importante variación en su con
tenido y esto dice bien poco 
en cuanto a quienes la progra
man. Quizás el hecho ha estado 
motivado por adquirirse unas 
costumbres —malas en este 
caso-a fuerza de la rutina que 
ha llevado a la situación actual, 
pero si no se procura romper 
esos moldes, la situación irá 
cada vez a peor y un año, a 
no tardar mucho, nos encon
traremos con que no existe 
mucho aliciente para acudir a 
la feria, o incluso otras pobla
ciones del entorno, por sus 
peculiaridades nos atraigan más 
que la propia ciudad nata’.

Estamos a tiempo de no 
constituir el proceso fena’ ' 
algo irreversible. Aún se puc. 
remediar el actual estado, por 
lo que anim'o a quienes se ocu
pan de programar la feria a 
encontrar esos otros puntos fes
tivos necesarios para hacer que 
las fiestas vuelvan a tener inte
rés... o por el contrario a dejar 
su puesto a otras personas que 
puedan desarrollar esa mayor 
capacidad de imaginación nece
saria para levantar la feria de 
Hellín.

SIEMPRE SOLIDARIOS

ÍÜÜ5» COMARCRL

7^ S^íí**^!^^
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Telf. 30 40 30
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FERIA DE HELLIN

La mujer y la Feria
Pedro MARTINEZ

En los últimos años, afor
tunadamente, se ha vuelto a 
instaurar la figura de la reina 
de la Feria, aspecto con el que 
seguramente no todo el mundo 
estará de acuerdo pero que da 
un mayor atractivo al certa
men, ante el hecho de que un 
ramillete de guapas hellineras 
representen a la mujer durante 
estos días. Particularmente 
entiendo que pueda estar un 
poco trasnochado el que exista 
ese título específico de “reina 
y corte de honor”, pero no por 
ello dejo de estar en completo 
acuerdo con que una mujer de 
esta tierra represente a las 
demás de una forma oficial 
durante estos días y si fuese 
posible con efectividad a lo lar
go del año en los actos que 
se realizasen y donde su pre
sencia diese todavía un mayor 
realce a los mismos.

Homenaje a la mujer

Nuria Tortosa Parras, reina. Olga Jiménez Morales, dama. Eva María García Vela, dama.Creo que el título de “reina” 
debe tener ese exclusivo valor

Paqui Sánchez Hernández, dama.

r ^^3bado,27
septiembre de 19Q7

de homenaje a la mujer, dando 
lo mismo que se la catalogue 
con ese real nombre, con el 
de “hellinera mayor”, o cual
quier otro que pudiese inven
tarse, ya que el fondo sería 
el mismo, homenajear a todas 
nuestras mujeres en la figura 
de quien logra el nombramien
to, sin entrar en más ópticas 
distorsionantes o más polémi
cas, salvo ese gesto de simpatía 
que nosotros, a nivel particular, 
tantas veces y con tanto gusto 
otorgamos en nuestra vida 
particular.

Por ello considero una bue
na idea que, hace tres años, 
el Ayuntamiento presidido 
entonces por el PP, instaurase 
nuevamente a la reina de la 
Feria y que el posterior man
dato coaligado del Partido 
Socialista e Izquierda Unida 
hayan tenido el buen gusto de 
mantenerlo, sin poder dejar de 
mencionar a la Cofradía de la 
Virgen del Dolor, que ha sabi
do dar al acto de elección y 
coronación unos condicionan
tes que deben elogiarse. Esther Tortosa Parras, dama. Paula López Cabeza, reina infantil. Alba Moreno Morcillo, dama infantil.

Irene Lorenzo Jiménez, dama mÍJ»’'''

f-ii

'’ ^H Remeco - HeLLIN, S.L.
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SALUDA
Hellín comienza el otoño celebrando 

su Feria que tendrá lugar desde ei 27 de 
septiembre al 5 de octubre.

Como Alcalde de Hellín invito a los ciu
dadanos de la localidad y sus pedanías 
y a todos los visitantes a que vivan con 
ilusión la programación que hemos pre
parado para disfrute y ocio.

Estos días de Feria coinciden con la 
festividad de la Virgen del Rosario. Me gus
taría y así os lo pido que participéis, 
haciendo vuestra la fiesta, dándole color 
y alegría, rindiendo, con ello, homenajé a 
muestra Patrona.

Francisco Vicente Sarabia 
ALCALDE DE HELLIH

ACTUACIONES
27 SEPTIEMBRE 30 SEPTIEMBRE 1 OCTUBRE

Lugar: Plaza Toros 
Hora: 11 noche

Venta anticipada: 1.000 pts.
Venta taquilla: 1.300 pts.

M.C.D.2022
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septiembre de 19Q7

a de actividades feriales
Día 27 de septiembre
10,00 - Finales del III Trofeo 

de Badmiton y III Trofeo 
Mini-Tenis, en el Pabellón 
Polideportivo n- 1. Organiza: 
Club de Tenis Santa Ana.

15,30 - Tirada de codornices 
a tubo, en el paraje “Cerro 
del Pollo”, organiza: Agrupa
ción de Cazadores de Hellín.

16,30 - III Trofeo de Fút
bol-Sala Femenino, en el Pabe
llón Polideportivo n- 1. Orga
niza: Club de Fútbol-Sala 
Femenino.

17,30 - II Trofeo de Fútbol 
7 Aficionados, en el campo de 
césped n- 2, organiza: Comité 
de Actividades de Tiempo 
Libre.

18,00 - Cabalgata de Aper
tura de la Feria, con la par
ticipación de carrozas de 
barrios, asociaciones y peda
nías, animación infantil, cha
rangas, comparsas, música y 
cortejo de las reinas infantil 
y mayor. Salida e itinerario de 
costumbre.

18,30 - Comienzo de la IX 
edición de las 24 Horas de Fút
bol-Sala, en el Pabellón Poli- 
deportivo n^ 1, organiza: ser
vicios Deportivos Municipales.

22,30 - Entrega de trofeos 
y premios del Club de Pesca 
“San Rafael”, en el Restauran
te Joluber.

23,00 - Concierto de “Los 
Suaves”, actuando como telo
neros “Maldita Suerte”, en la 
Plaza de Toros.

Noche de Baile, actuación 
de la Orquesta “Túrbula”, en 
el Parque Municipal.

Día 28 de septiembre
08,00 - XIX Campeonato 

Nacional de Pesca de Ciprí
nidos, en el Pantano del Tala
ve, organiza Asociación de Pes
cadores “El Talave”. Entrega 
de premios en el transcurso de 
la comida de Hermandad.

10,00 - Tiro al Plato, en el 
paraje “Cerro del Pollo”, orga
niza: Junta Local de la Aso
ciación Española Contra el 
Cáncer, colabora: Asociación, 
de Cazadores.

Carrera Ciclista, salida de la 
Gran Vía con circuito urbano 
e interurbano. Organiza: Club 
Ciclista de Hellín.

17,00 - Corrida de Toros: 
reses del Marqués de Ruchena,

IN
127 de Septiembre oí ■ AA V 

SdeOctubre 1 ^^7

la primera para el caballero 
rejoneador D- Fermín Bohór
quez y las seis restantes para 
los matadores José Ortega 
Cano, Pepín Jiménez y “El 
Califa”.

18,00 - Actividades infanti
les: Las Marionetas de la Tele
visión Europea, con las emo
cionantes aventuras de “Pene
que el Valiente”, juegos y con
cursos con Teo y Tina, los 
payasos más risueños. Presenta 
Miguel Pino, el amigo de los 
niños, en el recinto de Espacio 
Abierto.

III Trofeo de Fúbol-Sala 
Femenino (fínales) en el Pabe
llón Polideportivo n- 1, orga
niza. Servicios Deportivos 
municipales.

IX Edición de las 24 Horas 

de Fútbol-Sala (finales), en 
Pabellón Polideportivo n-1, 
organiza. Servicios Deportivos 
municipales.

11,00 - Noche de Baile, 
actuación de la Orquesta “Trío 
Diamante”, en el Parque 
Municipal.

Día 29 de septiembre
18,00 - Actividades infanti

les: Las Marionetas de la Tele
visión Europea presentan “La 
venganza de las Brujas”, actua
ción de Teo y Tina con El 
Juego de las Pelotas Locas y 
El Dragón Burlón. Taller de 
Maquillaje Infantil, en el recin
to de Espacio Abierto.

18,30 - Acto inaugural de las 
I Jornadas Culturales de la 
Feria, seguidamente primera 

charla a cargo de Antonio 
Ruescas Cano bajo el título 
“La figura literaria de Cristó
bal Lozano”. Exposición de 
pintura de Juan Losada Jávega, 
en el Instituto Cristóbal Loza
no, organiza. Asociación Cul
tural Amigos de Hellín.

20,00 - II Trofeo de Fútbol 
7 Aficionados (semifinales), en 
el Campo de Santa Ana, orga
niza: Comité de Actividades de 
Tiempo Libre.

Actuación de la Orquesta de 
Albacete, en la Casa de la Cul
tura, organiza: Asprona, patro
cina: Diputación Provincial.

23,00 - Noche de Baile, 
actuación de la Orquesta “Túr- 
bula”, en el Parque Municipal.

Día 30 de septiembre

18,00 - Actividades infanti- 
les: El Planetario Itinerante, el 
sistema solar, en el recinto de 
Espacio Abierto.

19,00 - I Jornadas Culturales 
de la Feria, charla a cargo de 
Vicente Más Sánchez bajo el 
título “Mariano Benlliure ima
ginero, el Cristo Yacente de 
Hellín”. Presenta Emiliano 
Martínez. Exposición de pin
tura de Diego de Hellín, en 
el Instituto Cristóbal Lozano, 
organiza: Asociación Cultural 
Amigos de Hellín.

23,00 - Concierto del grupo 
“Los Centellas”, en la Plaza 
de Toros.

Noche de Baile, actuación 
de la Rondalla y Grupo Artís
tico del Centro de Mayores de 
Hellín, en el Parque Municipal.

Día 1 de octubre 1
18,00 - Actividades infanti-i 

les: Las Marionetas de la Tele-i 
visión Europea presentan “La' 
Canción del Pirata”. Juego del 
Pasa-Pasa con regalos para los 
participantes. Presenta Miguel: 
Pino en el recinto de Espacio.' 
Abierto.

19,00 - I Jornadas Culturales 
de la Feria, charla a cargo de 
Alfredo Antonio Losada Azo
rín bajo el título “Aspectos de 
la Historia de Hellín”. Presenta 
Diego Expósito Pérez. Expo
sición artística de Francisco 
Egea Moreno, en el Instituto 
Cristóbal Lozano, organiza: 
Asociación Cultural Amigos de 
Hellín.

II Trofeo de Fútbol 7 Afi
cionados (tercer y cuarto pues
tos), en el Complejo Polide
portivo Santa Ana, organiza: 
Comité de Actividades de 
Tiempo Libre.

20,00 - Trofeo de Fútbol-Sa
la (tercer y cuarto puestos), en 
el Polideportivo n- 1, organiza: 
Servicios Deportivos.

II Trofeo de Fútbol 7 Afi
cionados (finales), en el Com
plejo Polideportivo Santa Ana, 
organiza: Servicios Deportivos 

Municipales.21,00 - Trofeo de Fútbol-Sa
la (finales), en el Pabellón Poli
deportivo n® 1, organiza: Ser
vicios Deportivos Municipales.

23,00 - Actuación de Sara 
Montiel, en la Plaza de Toros.

Noche de Baile, actuación 
de la Orquesta “Túrbula”, en 
el Parque Municipal.

UrOpCi f(ll2F(fílñ 1997
CENTRO MEDICO HELLlN j

VENDEMOS PR0DÜCT08 PROFESIONALES 

PARA TÜ BELLEZA PERSONAL

ARTICULOS DE PELUQUERIA Y BELLEZA

C/ Dr. Doctor Cerdo Martí, 1 2. Tlf. 30 70 43

mutuas DE SEGUROS
COMPAÑIAS MEDICAS 
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PERMISO DE ARMAS

RECONOCIMIENTO DE CONDUCTORES
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Telf.: 30 16 61 — Cita previa: 30 ^^.^jj'
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VARIADO PROGRAMA DE FESTEJOS
S pía 2 de octubre
'i 1100 - Competiciones de 
h (iíibol para niños, en el 
1 iíllón Polideportivo n^ 1, 

íiiiizaClub Voleibol Juven- 
1 ¿Hellín y Club Amigos del 
e - ;ieibol de Hellín.

■ 15,00 - Actividades infanti- 
s ; jDía de la Canción Infantil. 
' ’ {emocionantes aventuras de 
1 ■ i^eque el Valiente”, con “El 
■ í. Mor Perilla”. Teo y Tina pre- 
' i san el Taller de Maquillaje 
| tiltil, en el recinto de Espa-

■ '; íAbierto.
15,00 - Espectáculo Cómico 

11 Biino “El Toronto Torero 
sis Enanitos”, en la Plaza 

E lloros.
Domadas Culturales de la 
echaría a cargo de Rafael 
¡pez Morales, “Cañamón” 
Ioel título: “La Plaza de 
íosde Hellín y sus corridas”.
ísenta Diego Expósito

t
ez. Exposición de pintura 
Jo^é Angel Ramírez, en el 

atuto Cristóbal Lozano, 
wa: Asociación Cultural 
ajos de Hellín.
31110 -1 Trofeo de Voleibol 
aiade Hellín (triangular), en 
¡Pabellón Polideportivo n® 1, 
Biza: Club de Voleibol 
Rotud de Hellín y Club 
Alijos del Voleibol de Hellín. 
3)30 - Trofeo de Fútbol 

8®iad de Hellín, entre los 
Rpos Elche de Alicante y 
íDíii Deportivo, en el Campo 
¡Santa Ana, organiza: Hellín 
Ortivo.
3,00 - Noche de Baile, con 
¡Ktnación de la Orquesta 
iró Diamante”, en el Parque

Día 3 de octubre
W - Representación tea- 

Cantos y Cuentos de Qui
te, narración de» Ana García 
Rellanos, actuación a la vio- 
‘ c Beatriz García Castella- 

® el salón de actos de 
la Cultura, organiza:

^fcteca Municipal
- III Street-Ball para 

’ en el Pabellón Polide- 
¿n? í i ’ organiza: Asocia-

Hellín.
Actividades Infanti- 

bran Juego de Combate 
y La Ruleta del 

ilícito*' ^^ recinto de Espacio 

j? * J Jornadas Culturales 
- ^^la, charla a cargo de 

Serrano bajo el
Elisa Rodríguez Pala

1
Hellín”. Presenta Diegoa

e la
TI

MUES

Expósito Pérez. Exposición de 
fotografía de Emilio Cerdá y 
exposición de talla de Barra, 
en el Instituto Cristóbal Loza
no, organiza Asociación Cul
tural Amigos de Hellín.

20,00 I Trofeo Feria de 
Baloncesto (triangular), en el 
Pabellón Polideportivo n^ 1, 
organiza: Asociación Deporti
va Baloncesto Hellín.

21,00 - Encuentro Local de 
Bandas de Cornetas y Tam
bores, en el campo de fútbol 
Santa Ana.

22,00 - Desencajonada de los 
toros y novillos a lidiar los días 
4 y 5 con suelta de vaquillas, 
en la Plaza de Toros.

23,00 - Noche de Baile, con 
la actuación de la Orquesta 
“Túrbula”, en el Parque Muni
cipal.

Día 4 de octubre
16,00 - Trofeo Feria de 

Tenis (semifinales), en el Club 
Polideportivo Tenis Hellín.

17,00 - Novillada sin pica
dores, siete ejemplares de la 

ganadería de Jiménez Monte- 
qui, para Antonio Martínez 
Iniesta, de Albacete, Guillermo 
Descals, de Genoves, “More
nito de Benidorm”, Alejandro 
Portaña y Yolanda del Ramo, 
de Hellín y Ramón Ibáñez, de 
Yecla.

18,00 - Actividades Infanti
les: Taller de Baile y Aerobic. 
Las emocionantes aventuras de 
“Peneque, el Valiente”, “El 
Terrible Fu-Man-Chi” y “Ama- 
rillito”. Juegos y concursos con 
La Ruleta del Saber, en el 
recinto de Espacio Abierto. 

19,30 - Compañía de Juanito 
Navarro, en el Teatro Victoria, 
organiza: Cofradía de Ntra. 
Sra. de los Dolores.

21,00 - Actuación de la Ban
da de Música de Liria, con 
pasacalle, colabora: Bancaja.

22,00 - Presentación de la 
revista “Kizio” y actuación de 
diversos grupos de rock, en el 
anfiteatro del Parque Munici
pal, organiza: Colectivo de 
Rock “Corrohe”.

23,30 - Compañía de Juanito 
Navarro, en el Teatro Victoria, 

a;

organiza: Cofradía de Ntra. 
Sra. de los Dolores.

Noche de Baile, con la 
actuación de la Orquesta “Val
demar”, en el Parque Muni
cipal.

Día 5 de octubre
09,30 - Tirada de codorniz 

a tubo, en el paraje denomi
nado “Cerro del Pollo”, orga
niza la Agrupación de Caza
dores de Hellín.

Trofeo Feria de Tenis (fi
nales), en el Club Polidepor
tivo Tenis Hellín.

10,00 - Solemne función reli
giosa concelebrada en honor 
a la Patrona de Hellín, Ntra. 
Sra. del Rosario, con la inter
vención del grupo de Coros y 
Danzas “El Trillo”, será pre
sidida por el Obispo de la Dió
cesis, Francisco Cases, en el 
Santuario del Rosario.

17,00 - Corrida de Toros: 
seis ejemplares de la ganadería 
“Las Ramblas”, de Elche de 
la Sierra, para los diestros José 
Miguel Arroyo “Joselito”, 
Enrique Ponce y José Tomás.

18,00 - Actividades Infanti
les: Las Marionetas de la Tele
visión Europea, con “La Bruja 
Aquilina” y “El Lobo Tragón”. 
Actuación de Teo y Tina con 
“El Burro Saltarín”, juegos y 
concursos de La Ruleta del 
Saber, presenta Miguel Pino, 
el amigo de los niños, en el 
recinto de Espacio Abierto.

20,00 - Solemne procesión 
con la imágen de Ntra. Sra. 
del Rosario, Patrona de la ciu
dad, desde el Santuario del 
Rosario.

23,00 - Noche de Baile, con 
la actuación de la Orquesta 
“Valdemar”.

24,00. - Castillo de fuegos 
artificiales.

Exposiciones y actividades 
durante los días de Feria

Museo Comarcal: Francisco 
Ruiz Oliva y José Angel Ramí
rez.

Recinto ferial: Taller de 
Asprona, Cáritas, Asociación 
de Lucha Contra el Cáncer y 
Escuela Taller.

í ALQUILA TUS PELICULAS EN

«

*EUQlNIC
^^RVldO AUTOMATICO LAS 24 HORAS
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Aquí, la Feria
Desde que comenzó a pre- 

parse la feria de este año han 
sido muchas las noticias que 
sobre la misma se han publi
cado, muchos los comentarios. 
Pero, juntamente con la infor
mación a nivel general, la feria 
ha estado rodeada de mil y 
un detalles, muchos de ellos 
desconocidos, que también for
man parte de la misma y que 
ahora ofrecemos a los lectores 
en forma de noticias resumi
das.

Como ya muchos conocen, 
esta feria, además de “estre
nar” nuevas-viejas fechas, tam- 

, bién cuenta con la novedad de 
que parte del alumbrado será 
de fabricación propia. A ver 
si la cosa prospera y el año 
próximo se pueden ahorrar 
unas pesetas más aumentando 
las bombillas locales.

El concejal de Festejos, 
Roque García, ha realizado la 
programación de esta feria por 
etapas; la primera fue antes 
de que le jugasen la faena de 
trasladar las fiestas a septiem
bre. Menos mal que algunas 
cosas se han podido aprove
char, entre ellas la programa
ción de la cabalgata de aper
tura y las orquestas que ya 
estaban contratadas para las 
Noches de Baile.

Dicen por ahí que el Partido 
Popular, cuando se enteró de 
la programación de la feria, 
que posteriormente han criti
cado en varias ocasiones, ha 
estado ajustando las cuentas de 
lo programado y creen que el 
presupuesto no llega a 9 millo
nes, esperando a que se pre
sente el balance para ver si 
cuadran los números oficiales 
con los suyos. Además parece
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que estuvieron “en un tris” de 
hacer un “programa de feria 
paralelo”, con más contenido 
y los mismos billetes.

La cabalgata de apertura 
contará para las asociaciones 
participantes con el aliciente 
de la convocatoria de tres pre
mios a las carrozas que se 
hagan acreedoras de ellos. El 
primero está dotado con 75.000 
ptas, que dona Ferrovial, el 
segundo 50.000, por gentileza 
de Tedesa y el tercero 25.000 
que aporta el Restaurante 
Emilio. El jurado estará inte
grado por los “plumillas” de 
la prensa local.

Las malas lenguas siguen 
todavía “sacando punta” a la 
diferenciación matizada que 
han tenido las jornadas tau
rinas y la feria, que se pre
sentaron con distintos prota
gonistas municipales y parece 
ser que incluso han levantado 
alguna que otra “espinita” 
entre compañeros socialistas 
del equipo de Gobierno.

Aunque todavía es pronto 
para conocer el presupuesto 
total de la feria, según los pri- 
pieros datos puede rondar 
entre los nueve y once millones 
de pesetas.

Hablando de dineros, el 
Ayuntamiento ha conseguido 
cuatro millones y medio de la 
Asociación de Feriantes por la 
utilización del recinto ferial y 
se esperaban otras doscientas 
mil pesetas por la Zona Joven, 
aunque a poco de inaugurarse 
^1 certamen el concejal de Fes
tejos no tenía todavía muy cla
ro si finalmente se cedería al 
colectivo de feriantes o no, 
según las condiciones en que
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FERIA

suelo fuese posteriormenteel
ofertado y a quienes se diri
giese la oferta. A estas alturas 
ya se sabrá finalmente quien 
explotará lo de la “marcha”.

Un diez para la autora del 
cartel anunciador de la feria, 
Isabel Tomás García, que ha 
presentado una obra cuajada 
de color y alegría, digno anun
cio de unas fiestas. Isabel ya 
ha realizado en años anteriores 
la misma tarea, pero en esta 
ocasión se ha superado.

Otra duda que ya debe estar 
solventada era la posibilidad de 
que este año el castillo de fue
gos artificiales se disparase en 
el cerro del Pino, desde donde 
ofrecería una mejor perspec
tiva para toda la población. 
Cuando se mencionó esta idea, 
el alcalde estaba “caliente” en 
el tema e incluso llegó a plan
tearse la posibilidad de que si 
habían voluntarios para subir 

2

la pólvora, hasta se podía orga
nizar una merienda, pero igual 
luego lo ponen abajo... para 
ahorrarse la merienda.

La Junta de Seguridad se 
reunió a su debido tiempo para 
planificar ese importante 
aspecto del certamen. Al igual 
que otros años, se montarán 
retenes en el recinto por si 
hacen falta, aunque todos 
deseamos que se pasen una 
feria aburrida y sin tener que 
trabajar.

Sobre el tema de la segu
ridad no estaría de más que, 
aunque los profesionales lo 
hayan preparado todo en la 
mejor forma posible, los par
ticulares echáramos una mano 
en el tema: dejar bien seguros 
los domicilios durante las 
ausencias, respetar las entradas 
de emergencia a la zona ferial 
y tener el coche parado estos 
días, pueden ser unos buenos 
consejos.

Dicen, hasta los no taurinos, 
que el empresario del coso 
local “se ha portado“ con los 
festejos de este año. Por lo 
menos en cuanto a carteles 
poco más se puede pedir. A 
ver si ahora las figuras se ven 
acompañadas con lo que salga 
por la puerta de toriles.

Lo que sí está claro es que 
Enrique Grau ha apostado 
fuerte por la feria de este año, 
ójala que toros y toreros res
pondan y la gente se divierta 
con los festejos.

Si le queda a usted algún 
rato libre durante la feria, 
aproveche para echar un vis
tazo a las nuevas farolas ya 
instaladas en el tramo inferior 
de la Gran Vía, que continua
rán colocándose cuando pase 
las fiestas en el resto de la 
calle.

Aunque algunos dirán que 
entre unas cosas y otras hemos 
tenido “feria” durante todo el 
año, no se crean que a partir 
del día 5 de octubre esto se 
va a finalizar.

Entonces vendrán los aná
lisis, las criticas, las réplicas... 
Después vendrá la .“campaña 
electoral”... Más tarde las elec
ciones... Y luego, otra vez, los 
análisis, las criticas, las répli
cas... Lo dicho: feria todo el 
año.

Pero, a pesar de todo, que 
ustedes se lo pasen bien estos 
días.

_ . Sábado, 27 > 
Septiembre de 1907

Primera feria 
taurina sin 
Antonio Sorio

Angel Romero García

Como pórtico a la feria de 
este año, hace unos días, con 
motivo de la celebración de las^ 
IV Jornadas Taurinas, se ha' 
rendido un sentido homenaje 
a Antonio Sorio, conserje de 
la Plaza de Toros de Hellín 
hasta que hace unos meses nos 
dejó para siempre.

Será esta por tanto la pri-' 
mera feria taurina en la que,' 
más que núnca, echaremos de 
menos la presencia de Antonio 
en el coso que tanto quiso. 
Porque él fue mucho más quej 
un humilde conserje. Antonia 
Sorio ha pasado por derech^ 
propio a convertirse en toda 
una institución dentro y fuera^ 
de los círculos taurinos helli- 
ñeros, una persona a la que; 
todos conocimos, respetamos y 
admiramos por su dedicación' 
a este menester que ha ocu
pado buena parte de su vida.

Sería imposible calcular las 
horas que Antonio pasó en su^ 
querida plaza, cuidándola coni 
amor y esmero, más allá de 
cualquier dedicación puramen
te laboral. Hemos sido muchos 
los que, en nuestros primeros? 
contactos con el coso helliñero,, 
conocimos a Antonio Sorio y 
supimos de su carácter afable, 
ampliandose con el paso de los' 
años esta relación y creciendo 
con ello la admiración por la 
dedicación que profesó al coso; 
de Cuatro Caminos. ;

A pesar de su ausencia físi
ca, la desaparición de Antonio 
no impedirá que su recuerdo 
siga vivo en quienes le cono-' 
cimos y a nivel general en, 
todos aquellos que se relacio-t 
naron con el mundo del toro.. 
Por eso, en su memoria y cuan-j 
do la plaza está dispuesta para; 
acoger una nueva edición e 
la feria, hemos querido dedi-, 
carie este recuerdo con la con-j 
vicción de que Antonio seguirá, 
desde el cielo los festejos pr , 
gramados y desde allí, ' 
poder que Dios otorga a 
hombres buenos, tam , 
echará una mano P^^^ .Ji i 
todo salga lo mejor posib^

Tendrá desde ahora 
“balconcillo” privilegiado 
de el que no se 
festejo y allí con 1 
siguiendo la vida taunn1 ^j^ 
mientras nosotros alen j ^^ 
memoria y recuerda^ 
viendo crecer el em ¡ 
consolidado de la Est^e^^; 

riña, en las buenas ^¿0; 
su hijo, y se alegrar - g5i 
de ella salgan nuevas g 
del toreo. . .„ptos

Gracias, Antonio, P 
años de labor ca 
bajadora. Por ^J tra-; 
do muchas veces, 
bajo y buen hacer.

Q
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I Se aprobó la creación de 12.500
1 plazas de soldados profesionales y
; anunció que antes del 2003
j quedará suprimida la mili y habrá 

un Ejército plenamente profesional W
'Z^onseio aprobó la creación de 12.500 plazas de soldados profesionales

Antes del año 2003 la
de

Inili quedara suprimida
que 
)sy 
ión
•cu
ida.
las 

i su 
con 
de 

en- 
hos 
ros

mtarío de Estado de Comunicación, Miguel Angel 
^guez, señaló ayer que el Consejo de Ministros aprobó 
(Kadón de 12.500 plazas de soldados profesionales
radó que antes del 2003 quedará suprimida la mili 
tó un Ejército profesional. Tras el Consejo de Minis- 
t Rodríguez señaló que el Ejecutivo ha aprobado el 
fKto de ley del nuevo régimen disciplinario militar.

;ro, 
o y 
ble, 
los 
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lADRlD. (Efe).- El por- 
B explicó que el proyecto 
ley de presupuestos, apro- 
fe ayer, contempla un 
ero para la profesíonali- 
w de las Fuerzas Armadas
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sdi- 
:on- 
jirá' 
jro- 
i el

represión del servicio mili- 
diligatorio.
^ año el Ejecutivo ha 

crear 12.500 plazas de 
«los profesionales, de for- 

el año que viene habrá 
® militares profesionales 
® Fuerzas Armadas, lo

> consolida la promesa de 
J un Ejército profesional 
“Puña y suprimir el ser- 
'’uulitar obligatorio”.

^^ ’’’'fc)rme del minis- 
Oofensa, Eduardo Serra, 

J®^*’ en el Consejo de 
“se asegura que en 

TOmos cinco años Espa- 
™rá un Ejército más 

Insi ^®” menos personal 
^lutamente profesional”. 

^^**0, los planes estable- 
.^ Fuerzas Armadas 
jemales de hombres y 
_^on 120.000 soldados, 

y marinería, con 
^° 9’^^ precisa 

Sil ^^ ^^^ citadas 
^" e* 98, y de 
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ya 
’au- 
de

^^^ peque- 
necpc'j y adaptadas a ?2*!^ de la** partid-

de disciplina de un ejército 
moderno situado en el umbral 
del siglo XXI”.

Con esta ley, según Rodrí
guez, “se da un tratamiento 
más riguroso al consumo de 
bebidas alcohólicas” y se san
cionan con falta leve los actos 
episódicos de su consumo 
durante el servicio y como falta 
grave estos supuestos en ser
vicio de armas.

“La embriaguez habitual 
será causa de responsabilidad 
extraordinaria” al igual que 
“las conductas relacionadas 
con la introducción, tenencia 
y consumo habitual de drogas”, 
añadió Rodríguez.

Este proyecto de ley preten
de sustituir a la ley de Régimen 
Disciplinario aprobada en 
1986, para adecuaría a las 
interpretaciones hechas recien
temente en esta materia por 
el Tribunal Supremo y el Cons
titucional y también a las nece
sidades de los ejércitos más 
modernos, según el Ministerio 
de Defensa.

Entre las modificaciones que 
se incluyen en este proyecto 
de ley destaca el tratamiento 
“más riguroso” al consumo de 
bebidas alcohólicas, sancionán
dose. como falta leve los actos 
episódicos de su consumo

1

EI secretario de Comunicación, Miguel Angel Rodríguez, en la habitual rueda de prensa tras el Consejo de Ministros.

durante el servicio o con oca
sión del mismo, y como falta 
grave en servicio de armas o 
portándolas.

Se destaca que “dada la tras
cendencia y reproche social de 
las conductas relacionadas con 
el consumo de drogas, se ha 
optado por elevar a la cate
goría de falta grave la intro
ducción, tenencia y consumo 
de sustancias sicotrópicas” y se 
considera, igualmente, “su con
sumo habitual como una causa 
de responsabilidad disciplina-

ria extraordinaria”.
En el catálogo de faltas gra

ves se incluyen, “con una 
reducción más acorde con lo 
que demanda la disciplina de 
los ejércitos y la propia socie
dad, la realización de actos que 
supongan un ataque a la liber
tad sexual de subordinados, 
cuando en sí mismo no cons
tituya una infracción más grave 
o delito”.

También se destaca entre las 
modificaciones la introducción 
de “la rehabilitación cuando

■ras ** Espan

itos 
tra- 
ida- 
tra-.

a en las ope- 

"inmigración en 
I^AN ^ ""mietura militar de

ce 
O
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EI Ejército profesional 
^ tendrá 120.000 efectivos

f a’

^ su
’icdiof^'^P^^micencia ante 

^^ vicepresi- 
^^^ Gobierno, 

portavoz del 
^^ ? 9ue el nuevo

’E ’^^rio de las 
""^"'imlcra y 

“ las exigencias

El segundo jefe del Estado Mayor del Ejército, el general 
Juan Narro Romero, manifestó ayer en Jaca (Huesca) que 
el proceso de profesionalización de las Fuerzas Armadas “está 
intimamente unido al de modernización”.

Narro explicó que la Comisión mixta Congreso-Senado “está 
determinando” el volumen definitivo dé efectivos necesarios 
para formar un Ejército profesional, que rondará los 120.000, 
y señaló que en esta nueva estructura se precisará de menos 
personal debido a la incorporación de materiales y aparatos 
más modernos.

El general precisó que los presupuestos de Defensa, “que 
han estado en los últimos años sensiblemente por debajo de 
los de las naciones aliadas, seguirán siendo afectados por esta 
situación”. Eduardo Serra.

los miembros de las Fuerzas 
Armadas y la Guardia Civil 
pierdan su condición como 
consecuencia de pena principal 
o accesoria de inhabilitación 
especial para empleo o cargo 
público hasta tres años”.

Hay una serie de modifica
ciones formales en el nuevo 
proyecto de ley sobre la divi
sión de infracciones en leves 
y graves; sobre potestad dis
ciplinaria; procedimientos y 
para modificar también la Ley 
Orgánica del Régimen Disci
plinario de la Guardia Civil, 
para adaptarlo, en lo posible, 
al de las Fuerzas Armadas.

Por otra parte, Miguel Angel 
Rodríguez se refirió a un posi
ble recrudecimiento de las 
acciones terroristas de ETA 
con motivo del juicio a la mesa 
nacional de HB y aseguró que 
“los terroristas actúan cuando 
pueden y no cuando quieren”.

“Cuando pueden actuar da 
igual la conmemoración de una 
fecha o la celebración de un 
jucio, son terroristas y sólo 
saben matar”, indicó el secre
tario de Estado para la Comu
nicación. .

En el Consejo de Ministros 
se aprobó eT proyecto de Ley 
de Presupuestos Generales del 
Estado, que comprenden 
esfuerzos especiales en parti
das como la Sanidad, la Edu
cación, la profesionalización de 
las Fuerzas Armadas y las polí
ticas activas de Empleo.

M.C.D.2022
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> .Aznar y Almunia se estrecharon ias manos delante de los fotógrafos antes de comenzar la reunión.

En la agenda fisuraban cuestiones sobre las políticas antiterrorista, autonómica y exterior

Aznar y Almunia trataron 
los problemas de la Justicia

MADRID. (Efe).- El pre
sidente del Gobierno, José 
María Aznar, se entrevistó ayer 
con el secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, en el 
Palacio de la Moncloa, donde 
conversaron, entre otros temas, 
sobre los problemas de la 
Justicia.

Almunia llegó pasadas las 
17,30 horas a La Moncloa para 
reunirse con el jefe del Gobier
no. A pesar de la lluvia fina 
que caía sobre la capital de 
España, José María Aznar 
salió a recibir al líder de la 
oposición en las escalinatas del 
Edificio del Consejo de Minis
tros.

Aznar .y Almunia se estre
charon las manos delante de 
los fotógrafos y posteriormente 
comenzaron la reunión.

En la agenda cerrada entre 
el presidente Aznar y Almunia 
para la entrevista figuraban 
cuestiones sobre las políticas 
antiterrorista, autonómica y 
exterior, así como la situación 
de la Justicia y el nuevo mode
lo de Fuerzas Armadas, cuya 
profesionalización será defini
tiva en el 2003.

Por su parte, el coordinador 
general de lU, Julio Anguita, 
afirma, en su, informe político 
al Consejo Federal de la orga
nización, que la dirección de 
Izquierda Unida ha constatado 
“no mucha diligencia por parte 
del PSOE para emprender el 
diálogo acordado” por ambas 
fuerzas.

Según explica Anguita, IU

está aún a la espera de una 
respuesta del PSOE después 
de que él llamara al secretario 
general socialista, Joaquín 
Almunia, para conocer su dis
posición a incorporar la defen
sa del aceite de oliva a estas 
conversaciones y de que Víctor 
Ríos comunicara a Cipriá Cis
car el nombre de los interlo
cutores de IU para cada uno 
de los asuntos acordados.

Garzón ratifica que varios testigos le 
desvelaron una conspiración contra Polanco

El juez de la Audiencia Nacional Baltasar 
Garzón declaró ayer como imputado durante 
cerca de tres horas, ante el Tribunal Supremo, 
sobre la supuesta trama contra el editor Jesús 
de Polanco que, según le confesaron algunos 
testigos, había detrás del “caso Sogecable”. La 
declaración que en torno a este asunto debía 
prestar también como imputado el juez que 
instruye el proceso contra Polanco, Javier 
Gómez de Liaño, fue aplazada hasta el 
próximo lunes debido a la larga duración de 
la comparecencia de Garzón. Poco antes de 
la declaración de Garzón, los abogados de 
Polanco presentaron ante el Supremo una 
querella contra Gómez de Liaño por tres 
delitos de prevaricación en otras tantas 
actuaciones llevadas a cabo en la instrucción 
del “caso Sogecable”.

Baltasar Garzón se ratificó ante el 
magistrado del Tribunal Supremo Joaquín 
Delgado en que varios testigos le hablaron de

supuestas reuniones de su compañero Javier 
Gómez de Liaño con personas relacionadas a 
una presunta trama contra Polanco. Fuentes 
jurídicas señalaron que así se lo explicó Garzón 
al magistrado del Supremo ante el que 
compareció como imputado en relación con la 
denuncia presentada por el fiscal general del 
Estado.

Garzón se ratificó en el contenido del auto 
que originó todo este asunto, en el que se 
abstuvo de resolver la recusación presentada 

«por el directivo de Canal Plus Juan Luis 
Cebrián contra Javier Gómez de Liaño. 
Garzón adoptaba esa decisión al entender que 
había tenido conocomiento de forma 
extraprocesal, por medio, entre otros, del 
magistrado Joaquín Navarro y del periodista 
Jesús Neira, de unas supuestas reuniones 
mantenidas por Gómez de Liaño con el 
abogado Antonio García Trevijano, el 
periodista Jaime Campmany y otras personas.

El líder de IU añade que 
Izquierda Unida sigue en cual
quier caso “considerando nece
sario y conveniente” el encuen
tro de ambas fuerzas políticas 
para “conocer las posiciones 
respectivas sobre los temas 
previstos y avanzar en la bús
queda de acuerdos sobre los 
mismos”.

En este informe, que será 
sometido hoy a votación en el

Consejo Político Federal, 
Anguita dedica el capítulo final 
a la situación interna de la 
organización y advierte que las 
elecciones gallegas serán “una 
ocasión para mostrar la cohe
rencia de Izquierda Unida en 
la defensa de principios y pro
gramas de izquierdas como 
ejes irrenunciables para com
batir las políticas de la derecha 
gallega”.

. Sábado, 27 
septiembre de 1907
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Los duques de Mallorca.

La Infanta Cristina 
es desde hoy 
duquesa de Palma 
de Mallorca

MADRID. (Efe).- El Reyi 
ha concedido a su segunda hija,, 
la Infanta Cristina, el título de 
Duquesa de Palma de Mallorca i 
con motivo de su enlace matri-1 
monial con Iñaki Urdangarin j 
el próximo día 4 de octubre, •, 
informó el Palacio de la Zar- ¡ 
zuela. i

Con la concesión de este' 
título, el Rey desea también j 
distinguir la vinculación de la 
Familia Real con la ciudad de j 
Palma de Mallorca y con la 3 
isla- de Mallorca, indicaron las | 
fuentes. ,,

El real decreto de concesión 
de este título refrendado por j 
el presidente del Gobierno, i 
José María Aznar, será publi-. 
cado hoy en el Boletín Oficial 
del Estado.

Este ducado, no utilizado 
con anterioridad, será osten- ^ 
tado por la Infanta Cristina, 
y desde el próximo cuatro de . 
octubre también por su esposo.

Este título tiene carácter 
vitalicio, no es hereditario y 
puede ser utilizado por los con

ta concesión de títulos nobi- 
liarios a miembros de la F^- 
lia Real se rige por 
Decreto 1368/87 sobre 8 
men de títulos, tratamiento V 
honores de la Familia

•^Td Artículo 6 del ttolo 

III de ese Real Decretó 
establece que “el ^^9 ¡a 
de nobleza pertenecientes 
Casa Real solamente ^ 
ser utilizados por el nwa ^^ 
la Corona a tos "1;™ j^| 
su Familia. La nwb ‘ j,á 
uso de dinho’ «tute ^|, 
carácter graciable, pe 
vitalicio”. '^mhros de 

la familia del ? Y , ^on 
diversos títulos vin^lags 
ciudades y regione . jy^as, 

El Príncipe de ^^^^^^^^ 
como Heredero príncipe 
ostenta tos títulos *^ * 
de Asturias, de j^^pt- 

?or'de B^et. 
blanc y señor de ^^,^5.

Doña Mana tie te c^„. 
des, madre del R r |[,(gnta 
desa de Barcelona, ' ^^ ,« 
Elena, P.''""°®®7‘ título * 
Reyes, tiene infanta 
Duquesa de Lugo, Badajoz' 
Pilar es Duquesa d py^ye- 
y la Infanta Margar» 
sa de Soria.
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■í^áos en Ia operación de Bilbao en la que murieron 2 liberados del ‘comando Vizcaya’

arzón prorroga la detención 
^e doce iaguntzailes’ de ETA
WID. (Agencias).- El 

i , ¡de la Audiencia Nacional 
t ¿asar Garzón prorrogó ayer 
j ¡¡tención de los doce pre-
■ 's colaboradores “legales”
U "comando Vizcaya” dete- 

s en la operación de Bil- 
peo la que murieron dos 
- erados” de este grupo 

) ido, según informaron
Jies jurídicas.
lira cinco de ellos, la 

. ■mación del plazo de deten- 
. j i es de varias horas, por 

, :ela Guardia Civil los pon-

ja.í 
de 
ca

hoy sábado a disposición 
juez, quien tenía previsto 
mar los interrogatorios a 
Sieve de la mañana.
líspecto a los otros siete 
ratzailes” del “comando

■’*' 1' aya”, Baltasar Garzón ha
nn 
re,

Ardanza asegura

ródo una prórroga de 
ación de 48 horas, y les 

^f'f’ ará declaración el lunes
limo.

én 
la: 

de 
la 

las.

on, 
lor f 
10,;

ial 

do 

la.

ísdoce detenidos que per
ecen en dependencias de 
®dia Civil en Madrid son 
fc Alaña Arrinda, Justo 
iEchevarri Lecumberri, los 
22nos Eider y Nerea Ola- 
?#i Martínez, Ainhoa 
^rrez Santamarto, Olatz 
¡^i Saracho, Francisco 
Wz Jaramillo, Diego 
® Bartolomé, Lourdes 
y Ocerin, Joana Oyarzá- 
TOldua, Fidel Amuniza 

y Francisco Javier
^“a Llona.

El ministro Mayor Oreja comparecerá el próximo lunes para explicar la operación policial contra ETA.

ter:

bi- 
ni- 
eal 
gi-

110 
se 

los 
la 

án

''f*^ tanto, los funerales 
® presuntos miembros de 

onecidos el pasado mar- 
an enfrentamiento con 

5dia Civil, José Miguel 
7^ y Gaizka Gaztelu- 
^'^e ceie|3j.yj.Qj^ a última 

la tarde de ayer en 
,yctivas localidades 

.^Igorre Y Miravalles, 
Europa

*^^ Gestoras pro 

^®^ ^°s falle- 
’‘0n trasladados sobre

Ias cuatro de la tarde desde 
el Hospital de Basurto en Bil
bao, donde se les practicó la 
autopsia. A los dos presuntos 
terroristas se les realizó un 
homenaje con txalaparta y 
aurresku de honor.

Objetivo del comando

El presidente de la Audien
cia de Bilbao, Joaquín Gimé
nez, ha confirmado que figu
raba entre los objetivos que 
manejaban los dos activistas 
del comando Vizcaya muertos 
en la operación antiterrorista 
llevada a cabo la noche del 
lunes en la capital vizcaína.

Joaquín Giménez recordó, 
en declaraciones a RNE, que 
su nombre ya apareció hace 
seis meses entre las persona 
que habían sido sometidas a 
seguimientos por los integran
tes de dicho grupo terrorista 
tras la detención de uno de 
sus presuntos colaboradores.

Oscar Barreras.
El presidente de la Audien

cia bilbaína reveló que en dos 
ocasiones, al menos, se dio 
cuenta “no de que me estu
vieran siguiendo, sino de que 
me esperaban”.

Pese a la confirmación de 
que sigue siendo un objetivo 
preferente de ETA, Giménez 
afirmó que continuará traba
jando en el País Vasco y que 
si algún día él y su familia deci
den pedir otra Audiencia “será 
porque libremente decidamos 
cambiar de destino y no huyen
do de nada, ni menos ante la 
presión de ningún tipo de per
sona o colectivo violento como 
es ETA”,

Por otra parte, el ministro 
del Interior, Jaime Mayor Ore
ja, comparecerá el próximo 
lunes en el Congreso para 
informar de la desarticulación 
del comando Vizcaya de la 
banda terrorista ETA y del 
tiroteo en el que murieron los

dos terroristas. Finalmente, el 
presidente del PP de Guipúz
coa, Ricardo Hueso, ha con
denado el sabotaje perpetrado 
ayer contra la oficina de 
Correos de Usúrbil (Guipúz
coa), ataque con el que, a su 
juicio, los violentos pretenden 
“asustar a la sociedad”.

Sabotaje

Alrededor del mediodía de 
ayer, varios encapuchados 
irrumpieron en la estafeta de 
Correos de Usúrbil, derrama
ron en su interior líquido infla
mable y le prendieron fuego.

Un trabajador de la oficina 
sufrió quemaduras en ambos 
brazos al intentar apagar el 
incendio con un extintor.

Hueso señaló, en un comu
nicado, que los autores de este 
tipo de sabotajes, “escondidos 
tras sus capuchas, nos mues
tran con sus actividades la 
bajeza de sus instintos”.

que le parece casi 
imposible conseguir 
el pleno desarrollo 
del Estatuto

VITORIA. (Efe).- El lehen
dakari, José Antonio Ardanza, 
manifestó ayer en el Parlamen
to Vasco que durante sus trece 
años en el cargo ha tenido 
como objetivo el pleno y leal 
desarrollo del Estatuto de 
Autonomía y lamentó que “hoy 
me parece casi imposible con
seguirlo”.

Ardanza aseguró que “veo 
con pena y preocupación que 
va a ser una labor difícil con
seguir las transferencias que 
faltan para culminar el Esta
tuto de Gernika”, un texto que, 
dijo, “es el acuerdo que nos 
une a la mayoría de los vascos” 
y advirtió que “va a ser difícil 
que tantos vascos coincidan 
fuera de ese pacto”.

Por ello, el lehendakari 
anunció que su Gobierno, en 
el año de legislatura que resta, 
va a empeñarse en un “diálogo 
tenaz y sincero” para desarro
llar el autogobierno, porque 
“no admitimos que las com
petencias socio-económicas 
que contempla nuestro Esta
tuto, tan fundamentales para 
el bienestar de nuestros ciu
dadanos, hayan llegado ya al 
límite de su cumplimiento”.

Se refirió a la polémica sus
citada en torno a la transfe
rencia a la Comunidad Autó
noma de las cuotas para la for
mación del Inem y dijo que 
las “razones políticas de Esta
do” argumentadas para no rea
lizar el traspaso no son sino 
“la sumisión a presiones pro
cedentes de los más diversos 
sectores de la política y del 
mundo laboral”.

Otro de los asuntos en los 
que centró parte de su discurso 
fue el proceso de pacificación 
sobre el que dijo que quebrar 
el Pacto de Ajuria Enea no 
sería sólo una “deslealtad” 
hacia sus firmantes, sino “una 
auténtica traición hacia una 
sociedad que nos exige su cum
plimiento”. “Los partidos hici
mos el Pacto de Ajuria Enea, 
la sociedad lo aplaudió y lo 
hizo suyo”, recordó Ardanza, 
quien insistió en que esta 
sociedad “nos exige su cum
plimiento”.

JNIVERSITARIA
“0»«, 3 . igi y p^, ^^^^ 24 16 42 • 02002 Albacete

Si reserva sus libros 
de Texto ahora, se lo llevamos 
a su domicilio sin recargo alguno, 
para que Vd. evite las aglomeraciones 
habituales en éstos días.

• Le haremos el 10% de Descuente en el 
material escolar. (*)
• Además le obsequiaremos con una caja 
de 100 tarjetas de visita personalizadas.

OPROMOCION VALIDA HASTA EL 30 DE OCTUBRE DE 1997

Gracias a ia 3yud¿i de personas partí cu Zares como 
Usted, apoyamos proyectos para jóvenes nece

sitados del Tercer Mundo en Mali, Sudán, 
Mozambique, Brasil, Colombia, Bolivia...

Su _ HOY MISMO

U °^ (Sur °° ' 3255053 de la Caja Postal de 
Mellado, 96, 28003 Madrid), o a

Mundo: Lisboa, 6, 2°,28008 MADRID- 

^ Aso^'jY Y^'^clo e.s una Organización No Gubernamental inscrita en el 
_9Qnes del Ministerio del Interior con el n“ 8Z.7 I 1 (CIF: G 786 744 88)
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El fiscal del ‘caso Filesa’comunica en el juicio sus conclusiones definitivas

Piden seis años de cárcel
Maragall deja la 
alcaldía de 
Barcelona en manos 
de Joan Clos

para Sala y 19 para Navarro
MADRID. (Efe).- El fiscal 

Antonio Salinas pidió ayer en 
el juicio del “caso Filesa” que 
se celebra en el Tribunal 
Supremo seis años de cárcel 
para el senador del PSOE José 
María Sala y 19 para el ex 
senador socialista Carlos 
Navarro y los copropietarios de 
empresas del grupo Filesa Luis 
Oliveró y Alberto Flores.

Las partes personadas en el 
juicio, seguido por una supues
ta financiación irregular del 
PSOE, comunicaron a la Sala 

• sus conclusiones definitivas. El 
fiscal pide para Sala seis años 
de cárcel y siete de inhabili
tación especial por los delitos 
de asociación ilícita y continua
do de falsedad en documento 
mercantil.

Para Navarro, Oliveró y Flo
res, 19 años, por asociación ilí
cita, tres de falsedad en docu
mento mercantil, dos de ellos 
continuados, y otros tres contra 
la Hacienda Pública.

Además, pide cuatro años 
para la ex coordinadora de 
finanzas del PSOE Aida Alva
rez y para Miguel Molledo, 
cosejero delegado de la empre
sa Distribuidora Express, del

El fiscal pidió seis años de cárcel para José M. Sala y 19 para Carlos Navarro.

grupo 2020, vinculado a la 
supuesta financiación del 
PSOE, por delito continuado 
de falsedad.

Por último, tres años por 
apropiación indebida para 
Eugenio Marín García, ex 
director general de CEPSA, 
Juan Molina Vivas, ex presi
dente de ENASA, y Luis Sán
chez Marcos y Francisco Javier

Iglesias, presidente y vicepre
sidente de la empresa Elsan, 
respectivamente.

Él fiscal mantiene las peti
ciones indemnizatorias que 
formuló en su día en su escrito 
de acusación, aunque añade la 
solicitud de que Eugenio 
Marín indemnice a CEPSA en 
244 millones de pesetas.

Además, establece que los

acusados deberán indemnizar 
a la Hacienda Pública en más 
de 200 millones de pesetas, a 
los que les afecte este delito.

El fiscal dio por reprodu
cido, con algunas correcciones, 
el escrito de acusación que pre
sentó en 1995, en el que pedía 
cuatro años para Sala, 28 para 
Navarro, 23 para Oliveró y Flo
res, doce para Luis Sánchez 
Marcos y Francisco Javier Igle
sias, nueve para Juan Molina 
Vivas, y cinco para Eugenio 
Marín, Aida Alvarez y Miguel 
Molledo y en el que además 
acusaba a otros trece.

Sin embargo, este escrito de 
acusación se vio modificado 
por el Tribunal Supremo, 
cuando la Sala decidió dejar 
en doce el número de acusa
dos, quedando exentos entre 
otros el ex secretario de finan
zas del PSOE Guillermo 
Galeote, el ex administrador 
del partido en campañas elec
torales Ramón Moreda y 
Alfonso Escámez. Esto fue 
consecuencia de que la Sala 
anuló la acusación del PP, al 
que ha permitido adherirse al 
fiscal y a las acusaciones, y con
sideró prescritos cuatro delitos.

BARCELONA. (Efe).- El 
socialista Pasqual Maraga 
puso fin ayer a 15 años de 
mandato al frente del ayunl 
tamiento de Barcelona y cedió 
la vara de mando a su primer 
teniente de alcalde, Joan Clo^ 
que fue elegido gracias a 1« 
votos de los tres partidos qu? 
forman el gobierno municipal 
PSC, IC y el PI.

Maragall deja la alcaldía sii 
haber despejado su futuro poli 
tico, aunque su partido y lo 
partidarios de la unidad de la 
izquierdas catalanas le consi 
deran el candidato natural par 
disputar a Pujol la Gerieralital

Sin embargo, el ex alcalde 
ha preferido mantener la ambi 
güedad sobre su futuro, y sóli 
ha revelado que se tomará un 
año “sabático”. Su plan má 
inmediato es trasladarse a 
Roma para dar clases en lí 
universidad, y posteriormente 
viajar a los Estados Unidos 
aunque en algunas declarado 
nes no ha descartado qu( 
pudiera anticipar su regreso si 
Jordi Pujol avanza las eleccio 
nes autonómicas y su partido 
se lo reclama. Pujol fue el grai
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ausente del pleno en el qu( «wr 
se produjo el relevo de Mara 
gall, un acto en el que sí hub( 
otras personalidades como el 
presidente del Parlament, Joai ^^
Reventós, o la delegada del 
Gobierno, Julia G. Valdecasa

StepbyStep ENGLISH ACADEMY INF ORMA
99.9% APROBADOS EN LOS EXAMENES DEL TRINITY COLLEGE OF LONDON

HECHOS Y NO PALABRAS
MERITO NOMBRES Y APELLIDOS GRADE

NOMBRES Y APELLIDOS
AURORA GIL ROMERO

GRADE
1

DANIEL GIL SERRANO
JUAN VALERO MASIA

9
9

HONOR

ROCIO GONZALEZ MURCIA 
M9 REMEDIOS IBAÑEZ HERNANDEZ
VICTOR LOZANO ONTALBA 
FRANCISCA VASCO MOGORRON 
ARTURO BUkZQUEZ NAVARRO 
DANIEL COLLADO MEDRANO 
BELEN MARTINEZ BALLESTEROS

1
1
1
1
2
2
2

FRANCISCO AGUILAR ESPARCIA
MARTA LOPEZ RODRIGUEZ
ALBERTO PARAMO PEREZ
PABLO BLANCO ROMERO 
GUILLERMO CASTAÑON SUQUET 
CRISTINA COSANO MAÑAS
M? DEL CAMINO FERRERAS GONZALEZ

1
1
1
2
2
2
2

NOMBRE Y APELUDOS GRADE FRANCISCA MARTINEZ HERGUETA 2 VICTORIA GOMEZ MOLERO 2
MARTA ARGANDOÑA MARTINEZ 1 M? MERCEDES MATEOS SIMON 2 ENRIQUE GONZALEZ ROMERO 2
ALFONSO ROSA GARCIA-SEGOVIA 1 JUAN CARLOS PUÑAL TORRES 2 MARTA ILLAN RAMOS 2
JORGE LUIS GONZALEZ GARCIA 1 LUCIA SANCHEZ COZAR 2 MARIA LOPEZ RODRIGUEZ 2
SERGIO MARTINEZ BALLESTEROS 1 DAVID SANCHEZ JIMENEZ 2 PALOMA MARTINEZ ARGANDOÑA 2
ISABEL MARTINEZ MORCILLO 1 ANTONIO CUESTA DE LA TORRE 3 MARTA MORENO MARTINEZ 2
IGNACIO MARTINEZ VERGARA 1 IGNACIO ANDRES RODRIGUEZ PAÑOS 3 CRISTINA PEREZ ARMERO 2
SEBASTIAN MORENO JIMENEZ 1 M? ELENA ARGANDOÑA MARTINEZ 4 PAULA PEREZ ARMERO 2
FCO. JAVIER LUCAS GALAN 1 M? AMPARO FERRERAS GONZALEZ 4 ANGEL PUÑAL TORRES 2
JAVIER REMIRO MEDRANO 1 M? FERNANDA GARCIA MARTINEZ 4 LUIS FERNANDO RODENAS MORENO 2
EDUARDO TERUEL MARTINEZ 1 EMILIA GOMEZ MOLERO 5 JAVIER RUIZ MONFORTE 2
RAUL TORRECILLAS PICAZO 1 ANA DE MORA NAVARRO 6 ANTONIO RUIZ REY 2
PABLO VINDEL MORUNO 1 CARMEN PALOMAR FERNANDEZ 7 M^ DEL CARMEN ORTEGA GOMEZ 2
BEGOÑA ALEMANY ANGLES 3 ROSANA PEREZ GONZALEZ 7 ANTONIO JUAREZ ENGUIDANOS 3
RAIMUNDO AYUSO SEGURA 3 MARIA MACIA ROMERO 8 VIRGINIA PEREZ PEDAUYE 3
CARLOS GALLEGO BERNARD 3 MERCEDES PICAZO JIMENEZ 8 RAQUEL AGUILAR ESPARCIA 4

NOMBRE Y APELLIDOS
PATRICIA ARMERO COZAR

GRADE

GONZALO MANUEL BLEDA NAVARRO 
JUAN COLMENERO MARTINEZ 
ANA CUESTA DE LA TORRE 
JAVIER GARCIA MARTINEZ 
MONTSERRAT JUAREZ ENGUIDANOS 
HERNANDO MARTINEZ VERGARA 
LUCIA NIETO CARBONELL 
FERNANDO PICAZO JIMENEZ 
CARLOS GARCIA AUÑON 
ALFONSO GOMEZ CORTES 
PABLO GUALDA ROMERO 
CARLOS IVAN HERRAIZ BLASCO 
M^ LLANOS IBAÑEZ HERNANDEZ 
GEMA JUNCOS MARTINEZ 
MARIA LAHOZ RODRIGUEZ 
MIGUEL LOPEZ MACIA 
LETICIA MARTINEZ ABAD 
RAMON PALOMAR FERNANDEZ 
LAURA SANCHEZ JIMENEZ 
INMACULADA TOBOSO DE LAMO 

JULIA ILLAN RAMOS 
PEDRO PICAZO JIMENEZ 
JORGE SANCHEZ CAMPOS 
MARTA SANCHEZ MARTINEZ 
CARLOS VALERO MASIA

4
4
4
4
4
4
4
4
4
5
5
5
5
5
5
5
5
5
5
5
5
6
6
6
6
6
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PLAZO DE MATRICULA ABIERTO A PARTIR DEL 18 SEPTIEMBRE CON HORARIO de 11 a 1 y de 6 a 8 
Step by Step C/ ROSARIO, N’ 6 EDIFICIO TOSCANA PLANTA 5^ PUERTAS 13 Y14. ALBACETE TFNO: 52 3134
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ROSARIO, 6 
(Edif. Toscana) 

Tlf. (967) 52 44 55 
Albacete

VENDE PISO
Zona Ensanche, 85 m^ útiles, 
salón, 3 dormitorios, calefac
ción, garaje. Mejorado. 12 
Ull.

Se vende piso
Collado Pina, 3 dormitorios, 
salón, 1 baño, 2 armarios 
empotrados, calefacción cen
tral, ascensor, cocina amuebla
da, terraza acristalada. 
9.700.000 V/P 706.

Se alquila piso
Zona centro, amueblado, 120 
m^, 3 dormitorios, salón, 1 
baño, 1 aseo, 4 armarios empo
trados, cocina con despensa, 
trastero, calefacción central, 
terraza acristalada. 70.000 ptas. 
incluida comunidad A/P 239.

Se alquila piso
Zona Asilo San Antón, amue
blado, 2 dormitorios, salón, 1 
baño, 2 empotrados, patio, 2 
terrazas, trastero, calefacción 
individual, suelo gres, ascen
sor, garaje, 60.000 ptas. 
incluido garaje y comunidad. 
A/P 240.

Se vende piso
Zona Blasco Ibáñez, 130 m^, 4 
dormitorios, salón, 2 baños, 
armario empotrado, cocina con 
despensa, calefacción central, 
ascensor, cocina amueblada, 
ventanas aluminio, terraza 
acristalada, puerta blindada. 
12.000.000 V/P 703.

VENDE PISO
Zona Carretas, 84 mts., salón, 
3 dormitorios, 1 baño, poca 
comunidad. Altura 29 6.5 Mill.

VENDE PISO
Calle Feria, 4 dormit., 2 
taños, empotrados, ascen- 
sx, ¿lefacc., contador. Muy 
aieglado.

/^
y 

1^

VENDE PISO
Zona centro, 130 mts, salón, 

^dormitorios, 1 baño, 1 aseo, 

wina office, calefacc. 13 
Ull.

VENDE PISO
Feria, 80 mts últiles, 
3 dormitorios, 1 baño, 
amueblada, ascensor, 

Recién, garaje, 11 Mill.

®ni^. útiles, salón, 2 dormit. 
baño, ascensor, calef. indiv. 

sas trastero. 7.5 Mill.

C
 2 G

API: EMILIANO TARRUELLA YAGUE

VENDE

Zona Centro

C/

C/

EDIFICIO T CAMINO

Tlf 967/ 21 91 98

con o sin muebles

Promoción de viviendas 1?
calidad, puertas de roble,
dobe acrista amiento en
ventanas, puerta blindada
desde; 8.200.000.- Hs

IVIayor, 67

TlfS. 967 / 52 34 OO
967 / 52 27 10

Móvil 908 / 36 85 28
ALBACETE

ALQUILA
APARTAMENTO

nidad.

cocina amueb ada con

65.000.- Ptas.

cocina amue

Precio 55.000.- Ptas.

TELEFONO 21 12 52

Zona Hnos. Jimenez
4 dormitorios, salón, coci
na, despensa, baño, 2 bal
cones. Reformas; instaa-
ción eléctrica, fontanería.

blindada, 7,000.000.- Pts

ALQUILA
APARTAMENTO

dad.

lef. 50 55 07
ALBACETE

□este; 9.900.000.- Ptas.

10% SUBVENCION FONDO
PERDIDO HIPOTECA AL 5'5%

Piso Zona Eroski
90 m^, 3 dormitorios, salón,
cocina amueblada. 1 baño,

Precio; 8.000.000.- Ptas.

ALQUILA
PISO

ALQUILA
PISO

VENDE
PISO

cocina amuebada con

Precio 27.000.000.Ptas.

frente al sembrador, 3 dor
mitorios, salón. cocina
amueblada, terraza,
baño. aseo, calefacción
central y ascensor.
10.500.000.- ptas.

,L¡Tríbuia^
inmobiliaria

El 
gal!

M-, 
fdió-i 
ner 
los 

lO!
que 
pal

)ara 
itat, 
ildc 
nbi« 
5Ó1(
; un

' a 
i la

ClO 
que 
o sí 
ciol 
tido 
:rai 
qui 
ara

1

sanmartín
^. de la propiedad inmobiliaria

VENDE Y ALQUILA 
APARTAMENTO

Zona Paseo Cuba, 2 dormi- 
lonos, cocina amueblada, 
calefacción ind., empotrados. 
S5MÍII.

PABLO MEDINA, 1 
Inquina San Antón)

Tlf. 21 20 02 
ALBACETE

Nueva 
construcción, 
venta pisos y 
apartamentos, 
calle La Feria, 

pasesé y ie 
informaremos

Se vende piso
Zona Carretas, 3 dormitorios, 
salón, 1 baño. 1 aseo, armario 
empotrado, 2 terrazas, trastero, 
suelo de gres, calefacción indi
vidual, ascensor, garaje. Nuevo 
a estrenar. Acabados 1® cali
dad. 12.500.000 V/P. 708.

CONSTRUCCION
DE 27 VIVIENDAS DE LUJO

GARAJES Y LOCALES

Información y venta:

GESDOMUS
p Tlf. 52 32 81
®seo de la libertad. 15 - 3° - Pta. 1

Tarruella alquila
pisos en distintas
zonas de Albacete

En Teodoro Camino, 178
m útiles, salón, 6 dormito
rios, armarios empotrados.
2 cuartos de baño, 1 aseo,

office y plaza de garaje.

Calle La Feria
Frente a los Jardinillos

Construcción de 14 viviendas 
de renta libre con acabados de 1° 

calidad, locales comerciales y 
plazas de garaje

PISOS DE 3 DORMITORIOS

SANCHEZ DEL RIO
GRUPO INMOBILIARIO

C/ LA CABA, 8 
*2*50 42 06 02001 ALBACETE

Qlbdin
inmobiliario

SANAGUSTIN, 14-19 F
ALBACETE

carpintería de roble, venta
nas de aluminio, puerta

Parque Lineal

Frente Escolapios
Apartamentos en construc
ción, calidades de lujo.
suelo de marmol, puertas
de roble, video-portero.

La Cruz, amueblado,
salón, 2 dormitorios con
armarios,
blada con menage, cale
facción individual de gas y
plaza de garaje opcional.

Caprtan Cortes, salón
doble, 3 dormitorios,

electrodomésticos, plaza
de garaje opcional. Precio

En C/ Iris, amueblado a
estrenar, salón, 1 dormito-

bano y cocina.
60.000.Ptas ine uida comu

VENTA DE 5OV.P.O. 
FRENTE A EROSKI, 3 Y 4 

DORMITORIOS CON 
GARAJE

FACILIDADES DE PAGO 
MENSUALIDADES DE 27.000. - Pts.

calefacción central y
ascensor. Todo exterior.

En C/ Dionisio Guardiola,
72 m^,, amueblado, 1 dor
mitorio. baño, salón, coci
na, calefacción individual,
plaza de garaje opcional.
60.000 incuida comuni

Tesifonte Gallego, 14
Entreplanta
nfonnacion:

CARRETAS
PROXIMA 

CONSTRUCCION

C/ Cid, esquina

cu 
N

 
O

 

Ü

€DIFICnCION€S p^ de la cuba, 2
Primera Planta 

MCDRANOa L B A C E T E

M.C.D.2022
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Con estos Presupuestos del Estado, 
el Ejecutivo pretende introducir a 
España en la moneda única sin 
olvidar la necesidad de asentar la 
recuperación económica

38

ECOMl
Rato aconseja subidas salariales entre el 2 y el 2'2% para 1998

Aprobadas las
Rubalcaba acusa al 
Gobierno de usaría
chequera 
autonómica 
con sus socios

í;a: 
- jodí 
: siobi

cuentas del Estado
El Consejo de Ministros aprobó ayer el proyecto de Ley 
de los Presupuestos Generales del Estado para 1998, que 
prevén un crecimiento del gasto del Estado dos décimas 
por debajo del inicialmente previsto hasta situarlo en 
el 3,2% e incluye la reducción en dos tramos del IRPF, 
que unido a la deflactación de la tarifa supondrá una 
reducción de ingresos para Hacienda de 70.000 millones.

MADRID. (Fax-Press).- En 
definitiva, se trata de unas 
cuentas del Estado con las que 
el Ejecutivo pretende introdu
cir a España en la moneda úni
ca, aunque con la necesidad 
de asentar la recuperación eco
nómica.

El vicepresidente segundo y 
ministro de Economía y 
Hacienda, Rodrigo Rato, con
sideró conveniente que los 
salarios crezcan en 1998 entre 
un 2 y un 2,2 por ciento a 
fin de no poner en peligro los 
objetivos marcados para el 
próximo año, un ejercicio que 
calificó de “histórico” porque 
España entrará en la moneda 
única y conseguirá consolidar 
la recuperación económica, 
además de crear más de 
300.000 empleos netos.

Rato fijó en tres las prio
ridades de estos presupuestos: 
mantener el poder adquisitivo 
de pensionistas y empleados 
públicos, por lo que se fija un 
incremento de pensiones y 
salarios del 2,1 por ciento, 
según la inflación que se prevé 
tener en 1998, así como man
tener y mejorar la sanidad y 
educiación públicas. El Ejecu
tivo también ha decidido recu
perar una de las partidas más 
castigadas en 1997: la inversión 
pública, para la que está pre
vista un aumento del 5,9%.

El ministro aseguró que se 
se trata de unos Presupuestos 
“muy ambiciosos”, que asien
tan la posibilidad de que Espa
ña entre en la moneda única 
e impulsen la recuperación 
económica: “No son los Pre
supuestos del euro, sino de la 
recuperación”, matizó. Rato 
también se mostró satisfecho 
porque el peso del gasto del

Estado se reduzca seis décimas 
sobre nuestra economía, y se 
mostró “sorprendido” por 
algunas críticas porque se man
tiene la política sanitaria y edu
cativa.

En cuanto al apoyo del PNV 
y CiU, aseguró que en las reu
niones mantenidas no ha visto 
posiciones contrarias, sino que 
por el contrario ha detectado 
una coincidencia en los obje
tivos. Sobre algunos detalles de 
los mismos, “mi impresión es 
que tienen un respaldo político 
y parlamentario amplio”.

Los Presupuestos del Estado 
crecerán un 3,21 por ciento en 
1998, dos décimas sobre lo pre
visto en junio por el Ejecutivo, 
aunque Rato no quiso aclarar 
el por qué de esta decisión. 
En consonancia con este cri
terio, el gasto público crecerá 
por debajo de la economía, 
cuya previsión es del 3,4 por

Rodrigo Rato, ministro de Economía y Hacienda.

ciento (aumento del Producto 
Interior Bruto -PIB-).

Este aumento de la econo
mía española se basa en el 
incremento de un 3,6 por cien
to previsto para la demanda 
interna, el aumento del 3,1 por 
ciento que se espera en el con
sumo privado y la subida en 
6,9 puntos de la inversión, así 
como un fuerte incremento 
(10,9 por ciento) de las expor

IU presentará una 
^ enmienda a la totalidad

Izquierda Unida presentará una enmienda de devolución de 
los Presupuestos Generales del Estado para 1998 puesto que 
son “perjudiciales” para la mayoría de la sociedad, según dijo 
la portavoz del Grupo de lU-IC en el Congreso, Rosa Aguilar. 
La diputada señaló en una conferencia de prensa en Córdoba 
que estos Presupuestos merecen “una contestación dura” por 
parte de la izquierda, y procurarán “ponerse de acuerdo con 
el PSOE” y con CiU y PNV para que “ganemos algunas vota
ciones al Gobierno del PP”. Afirmó que el Ejecutivo afronta 
este documento con gran “debilidad política”, motivada por 
su desacuerdo con los nacionalistas y el “espectáculo de esce
nificación teatral de éstos” para obtener “mayor tajada”, sobre 
lo que dijo que “es lamentable, pues se repite todos los años”.

taciones, pese a que el sector 
exterior tendrá una aportación 
negativa de dos décimas.

Rato también confirmó que 
el déficit público alcanzará el 
2,4 por ciento en 1998, corres
pondiendo el mayor esfuerzo 
a la Administración Central, al 
pasar del 2,5 por ciento de 
1997 al 2 por ciento.

“El gobierno ha hecho com
patible el rigor y la austeridad 
con un esfuerzo para destinar 
mayores recursos a los gastos 
sociales (empleo, pensiones, 
sanidad y educación”, explicó 
el titular de Economía, quien 
aseguró que estos objetivos son 
compatibles con lograr reducir 
el déficit público.

En materia fiscal, los Pre
supuestos no incrementan la 
presión fiscal, aseguró Rató, 
quien adelantó que incluso se 
disminuye una décima. Las 
principales novedades en este 
capítulo son, entre otras, la 
reducción de 10 a 8 el número 
de tramos del IRPF, medida 
esta, que junto a la deflacta- 
ción de la tarifa en un 2,1% 
supondrá a los contribuyentes 
un ahorro de 70.000 millones; 
asimismo, se eleva el límite 
exento para las prestaciones de 
desempleo abonadas en pago 
único a 1 millón de pesetas.

MADRID. (Efe).- El secre^ '“ 
tario socialista de Relaciones- ® 
con los Medios, Alfredo Pérez' ''^^

b d' 
Gobierno utiliza con sus sociosjíl®''^ 
nacionalistas “la chequera r®

Rubalcaba, señaló ayer que el

autonómica” y añadió que las 
relaciones del Ejecutivo coiO®^ 
sus aliados “no van bien”.

Pérez Rubalcaba, que hizo , , 
estas manifestaciones en rueda “. 
de prensa, mientras el Consejó ™'^
de Ministros ultimaba los Pre- 
supuestos Generales para’®®^
1998, dijo que lo que se estij t 
viviendo en las relaciones del?®''^
Gobierno con sus aliados es Subra

i§en(“el forcejeo presupuestario”.
El también ex ministro de-'V' 

la Presidencia se mostró en'® 
desacuerdo con el hecho, , ^' 
según él, de que el Gobierno) ?^

megqegocie los presupuestos a 
cambio de cuestiones como el 
INEM o los puertos y subrayó] y 
que el Ejecutivo “practica J?» 
política- de compensar apoyo® ®a'
parlamentarios sin que debajo 
haya un modelo del Estado de: 
las autonomías”.

“Esto no es un modelo, es. 
ver lo que se paga para aguan,- 
tar un año más”, criticó.

Alfredo Pérez Rubalcaba 
también aseguró que Gobierno.

Üniói

3 19 
dar 1

y CiU acordaron un sisiciuj 
de financiación de la sanidad 
que incluía el copago de s^ 
vicios farmacéuticos y hospita
larios para usuarios y pensil 
nistas que cobren mas 
100.000 pesetas mensyaie^.

“Lo que pasó -añadió a e - 
respecto- es que nadie qu j 
pagar la factura y o r. 
andan. Ni el Gobierno 
quieren asumir la imp P 
dad de presentar algo q 
le gusta a nadie y que n P ; 
yaría el PSOE”. vicepr^

Por otra parte, ^! . J^jgj 
sidente segundo y mw ^ ^^
Economía, Rodrigo RatoO^ .^ 
titular de Trabajo, Ja ^^^^ 
ñas, explicarán el lun ^^^^ 
supuestos Generales ^^j^. 
do de 1998 a^^ ^^qq,
generales de GOi 7 nii 
Cándido Mendez y nte, 
Gutiérrez, respecu^ _
se ¿n^^es sindical^ ^^,, 

general de uGT, 
Gutiérrez, y el de u' |^
dido Méndez, expl ® ^ ¡,«1 
medios de eomumea» 
¡moresiones sobre tos P .impresiones
puestos.

FLEXIFONDO Bancaja

Descubra como cambiar su inversión de 
un fondo a otro sin pagar impuestos.

Llámenos al teléfono 900 505 505 o vaya a cualquiera de nuestras oficinas.

C,0 ()• Ahom» I

Con.ra.osu.crUZ";

Valenciana
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, ■ Mretarío de Estado afirma sobre el euro que “nada perturbará la entrada de España”

Montoro descarta problemas para
al iprobar el Presupuesto de 1998

, ILADRÍD. (Efe).- El secre
ta de Estado de Hacienda, 

tiobal Montoro, dijo ayer 
T “estamos convencidos de
i no habrá problemas polí- 

'^''^Típara aprobar en el Par- 
^"^«nto los presupuestos gene- 
®''®*s del Estado para 1998.

aera
: las

■conferencia sobre “La libe- 
iación de sectores estraté-

con »y el proceso de conver- 
sia: oportunidades empre-

LjL nales” organizado por la 
jgj^ isa de Madrid, declaró a los 
1 -^ liodistas que estos presu- 
Pj.^ m entrarán en el Parla- 
^to con la seguridad de que

p-ul estabilidad política esta 
tizada”.del 

s es 
o”’ 
» de 

en

subrayó que los presupues- 
i jenerales del Estado para 
S “conducirán a la conso-
ación económica del país, 

0110,J ¡tiarán a resolver la falta de 
ernóí Í“> Y abren las puertas a

integración de España en 
o el ^’pión Económica y Mone- 
rayó' ^" y añadió que son “una 
ala7«ión de la estabilidad

^^ España”, 
bajo
3 de, 3 1998, Montoro aseguró, 

'<hr cifras, que “será supe-

í® cuanto a la inversión

rior al de 1997, con lo que 
habrá margen para que se 
recupere la inversión y se 
hagan las infraestructuras que 
necesita nuestro país”.

Preguntado sobre los tipos 
de interés, aseguró que “des
cenderán cuando estemos den
tro de la moneda única” y 
matizó que serán “permanen
temente bajos, lo que permitirá 
financiar mejor la economía”.

Además, se refirió a la infla
ción y reiteró que se mantiene 
la previsión del Gobierno para 
el conjunto de este año en un 
2,2 por ciento, aunque agregó 
que esta cifra “se alcanzará con 
cierta holgura”.

Montoro destacó el buen 
comportamiento de la econo
mía española y aseguró que 
“nada va a perturbar la entrada 
de España en la UEM. Vamos 
a cumplir los criterios mejor 
que nadie, ya que nuestras 
cifras son impecables”. Al cum
plirse los criterios de Maas- 
tfícht, el crecimiento de Espa
ña es “mejor que la media 
europea y con ello nos acer
camos al nivel europeo” señaló 
Montoro, quien agregó que 
“Maastricht no es una sacri-

Santander
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Montoro asegura que “vamos a cumplir los criterios mejor que nadie, ya que nuestras cifras son impecables”.
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ficio sino una oportuniclad para 
crecer y potenciar el empleo”. 
Recalcó “el empeño y compro-

miso ineludible de reducir el público” e insistió en que con
déficit sin subir impuestos y esta rebaja del déficit “se pue-
con una contención del gasto de financiar mejor al país”.
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A DOS PUNTOS DEL MAXIMO HISTORICO

La Bolsa de Madrid finalizó la semana con una subida de 5.96 puntos (el 0,96 

por ciento), con ló que el índice general quedó en 629,35 puntos, a sólo dos 
puntos del máximo histórico alcanzado el pasado 9 de julio.

En el resto de grandes plazas europeas, Londres subió un 3,11 por ciento, 
aupada por las noticias de que podrá formar parte de los países del gnjpo de 
cabeza en la moneda única. Paris y Franckfurt, por contra, cerraron con pérdidas 
del 0,66 y 1,63 por ciento respectivamente.

El volumen de negocio fue de 88.949 millones de pesetas, de los que 
18.977 fueron de Telefónica; 17.247 del BBV; Endesa, con 7.009 millones, 
Repsol, con 5.757 millones; Argentada, con 4.532; Iberdrola, con 3.309 y Banco 
Santander, 3.172.

En el mercado de divisas, el cambio peseta-dólar estaba en las 148,55, con 
un ligero retroceso de la divisa norteamericana, mientras que el cruce peseta- 
marco se hacía a 84,40, prácticamente el mismo cambio que fijó el Banco de 
España el pasado jueves.

BETA ALBACETE

ÚltimoValorDif.%Dif.Valor último

TAVEX ALGOD. 
FINANZAUTO 
SNIACE 
INM.ZABALBUR 
HUARTE 
CONTINENTE 
GINES NAVAR. 
INM.BAMI 
PAPELERA 
HID.CANTABR.

2.375 +210
1.485 +125
348 +22

4.250 +250
734 +40

3.170 +150
4.570 +200
489 +21
100 +4

6.550 +260

+9.70
+9,19
+6,75
+6.25
+5.76
+4,97
+4,58
+4,49
+4,17
+4,13

LAFARGE 
GLOBAL STEEL 
FIN.MINERAA 
CITROEN 
CARBUROS 
DIMETAL 
AZUCARERA 
SOTOGRANDE 
N.MONTAÑA 

UNILAND CEM.

10.850 0 "
347 -9

3.005 -75
8-7¿0 -200
7.830 -170
200 -4

7.800 -130
426 -7
141 -2

8.400 -100

UII.% 
■3,13 
-2,53 
-2,44 
■2,23 
■2,13 
■1,96 
■1,64 
■1,62 
•1,40 
■1,18

1 535

-10

585
■ MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N” Títulos Intermediario __________N" Títvlos 180
TELEFONICA 4.073.721 BBV Interactivos 7.010.017 28.816
BBV 3.909.209 B.S.N. 3.429.654 11.662
ENDESA 2.230.275 Central Hispano 2.912.291 9.732 535
IBERDROLA 1.843.244 Merrill Lynch 1.905.703 8.994
BANESTO 1.768.357 Ahorro Corporación Finan, 2.614.891 8.341
SNIACE 1.216.934 Argentaría Bolsa 2.510.252 8.000
UNION FENOSA 966.554 Benito y Monjardín 2.550.873 7.738
REPSOL 893.093 Indosuez C.Securiti.Esp, 1.584.834 6.595
B.SANTANDER 673.848 Argentaría Bolsa (Bar) 1.169.970 5.440 '300
TAVEX ALGOD. 673.073 BBV Interactivos (Bil) 1.159.504 4.603 •350

26/9/97
MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

1.250 CANTABRICO 6.290 6.550 +260 6.670 6.250 113.173
800'"~"'E.yiKGO ' ' "' "" 5Í90'5^5^"
200 " ' EN^SA" ' "" . ________ :*-?5"L.-.-3 1^Q ■■XQ^""Z^23O.275

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. MIn. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 7.930 7.800 -130 7.850 7.660 2.633
1 .ÓÓÓ B.BEBIDAS 6.200 6.280 +80 6.280 6.280 476
1 .ÓÓÓ CÁMPÓFRÍO 6.740 6.800 +60 6.800 6.70Ó 4.6Ó7

ÍÓÓ ÉBRÓ ÁGR. '2.775 2.780 +5 2.780 2.715 9.3'55

500 EL AGUILA 676 670 -6 670 665 17.544

1.000 KOIPE 10.900 10.900 S 10.940 10.570 347

500 PULEVA INDUS 6.'610 6.740 + 130 '6.7'70 6.560 6Ó.63Ó

500 TABACALERA 10.470 10.520 +50 10.600 10.450 159.421

VISCOFAN 3299—. 3.670 __ -30 3.700 „3:6J5_, -..yy.yiy....

BANCOS / FINANZAS
500 ARGENTARIA 8.500 8.760 +260 8.760 8.450 526.657
500 B.ALICANTE 2.975 2.965 -10 2.975 2.965 350
'5ÓÓ B.ANDALUCIA 24.820 24.700 -120 24.'8ÍÓ 24.700 387
1.000 B.ATLANTICO 4.680 4.680 4.680 4.670 210

260 B.BILBAO-VIZ 4.415 4.500 +85 4.500 4.380 3.909.209
5. ÓÓÓ B.CÁsfÍLLA 100.30Ó 100.300 103.000 103.Ó00 15
500 B.CENT.HISP. 6.190 6.220 +30 6.220 6.140 378.256

100 B.COMMERZBAN 5.300 5.400 + 100 5.400 5.380 500
5ÓÓ B.CTÓ.BALÉAR 8.710 8.710 a 8.710 8.710 50
500 B.EXTERIOR - -

500 B.GALICIA 19.320 19.300 -20 19.800 19.300 75
5ÓÓ B.GUIPUZCOANO 6.3ÓÓ 6.300 a 6.300 6.2'80 856
500 B.HERRERO 8.500 8.500 a 0 0 0

1.000 B.PASTOR 10.680 10.700 +20 10.700 10.600 12.334
125 B.POPULAR 9.440 9.490 +50 9.580 9.350 166.373
250 B.SANTANDER 4.665 4.745 +80 4.750 '4.620 673.848
5ÓÓ B.VALENCIA 3.190 3.160 -30 3.175 3.115 25.227
500 B.VASCONIA 12.000 12.000 a 12.000 12.000 100
500 B.VITORIA 2.075 2.075 a 2.150 2.060 1.490

500 B.ZARAGOZANO 4.020 4.020 a 4.020 4.000 29.418
400 BANESTO 1.535 1.530 -5 1.545 1.500 1.768.357
500 bankínter 8.380 8.500 + 120 8.500 8.36Ó 64.739
500 C.MAPFRE 8.5 00 8.400 -100 8.540 8.4ÓÓ 53.’29Í

100 AGF U.FENIX 1.605 1.665 +60 1.670 1.600 50.544

ELECTRICAS
500 AG.BARCELONA 5.950 6.060 + 110 6.070 5.900 57.869

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Min. Volumen
•SOO.

CONSTRUCCION
SOOq10 AGROMAN 664 663 -1 665 655 43.813

500 C.PORTLAND 7.400 7.400 a 7.500 7.390 7.258 5530 ■
IOÓ COÑsf.LAIN 308 307 -1 310 3ÓÓ 368.540 •230.
500 CRISTALERIA 12.6ÓÓ 12.520 -80 1'2.690 'l2.'5ÓÓ 6.'499

1.000 DRAGADOS 3.28Ó 3.265 -15 3.290 3.230 181.865 >30.

500
50Ó ' "

FCC ___________ _________
' fi'ñ.'mÍñera 3.080

22.680
3.005 '

+ 180
-75

22.700____ 21.960
3.0’80 '2.990’

25.132
16.078

030-

500 GINES NAVARRO 4.370 4.570 +200 4.580 4.350 90.179

1.000
1.000

GRUPO ACCIONA 
HISALBA

20.700
2.125

20.700
2.120 -5

_ 20.700^
2.120

JOfy. 
¿.¿'¿'s

___.4.531
'3'85'0

;2oo
500 HUARTE 694 734 +40 734 682 476.970 i

25 LAFARGE 11.200 10.850 -350 11.000 10.850 134 MOO

500 ÓBRÁSCÓN 3^520 3.520 3.520 3’475 8.528 iOOO
i .ÓÓÓ ÓCP CÓNST. 13.9*50' 13.95Ó a 14.450 13.89Ó 28.904

500 PORTLAND V. 13.390 13.500 +110 13.500 12.550 7.719 S300

1.000 UNILAND CEM. 8.500 8.400 -100 8.700 8100 . 1.507..... 1800
5Ó0 URALITA 1.69Ó 1.690 1.695 i .670 162.99¿ .

200
500__

VALEN.C .POR.____________ 2.940 ___
6.800

___2.960_ +20
6.890__

2.910 
.y?.°.o...

8.925, 
?.-.?.®.?T.Z

METAL / MECANICA

1.000
500'

ACERINOX _
'ÁMPÉR

27.310
5.210

27-320 
5.150

+ 10 _ 27-590 
5?200

27.110 
'”'5.070"".

2O£'»....
''''89'.TÓ3....

500 AST.ZINC 3.380 3.365 -15 3.39Ó 3.33'0' 204-420...

1.000 AZKOYEN 18.850 18.890 +40 18.890 18.700 5.785 ....

500 AUX.FERROCAR 6.610 '”6^670”' 6.690 6.540 , . 1.679

1.000 CITROEN HISP 8.960 8.760 -2Ób 8.930
8.71Ó

1.000 DIMETAL 204 200 -4 200 200
22-49Ó^„

500 ESP.ZINC 2.200 2.'190 '-10 2.210 2.155
6.2'12.....

1.000 NICO.CORREA 7.410 7.580 + Í7Ó 7.580 7.400 3.273....
"‘55’3'22 _

430:02?....
500 N.MONTAÑA 143 141 -2 143 140

93 TUBACEX 482 484 +2 485 '478

500 TUDOR 815 830 + 15 830 815......... 3.168.....

100 VOLKSWAGEN 107.400 106.800 -600 106.900
Í06.80¿ . 38

1.000 ZARDOYA 17.900 17.800 ......19.9... 17.900 17.740.....

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

1.000 ENHERB 3.370 3.350 -20 3.365 3.320 1.925
600 
5ÓÓ"

FECSA_____________________
' "gas’natúral"

1^40__
' 7.680

_ J .270_____
7.750

+30 
'"+70

____1^70____
7.7'50"

1.230 
' 7.53’0

__ 233J£0 _
14'8'9'13

500 ¡BÉRDRCOLÁ 1.770 1.800 +30 1.810 1.760 1.843.244
500 

"3.000
____EL.R.ZARAGOZA__________  

SAL.ÑANSA
6.070 
10.700

6.080____ 
"10.700

+ 10 6.100 
0 0

1.092 
O

500 SEVILLANA 1.410 1.430 +20 1.435 1.400 323.103
____ 500_____ JJ-E.-FENOSA

INMOBILIARIAS
_J289_______ 1285 +5__ 1285____ _1265...... .,...?®®Cy___

500 BAMI C.Y T 468 489 +21 490 465 514.168

'500' 'inm.’métróvac
420 

'’5.92()
430______

.........5.970
+ 10
+50 “5.980”

421_ 
' 5.820

___ 176718 _
.......2'r546'

1.000 PRIMA INM. ■ 1.380 1.390 + 10 1.390 1.355 32.680

500 *
___COTOGRANDE______________

'ÜRB.TRANSP
433
212

______426______
212

-7 435 
O

4i21 
0 0

500 URBIS 1.445 1.495 +50 1.495 1.425 85.193
500 __ yALLEHERMOSO__________

OTROS SERVICIOS

4.030 4-050
4.000 " 4-250_____

+20 ____4.060 ___
___ 4.350

.■■?.-9?.Q-.- 90.776
64.093

100

100

A. DOMJNGUEZ___________
_„?9tíT!ÍÍ^TÉ_____________

CORTEFIEL

5J20__
"3"Ó'2O"" 
“6.390

___ 5^2J0______

6.360

.J12SL 
'"tÍ50 

-30

„5;25O____

6.410

5.140

6.130

____^88;873„ 
'1'2'3'062
20.893 “

350
500

..FINANZAUTO______________ 
gr7anaya"

1.360
3.1 OÓ

1.485_____
3.T9Ó'

+ 125 
+90

1.485
3.190

1.380
' 3.150

___32.783
893

250 MAPFRE VIDA 9.210 9.200 -10 9.290 9.110 17.341
100 MIDESA 2.085 2.100 + 15 2.100 2.060 16.479
25 

500

PICKIÑG PÁCK______  

PROSEGUR
84 

1.715
85 

• 1.7Ó5 -10 1.720
___ 83___

1.700
___ 190115___

*14.792

100 PRYCA 2.690 2.725 +35 2.750 2.650 320.992
JP^ 

.......100 '
SOL-MELIA 

.......TELEPÍZZA................................. "Í'Ó'490’”
5.790 

........ Í'¿'.'5'5'Ó.........
+40 

" +60””
5.800 

l"Ó'70'0.......
5.730__

’Í'Ó’.'2ÓÓ'"'
____51^07___

4.9*90

500 ACESA 1.965 1.965 - 1-.985... 1.945
QQ 047

1.000 AUMAR 2'400 2.430 +30 2.430 2.375

1.000 EUROPISTAS 1.130 1.125 -5 1.125
, i ióo.„ 60.24^^

500 EST.SUBTERRA 3.075 3J0b +25 ' 3400______

500 RADIOTRONICA 1.765 1.780 + 15 1.795 1 ■<?.?....
*** 1 A"7Q 791

500 TELEFONICA 4.705 4.675 -30 4.690 4.620 4.0/4»'~ -,-

INVERSION MOBILIARIA
500 COFIR_____________________________ 855_____________ 845________ -10.............857,________ -------------------- 25 5?^.

1.000 COR. A LB A 16.590 16.600............ + 10............ 16,.680...........16;*?S.........." “¿3........

"""5ÓO........ COR.BANÉsfo.. ...................... ............ 'Í'66O'....... "1660'................."-" 1690____
250 GE.INVERSION 155 155 -................155__________ lÉL-------- '

500 D.FELGUERA 2.015 2.005.............. -10............. .2.01?.......................................¿'¿3
"" "500........ ÍND.BESÓS '''''''''' " ''"''''"''''r^^^............^' .̂.................... '^________

PETROLEO / QUIMICAS

6.020500 AG.S.ANTONIO 2.165 2.375 +210 2.^0.
i .625 BP OIL ESP. 6.100 6.1 ¿Ó 6.100 .
Í .0'00 CÁRBÜROS 8.ÓÓ0 '7.83Ó -170 7.830

500 CÉPSÁ 4.82Ó 4.810 -10 4.830

500 E.ARAGONESAS 1.080 1.095 + 15
lió?!...-

... . ^.^. r*v-» W-* w **W* « * w v
1.000 ENCE 2.805 2.800 -5 2.835........

500 ÉPPÍC 91 94 +3 95

60 ERCROS 167 167 169___

i.ÓÓO GR.FÓSFORÉRÁ 229 229
'235____ .

500 PAPELERA ESP 96 100 +4 100

500 REPSOL 6.450 6.480 +30 6.490 ....

50Ó SÁRRÍÓ 521 521 523

500 SEDA BARNA. 516 518 +2 51.8

500 SNIACE OR. 326 348 +22 348____

500 TAFISA 2.650 2.695 +45 2-.7.Q?„„-

500 UNIPAPEL 3.395 3.490 +95
3.49'0........

si
 

W

499

4.705..........
. . nisCJS^
-W'^-sí.-

—lío-------

"s®r.......5<.«-
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SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA 
ALBACETE

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACETE
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La Tribuna
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MADRID +5,96

629,35

IBEX 35

1550.
7.205,91

LONDRES FRANCFORT4.300300.

350.

200
4.080,78350

3.900

M

|-347,201PARIS TOKIO
19.250

18.750

' 1(100. 18.250
2.985,63

17.750 17.994,70

17.250

V V M X VL M X J

TIPOS DE INTERESINDICES
Plazo

2

¡1

21
METALES PRECIOSOS

Anterior Dif/CierMed. Ses.

Desembolso

210,00

Futuros sobre Ibex

VolumenMfnMáx.Dif.Último

Fuente: Infobolsa

GESTION DE PATRIMONIOS

S^Üj^^^cZROSARIQ. ftas Pl ANTA “FDIFICIQ TOSCANA” TELF: Í967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56 | .

ECONOMIA

DIVISAS

MERCADO DE FUTUROS

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

1 por 20

5 por 4

1 por 10

Propor. Pr. Emisión

1^^1997

100,00

210.00

100,00

Plazo Suscripción 

7/07/97 a7/08/97

20/8/97 a 3/10/97 

25/09/97 a 25/10/97

1.726,22 1.721,83

31.246,0 31.304,0

3.108,00 3.142,00

1.452.34 1.422,80

-4,39
■*■58,00

-*■34.00
-29.54

0,27 
1997

S

si

■a
ji

g
§

16
-

29
-

4.200

l>í 
o: 
^

 

Z

8300 T

8150

7.908,438000

00
 o +-

7700

M

5.226,30

§

I- 
i

FELONA 528,33 533,10 ■*■4,77

JOAO 951,49 961,43 ■*■9,94

»AIENCIA__________
521,37 526,49 ■*■5,12

ÜÜENTACION 400,91 402,11 ■*■1,20
¿üiC^/FINAN.

746.10 755,89 ■*■9,79
i!íiyNiCACI0N 672,90 669,44 -3,46
lügWCCION 804,16 806,46 ■*■2,30
¿KTñlCAS

682,02 695,90 ■*■13,88
¿ÜÍUNVERS . 541,86 540,82 ■ -1,04
SfWQUlMl

497,49 498,81 ■*■1,32
ÍSíLmecani.

380,33 379,57 -0,76
¿ü^iND.SE.

136,67 138,78 ■*■2,11

Ü r

1—

INTERBANCARIO
1 Día 1.651,40 5,29
2 a 5 Días 39,00 5,40
1 a 7 Días 237,80 5,34

15 Días 5,20 5,33

1 Mes 40,80 5,24

2 Meses 2,70 5,20

3 Meses 5,50 5,13

6 Meses 6,50 5,01
1 Año 1,40 4,91

LETRAS
1 Día 271,10 5,27
2 a 5 Días 5,80 5,28
1 a 7 Días 53,00 4,16
15 Días 0,70 5,12

1 Mes 7,20 5,08

2 Meses 0..1 5,05

3 Meses 10.7 4.99

6 Meses 10.7 4.86

1 Año 0.1 4.95

BONOS Y OBL. DEL ESTADO
1 Día 122,70 5,25

2a5 Días 0.6 5.05

1 a 7 Días 53.10 5,15

15 Días 0,10 5,10

1 Mes 0,10 5,08

2 Meses 0.1 5.10

3 Meses 1.1 5.00

6 Meses 0.1 5.00

1 Año

1 j « ■ 5

Anterior

/ .¿^ / ,QU 4-00,OU

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

■------------- Anterior Último Dif.- Máx. Mfn Volumen

-118,74 - - - -
--------------------103,80 103.87 ■*■0,07 103,92 103,65 84.174

Valor Anterior Último Dif. Fecha/Hora

PTA/MARCO ALEMAN 84.390 84.390 26/9/97 18:11
PT/VLIBRA ESTERLINA 242.670 238,970 -3,700 26/9/97 18:11
PTA/FRANCO FRANCES 25,145 25,144 -0.001 26/9/97 18:11
PT/VFLORIN HOLANDES 74,957 74,917 -0,039 26/9/97 18:11
PT/VF.BELGA (100) 408,845 408,894 -1-0,049 26/9/97 18:11
PTA/ECU 165,816 165,270 -0,546 26/9/97 18:11
PTA/E.PORTUGUES (100) 82.912 82,941 ■*-0,029 26/9/97 18:11
PTA/DOLAR US. 148,620 148,490 -0,130 26/9/97 18:11
PTA/CORONA SUECA 19.810 19,636 -0,174 26/9/97 18:11
PTA/ YEN JAPONES 1.229 1,227 -0,002 26/9/97 18:11
MARCO A. / DOLAR US. 1,758 1,759 -*■0,001 26/9/97 18:11

■ PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

B. Andalucía A cfa.97 188,00 141,00 29-sep-97
B. Castilla A cta.97 764,00 573,00 29-sep-97
B. Cto. Balear A cta.97 64.00 48,00 29-sep-97
B.Galicia A cta. 97 148,00 111,00 29-sep-97
B. Vasconia A cta. 97 84.00 63,00 29-sep-97
B. Popular A cta.97 72,00 ' 54,00 3-oct-97
Cepsa A cta.97 60,00 45,00 3-oct-97

FONDOS DE INVERSION ■
Fondo Valor liqui. Activos (Mill.) Rent.%(31/12) Participes

F.I.A.M.M.
A.B. DINERPL 200.220,25 18.704 -1-3,10 9.960
AHORRO CO.DI .185.994.65 4.659 -*-3,30 886
ARG.BEXDINER 176.113,85 148.134 -*-3,03 35.968
ARG.FONDIREC 188.190.34 55.875 -1-3,61 17.316
ARG.POSTALDI 253.407,02 503.780 -*■2,93 147.736
BBV DINERO 267.066,40 477.398 -*-3,54 60.765
BETA-DINERO 205.110,53 15.514 -*■3,50 2.776
BROKERDINER 212.299,33 6.962 ■*-3,11 1.317
BSN DINERO 251.215,51 126.192 -1-3,63 9.321

C.MURCIADI 146.761,97 9.424 -1-3,16 2.834

CAVALDINER 217.306,09 171.126 -*-2,99 72.807

CITIMONEY 184.494,23 67.619 -1-2,97 16.321

DBDINER 165.395,92 137.628 -1-3,41 27.587

DINERBM 201.978,41 16.117 -*-3,28 3.221

DINERATLANTI 209.373,74 64.773 -*-3,24 17.430

DINERCOOP 159.505,64 43.392 -*-3,07 12.747

DINERKOA 155.856,81 22.824 -1-3,04 5.535

EUROVALO.III 222.655,48 541.063 -1-3,54 152.662

FONDIN.CASTI 130.444,36 2.253 -*-3,07 631

FONDMADRID 220.221,38 322.989 -*-3,05 95.883

IBERDINERO 166.136,88 108.062 -22,86 39.409

JP MORGAN DI 257.387,24 15.710 -*-3,27 544

PRIVANZA DIN 902.661,18 57.456 -1-3,48 4.274

S.SANT.FIAMM 225.750,20 346.078 -*-3,38 -

SANTAND.MON. 134.128,68 36.019 -*-3,44 -

URQUIJO DINE 325.433,84 39.236 . -*-3,22 9.583

ZARADINER 228.060,86 57.342 -*-3,30 10.106

F.I.M.
A.B. RENTA 2.296,24 11.713 -*-4,09 1.903

AH.CO.ACCION 2.204,37 19.181 -*-38,73 7.372

AH.CO.DIVISA 1.632,56 9.842 -*-21,72 2.243

AH.CO.R.FIJA 1.730,15 18.331 -*-6,16 4.756

ALMAGRO DIV. 121.190,18 832 -*■16,00 135

ALMAGRO VALO ' 187.027,17 4.488 ■*■24,37 412

ARG.BEXBOLSA 3.719,76 12.416 -*■34,04 4.628

ARGEN.GLOBAL 1.449,01 59.780 -*-9,00 11.474

ARGENT.RENTA 1.343.51 39.556 -1-3,91 671

B.I.MULTIFO 1.774.27 1.691 -*-3,56 358

BBV AHORRO 1.574,71 129.064 -*-4,69 30.842

BBV BOLSA 2.633,78 21.179 ■^25,73 7.069

BBV DIVISA 2,282,41 12.635 ■*■11,56 2.658

BBV RENTA 2,336,97 350.066 -*-3,90 61.741

BETA ACCS. 17.449,55 5.374 ■*■44,67 657

BETA ACTIVOS 106.619,95 403 ■t-3,23 199

BETA REN.DIV 1.206,04 14.981 -*■8,72 151

BETA VALOR 2.297,89 6.180 ■*■21,87 1.075

BETA-CRECIMI 16.666,17 3.236 ■*•35,48 547

BETA-RENTA 2.277,11 3.691 -*■3,81 520

BKSEGURVIDA 162.966.18 10.536 -^8.35 2.137

BSN ACCIONES 3.979.19 61.040 -*-35,88 9.946

BSN GLOBAL 1.749.90 20.534 ■*■5.09 3.335

BSN INVERSIO 1.548,31 56.083 -*-15,25 8.138

CAJAMURCIA 1.432,52 2.117 -*-3,41 729

CEGAR BOLSA 171.456,16 920 -*-38,30 214

DB GLOBAL 1.235,69 15.839 -*-3,36 2.603

ESPIRIT.S.RV 1.720,65 2.438 ■*-27,59 483

FONDC.C.M.’ 1.233,02 581 -*-2,93 153

FONDOATLANTI 2.475,42 69.220 -*■3,71 17.146

RENTMADRID 2.049,93 30.9€2 -*-11,56 11.456

URQUIJOCREC 2.234,46 6.597 ■*■34,30 4.877

URQUIJO RENT 3.190,84 40.799 ■*■4,63 7.871

FONDTESORO
AHORRO CO.CU 184.539,97 465.401,11 -*■3,42 132.630

BBV ACTIVOS 182.882,83 104.107,20 ■*■3,23 26.201

BETA DEUDA 1.732,37 7.720,32 ■*■4,41 901

B.M. FONDTES 1.862,71 14.754,51 ■*■7,76 4.091

BSN DEUDA FO 1.312,52 6.323,29 ■*■3,44 1.787

MADRID DEUDA 1.396,86 49.170,42 ■.■5,57 13.544

SANTANDER DN 180.587,65 29Z'.268,76 ■*■3,31 -

SANTANDER FO 1,919,48 29.504,46 ■*■4.47 -

;SJ<AS DEL TESORO
“UNOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO

B^££ALAJ1íO5 UN TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR 
r^^^SjENTENUESTRO,

M.C.D.2022
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La densa capa de humo provocada
por los incendios forestales de los
últimos meses en Sumatra puede
haber influido en el trágico 
accidente

(iíinbi

El humo producido por múltiples incendios, posible causa del siniestro

Mueren 234 personas en un
accidente aéreo en Sumatra
Un avión Airbus A-300 de 
la compañía “Garuda Indo
nesia” se estrelló ayer vier
nes, poco antes de iniciar 
la maniobra de aterrizaje en 
el aeropuerto Polonia de 
Medan, en er Norte de la 
isla de Sumatra, muriendo 
sus 234 pasajeros y los 
miembros que integraban la 
tripulación.

YAKARTA. (Efe).- El 
lugar del accidente está cubier
to por una densa capa de humo 
provocada por los incendios 
forestales de los últimos dos 
meses en Sumatra, que ha 
reducido considerablemente la 
visibilidad, lo cual puede haber 
influido en la tragedia, según 
las primeras estimaciones.

La policía informó de que 
a bordo del aparato viajaban 
234 personas, aunque en un 
principio se indicó que eran 
222 pasajeros y doce tripu
lantes.

La mayoría de las víctimas 
son, aparentemente, indone
sios, aunque en la lista de pasa
jeros obtenida por Efe figuran 
algunos apellidos alemanes, 
anglosajones y japoneses y una 
persona identificada como 
Ester M., cuya nacionalidad se 
desconoce.

La compañía propietaria del 
aparato confirmó la muerte de 
todos los ocupantes del avión, 
pero no pudo ofrecer de forma 
inmediata el número exacto y 
sus nacionalidades.

“Nadie pudo sobrevivir por
que el avión. está hecho añi-

La compañía propietaria del aparato confirmó la muerte de todos los ocupantes del Airbus A-300.

t -i
r’

cos”, dijo el jefe de Policía de 
Medan, el coronel Primanto.

El coronel Primanto informó 
de que al lugar del siniestro 
fue enviado un equipo conjun
to del Ejército, la Policía y la 
Fuerza Aérea para rescatar a 
las víctimas.

Las operaciones de rescate 
fueron suspendidas hasta este 
sábado, debido a la oscuridad 
y la condiciones escarpadas del 
lugar. Según testigos presen
ciales, el aparato quedó total
mente calcinado.

La agencia oficial de noticias 
indonesia “Antara” informó de 
que el avión se estrelló media 
hora antes de su aterrizaje, a 
unos 32 kilómetros al Sur de 
Medan, a las 13.55 hora local 
(06.55 GMT).

El avión procedía del aero
puerto Soekarno Hatta de 
Yakarta, situado a unos 1.400 
kilómetros al Sureste de 
Medan.

Un portavoz del aeropuerto 
de Polonia en Medan informó 
de que la torre de control per-

dió contacto con el aparato 
media hora antes de su prevista 
llegada. El aeropuerto quedó 
cerrado al tráfico debido a la 
escasa visibilidad, de sólo 400 
metros, cuando las normas 
internacionales establecen un 
mínimo de 2.000 metros.

Centenares de personas se 
congregaron en el aeropuerto 
de Yakarta a la espera de noti
cias sobre sus familiares y ami
gos que viajaban a bordo del 
Airbus siniestrado, que tenía 
una antigüedad de 22 años.

Chirac anuncia que los cohetes
nucleares galos ya no apuntan a Rusia

MOSCU. (Efe).- Los cohe
tes nucleares franceses han 
dejado de apuntar a Rusia, 
anunció el presidente de Fran
cia, Jacques Chirac, en una 
conferencia de prensa ofrecida 
ayer en Moscú, donde se 
encuentra en visita de estado.

Chirac señaló que este paso 
se ha dado en respuesta a la 
decisión análoga de Moscú de 
no apuntar sus misiles contra 
los países de la OTAN, anun
ciada por el líder ruso, Boris 
Yeltsin, el pasado 27 de mayo

en París, tras la firma del 
acuerdo llamado a regular las 
relaciones entre Rusia y la 
Alianza Atlántica.

Explicó que por orden del 
Gobierno francés se les retiró 
el programa de vuelo a los 
misiles atómicos desplegados 
en el plató Albión, que desde 
los tiempos de la guerra fría 
apuntaban a la URSS y des
pués a Rusia para asestar un 
golpe de respuesta a un even
tual ataque nuclear por parte 
de Moscú. La “respuesta

nuclear” francesa debía darse 
“sólo un segundo después de 
conocerse el ataque” ruso, 
indicó Chirac, quien precisó 
que a Rusia sólo apuntaban 
los cohetes con base en tierra, 
pero no los misiles con base 
en mar y en aire que com
pletan la “triada nuclear” gala.

Por otra parte, Yeltsin y Chi
rac reconocieron que sus res
pectivos países tienen opinio
nes similares sobre el sistema 
de seguridad europeo y refren
daron sus posturas sobre los

conflictos de Oriente Medio, 
Bosnia y Nagorno-Karabaj.

Al término de su entrevista 
con Chirac, Yeltsin subrayó 
que “la seguridad europea 
debe garantizarse con las fuer
zas de Europa junto con las 
de Rusia, sin la intromisión de 
nadie más”, en alusión a Esta
dos Unidos. Yeltsin y Chirac 
señalaron que cumplirán ple
namente el Acta Fundacional 
que regula las relaciones entre 
Rusia y la OTAN, firmada en 
París el pasado 27 de mayo.

Graves daños en la Iglesia de S. Francisco.t

F

Los seísmos que I 
destruyeron parte j 
de la basílica de 1 
San Francisco de 
Asís provocan 11 
víctimas mortales

ROMA. (Efe).- El número |__  
de víctimas mortales en lo 
terremotos registrados ayer enWW/ 
el centro de Italia aumentó a^ 
once, después de que fuerai 
hallados otros dos cadávere 
entre los escombros de la basí 
Jica de San Francisco en Así 
(a 175 kilómetros de Roma).’

Los equipos de rescate que 
trabajan en los restos de 
basílica, cuyo techo se derruni 
bó parcialmente a causa def 
segundo de los seísmos qu” 
afectaron a las regiones d 
Umbria y Las Marcas, hallaron' 
en las últimas horas dos nuevos:
cadáveres de hombres. « 

Antes habían sido rescata-»^!
dos los cuerpos de un fran-*' 
ciscano y de un seminarista.

En el momento del segundo 
seísmo, registrado a las 12.40 
hora local (10.40 GMT), se

>en

rv , 3p[ 
cncumidvux, el interior d&®e„[( 
la basílica varios técnicos qu^Wg” 
estaban evaluando los daños^u^ 

provocados por el primer

encontraban en

blor.

Cadenas perpetua^ tor d

elEn otro orden de »«■; >!< 
Tribunal de.Cal^W’dlj 
juzgó a los impu ad ^¿lailj 
atentado en el q su
el juez Giovani

Falcone, 
Morvillo yesposa Francesca lVlfj¡'‘- 

tres agentes de la escolta 
mayo de 1992 en Capad, 
so ayer 24 cadenas

Giovanni Brusca, accionó el detonador de la*/ 
bomba, considerado actual-m^ 
mente por la justicia un “de
clarante”, ha sido condenado 

a 26 años de cárcel.A cadena perpetua fueron 
condenados, entre otros, Sal
vatore “Totó” Riina,jefe máxi
mo de la “cúpula” en d 
momento del atentado -dete
nido desde 1993- Pietro AgHe- 
d, Bernardo Brusca, Giuseppe 

Caló y Bendetto Spera.

8
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Cota

I ALBACETE BALOMPIE (6’-’, 7 puntos)

lero

I Alba intentará aprovechar el
elido ambiente de “La Peineta”

Juan CARRIZO

ata

ño en partido

^^ ido

El Albacete de Luis Sánchez Duque ha encontrado equilibrio en su defensa.

de Albacete

23 
Molo

um 
del 

q«

iron 
;\'os

2 
VonIc

Aranalde1» 
Estlbarix

3 
Menéndez

1« 
Luis Mar>ínex

18 
Toni VekiRiflixáfi

ó el

;ron 
su

20 
Ámeii

23 
'Murena

■^^\T>^ maacheso, con la defensa apuntalada, busca reafínnar su buen momento ante otro rival directo

el

i^l^^^^te.se enfrenta esta 
ifi í Va,£‘" * 
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Exequial Castillo 9 
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Entrenador: Yosu Ortuondo , 
Suplentes: España (portero). Van den Bergh,

Alcázar, Pineda y Onésimo
Uniforme: Camiseta blanquiroja, calzón blanco

Entrenador: Luis Sánchez Duque 
Suplentes: Plotnikov (portero), Baroja, Vasil- 

jevic, Jesús, Di Carlo y Maslov
Uniforme: Camiseta y pantalón rojo

M
^or Telemadrid 

con la intención 
■ ^' gélido

em- idos An ^ disputado sus 
. a casa mientras solu- 
;.'“ problemas

donde deberá de prescindir del 
lesionado Dani Bouzas, un 
hombre que ha comenzado la 
temporada en un gran momen
to y que será difícil de reem
plazar ya que Di Carlo tiene 
un juego intermitente y Maslov 
no termina de acoplarse, sobre 

IpU' 
uas. 
líen 

la 
ual- 
‘de- 
ado

ron 
Sal- 
áxi- 

el 
ete- 
jie- 
PP^

con el 
^"Vallecas.

' ambiente será 

h^t’dual terreno
¿ .^ '^^ vaUecanos; de

^> en i"'^^®^ Duque se 
delantera, en

V i? C i* 

5*

I

IBCCM

5

> 
í- •

. ^'’acete, que ha 

varapalo sufri- 
líío^a, el Alba no ha 

^'onel ^^guientes de 
^nto ?’^'5’§^iente apun- 

, defensa en 
?4 Polivalen- 
^do a I ^^^^®“®^’ '^^^^ 

teóricos mar- 
■ ’'’XJuaniuy Vasil-

todo por el problema del idio
ma, todo lo contrario que 
Vanic, que ya se permite inclu
so hacer bromas en los entre
namientos.

Dada las características de 
Bouzas, Duque probó el pasa
do jueves con un jugador de 

similir recorrido, Juan Carlos 
Moreno, que tiene la velocidad 
y habilidad suficientes para 
jugar en la punta de ataque 
junto a Yahaya.

En el centro del campo la 
duda se plantea entre la vuelta 
de Josico después de su periplo 

internacional o la continuidad 
de Jesús, que causó buena 
impresión tanto ante el Hér
cules como ante el Toledo.

En el Rayo Vallecano, con 
el hándicap que supone jugar 
en un estadio tan frío como 
“La Peineta”, acostumbrado al 
ambiente de Vallecas, Yosu 
Ortuondo tiene un par de 
dudas sobre su alineación, con 
la recuperación de Klimowicz 
pero con la pérdida de Ribera. 
En el centro del campo las 
dudas están entre Luis Mar
tínez y Abdeiaoui por un lado 
y Alcázar y Onésimo por otro.

El Rayo Vallecano ha gana
do los dos partidos disputados 
en casa mientras que fuera sólo 
ha conseguido sendos empates, 
aunque entre los cuatro 
encuentros su portería sólo ha 
recibido un gol, con la pre
sencia de Lopetegui, que tras 
su frustrante paso por el Bar
celona ya está rememorando 
sus grandes tardes con el 
Logroñés.

El partido se presenta como 
una reválida para el Albacete 
en su camino ascendente de 
este inicio de campeonato por 
tenér enfrente, como ocurrió 
la pasada semana, a un rival 
directo en la lucha por los 
puestos de arriba como es el 
Rayo Vallecano, otro recién 
descendido de Primera.

M.C.D.2022
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“El Rayo ha mejorado con la incorporación de Onésimo y Prieto” GUIA DEPORTIVA FIN DE SEMANA

Duque: Vamos a ir ** FUTBOL **

a por el partido
Juan CARRIZO

El entrenador del Albacete 
ha convocado a diecisiete juga
dores para el partido que esta 
tarde disputará en el Estadio 
de “La Peineta” ante el Rayo 
Vallecano. La razón es “no dar 
muchas pistas y segundo por 
tener un día más para pensar”, 
sobre todo en lo que se refiere 
a quién sustituirá al lesionado 
Bouzas y sobre la inclusión o 
no del internacional sub’21 
Josico.

Duque se lamentó de la baja 
de Bouzas y apuntó la posi
bilidad de que Moreno ocupe 
su lugar, como ya hizo en el 
partidillo del jueves. “Aunque 
lo estoy utilizando de interior. 
Moreno es delantero, tiene 
similares características a las de 
Bouzas y puede hacer perfec
tamente su trabajo”, dijo.

Luis Sánchez Duque consi
dera que puede resultar ven
tajoso jugar en “La Peineta” 
en lugar del Vallecas, donde 
el público está encima de los 
jugadores. El preparador 
madrileño, conocedor del Esta
dio porque lo inauguró en su 
día siendo entrenador del Geta
fe, precisamente en un torneo 
amistoso frente al Rayo Valle- 
cano, lo definió como “muy frío 
y distante” y resaltó que “es 
preferible jugar allí antes que 
en Vallecas, donde la-gente está 
bastante más encima”.

“Para el equipo de fuera es 
bueno si es capaz de controlar 
la situación y malo si ellos se

Josico está listo para jugar en “La Peineta”.

volver una eternidad si el Rayo 
se pone por delante”.

Respecto al conjunto de 
Ortuondo, el técnico del Alba
cete afirmó que se trata de un 
equipo distinto al que se 
enfrentó en pretemporada en
el Trofeo de Lanzarote, que 
adjudicó el Albacete.

“Ha mejorado gracias a 
incorporación de Onésimo

se

la 
y

ír.

ponen por delante”, 
Sánchez Duque, quien 
que “el tema de los 
pelotas funciona a la

apuntó 
añadió 
recoge 
perfec-

ción, el balón puede tardar en

Prieto, que son dos jugadores 
que le dan mayores posibilida
des en ataque”, dijo.

“Con Onésimo, sobre todo 
en su casa, habrá que tener 
mucho cuidado; desequilibra en 
el uno contra uno y cerca del 
área es peligrosísimo pues bus
ca muy bien el penalti. Con 
Prieto tienen llegada, velocidad 
y remate”, añadió Duque.

Según el técnico del Alba, 
el cuadro rayista “tiene juga
dores de muchísima calidad, es

un buen equipo, lo que pasa 
es que nosotros también somos 
un buen equipo, ellos lo saben, 
nos respetan y nosotros vamos 
a ir a por el partido”, desta
cando que el Alba no ha reci
bido ni un sólo' gol en los últi
mos tres partidos ligueros.

En referencia al árbitro, el 
extremeño Valle Gil, Sánchez 
Duque fue tajante: “He alec
cionado a los jugadores, pero 
no sólo con este colegiado, que 

. la última vez que nos pitó no 
estuvo muy afortunado, sino 
para todos. Está prohibido 
hablar de ellos”.

“Se podrán equivocar a favor 
0 en contra, quiero pensar que 
es lo más difícil y sin ellos no 
se puede jugar un partido de 
fútbol. Yo creo que actúan de 
buena fe, unas veces te bene
fician y otras te perjudican, 
pero nosotros tenemos que 
estar al margen”, sentenció.

El juvenil de División de Honor debuta mañana contra el Séneca

Naharro: “No hay nada
personal contra Mario”

Miguel Naharro, secretario 
técnico del Albacete Balompié, 
no quiso profundizar ayer en 
torno a las declaraciones de 
Mario Romero a este diario 
en las que el jugador hacía una 
serie de valoraciones en torno 
a su situación personal en los 
últimos años.

Naharro aseguró que “cuan
do se produce esta situación 
no es por nada personal hacia 
el jugador, ya que los últimos 
cuatro entrenadores que han 
pasado por el Albacete han

partido tan importante que 
tenemos contra el Rayo Valle- 
cano”.

Sobre la posible salida de 
Mario del club, Naharró indicó 
que “no hay ninguna novedad 
al respecto”.

catorce equipos andaluces y

Categorías inferiores

opinado igual”.
El secretario técnico del

Albacete añadió que “su opi
nión está ahí, no quiero decir 
nada y no debemos entrar en 
valoraciones, sobre todo con el

Por otra parte, el juvenil de 
División de Honor comienza 
mañana el torneo liguero 
enfrentándose al Séneca de 
Córdoba en terreno andaluz, 
partido que comenzará a las 
11,30 de la mañana.

Paco Gómez, nuevo entre
nador de este equipo, debutará 
en el citado encuentro después 
de haberle tocado en suerte 
un Grupo IV en el que han 
quedado encuadrados otros

extremeños: Sevilla, Córdoba, 
Betis, Málaga, Nervión (Sevi
lla), Goyu-Ryu (Ceuta), Gra
nada 74, Mérida Promesas, 
Flamenco (Jerez), Alarcos 
(Ciudad Real), Badajoz, Jerez 
de los Caballeros, Imperio (Al
bolote) y Extremadura.

Por su parte, el juvenil del 
Albacete Balompié que milita 
en la Liga Nacional, Grupo 
XV, recibe al Yuncos hoy, 
sábado, a partir de las 17,00 
horas en el campo de tierra 
n-1 del Carlos Belmonte (ter
cera jornada).

El juvenil de la Liga Pro
vincial recibirá al Villarrobledo 
mañana, domingo, en el mismo 
escenario (10,00 horas) en la 
cuarta jornada de esta com
petición.

- Primera División (4- jornada):
Salamanca-Ath. Bilbao (López de la Fuente) 17:30 (hoy) 
At. Madrid-Celta (Andradas Asurmendi) 20:00 (hoy) ¡ 
R. Sociedad-Valladolid (García-Aranda Encinar) 20:00 (hoy) - 
Valencia-Real Madrid (Pérez Lasa) 20:30 (hoy, TVE-2)^ ’ 
Sporting-Barcelona (Rodríguez Martel) 20:45 (hoy) 
Deportivo-Racing (Mejuto González) 21:00 (hoy) 
Zaragoza-Compostela (Ansuátegui Roca) 19:00 
Tenerife-Mallorca (Fernández Marín) 19:00
Betis-Oviedo (Esquinas Torres) 19:30 (
Espanyol-Mérida (Pérez Burrull) 21:30 (lunes, A3 TV)

- Segunda División (5- jornada):
Rayo Vallecano-Albacete (Valle Gil) 17:30 (hoy, Telemadrid)
Levante-Lleida (Eleicegui Uranga) 17:30 (hoy)
Alavés-Orense (González González) 17:30 (hoy)
At. Madrid B-Xerez (Undiano Mallenco) 11:30
Logroñés-Extremadura (Turienzo Alvarez) 12:00 (Canal Plus)
Leganés-Jaén (Bueno Grimal) 12:00
Numancia-Badajoz (Armenta Fernández) 18:00
Osasuna-Las Palmas (Campos Andreu) 18:00
Villarreal-Toledo (Vilaseca Arroyo) 18:00
Hércules-Eibar (Fernández Hinojosa) 19:00
Sevilla-Elche (González Vázquez) 19:00

- Tercera División/Grupo XVII (5- jornada): 
Belmonte-At. Consuegra (Cuevas Núñez) 17,00
Almansa-Azuqueca (Ramos Manzaneque) 17,30 
Cuenca-Ai. Teresiano (Westermeyer Cañada) 17,00
Tomelloso-Torrijos (Cañas Magán) 17,30
La Solana-Almagro (López López) 18,00 
Valdepeñas-G. Alcázar (García Baeza) 17,00
Bolañego-Puertollano (Panduro Hidalgo) 17,30 
Guadalajara-Conquense (Palomo Gómez) 11,45
Villarrobledo-Hellín (Aguado Delgado) 18,30 
Socuéllamos-Torpedo 66 (Alvarez Iniesta) 18,00

- Primera Autonómica
- Grupo I (49 jornada):
Minglanilla-Quintanar Rey (De la Rosa López) 
Pedroñeras-Criptanense (Sotos Tarancón) 17,30
At. Pedro Muñoz-EF Albacete (Rodríguez Díaz) 
Quintanar-Campillo (Muñoz Jiménez) 20,00 
Madridejos-San Clemente (Ródenas Fernández) 18,30 
Puertollano-Mota Cuervo (Ramírez Sánchez) 17,30 
At. Tarazona-Manzanares (Torrijos Herranz) 17,00 
Albacete B-Piedrabuena (Rubiera Núñez) 17,00 
Daimiel-Miguelturreño (Rubio Gilabert) 17,30

- Segunda Autonómica, Grupo I (2- jornada)
EF Los Molinos Albacete-Munera
Bogarra-Fuentealbilla
Alcadozo-Caudete
Pozo Cañada-Alpera
El Bonillo-Elche de la Sierra
Hoya Gonzalo-Sport Albacete
Ontur-Socovos
Descansa: Peñas

- Segunda Autonómica, Grupo II (3- jornada)

Abengibre-Peña Valdeganga
Villalpardo-Casas de Juan Núñez
Campillo B-Atlético Jareño
Sporting La Gineta-Sporting La Roda
Motillana-Cenizate
Iniestense-Mahora
Sisante-Fuentealbilla
Casasimarro-Alto Júcar
El Herrumblar-Villamalea

- Juveniles/División Honor, Grupo IV (P jornada)

Séneca Córdoba-Albacete Balompié 11,30

- Juveniles/Liga Nacional-Grupo XV (3- 
Tornjos-Talavera (Arinero Arinero) 18,00 (t y ^ 
Conquense-Puertollano (Gómez Buendía) ?
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Almagro-Toledo (Mora Velasco) l’^^O (“^y^ ^ 
G. Alcázar-Bargas (Comino Alvarez) 1700 (hoy)
Toledo Imperial-Manchego (García Ro 1 ) j^ qq (hoy) j 
Sp. Alcarreño-EF Albacete (Camarasa Mor ^^^^ ^i^oy) 
Manzanares-Cuenca (De la Cruz x
Albacete B-Yuncos (Vidal Tormo) 17,00 ( y

** VOLEIBOL *1

- Campeonato Liga División Honor 18:00 ^
Diego Porcelos-CV Albacete (Sabroso-Ro ^g.^g ^^X) 
A. Pinguela-Caja Avila (^‘^''^^^‘^^^L^^f.índez) l^'^^.J.nn 
Sant Cugat-Univ. Granada (Navarro-Per ‘ 
Caja Cantabria-Playas Benidorm ( j.-puez) 12’^® 
Xuvenil Teis-Marichal Tenerife (^^®^.'^/R,,hio-Saawaa) 
Hotel Cantur Las Palmas-Voley Murcia (
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1997 ucon un presupuesto de casi 12 millones y la incorporación de un brasileño

Fútbol sala: El ascenso,
hoy)

hoy) 
■2)
objetivo del Albacete F.S

El Club Voleibol 
Albacete inicia hoy 
la temporada en 
Burgos

LT

Juan CARRIZO

j El Albacete F.S. está a punto 
Tie comenzar su andadura por 
l.#to año consecutivo por la 
tión de Plata con el obje-

Jrid'

Plus)

M de conseguir alcanzar la 
sama categoría del fútbol 
ala nacional, para lo que ha 
sforzado su plantilla compues- 
aúnicamente por jugadores de 
taete con la presencia del 
lasileño Robson.

Ayer tuvo lugar la presen
tón del equipo, con la pre- 
rá de directivos, jugadores 
[patrocinadores, que destaca
ra el enorme espíritu de supe- 
tón que temporada tras tem
blada destila el equipo a pesar 
Has dificultades económicas 
K vienen acompañando en 
s últimos años no sólo al fút-

,00

,1»

Msala, sino a todo el deporte 
le la capital (voleibol, balon- 
«lo, etc.).

En el mismo acto se pre- 
«tó la nueva equipación del 
Wo, de la firma italiana 
Wora y que ha sido conse- 
“ida gracias a la mediación 
^Deportes Líder de Albacete. 

La temporada comienza el 
^ximo fin de semana ante el 
EE Cees de Madrid pero hoy 
“ Albacete F.S. disputará su 
“lima prueba de pretempora- 
«ante el Móstoles, rival de 
®niisma categoría pero que 
®a temporada milita en otro 
impo.

El Albacete F.S., con un pre- 
Jnesto de casi 12 millones 

pesetas, contará esta tem- 
Wa con la ayuda de; Ins- 

10 Municipal de Deportes, 
potación Provincial, Viajes

Halcón, Construcciones More
no y Roldán, Eroski, Golden 
Bus, Deportes Líder, Televi
sión Albacete y Hoteles Europa 
y San Antonio.

La plantilla del equipo alba
ceteño, bajo la dirección téc
nica de Domingo Cuartero, 
está formada por:

Salvador Gómez Aroca “Sal
va” (portero), José Manuel 
Gascueña Noeda “Jose” (por
tero), Antonio Cifuentes Díaz 
“Toni” (ala), Angel Moreno 
Bonilla “Angel” (ala), Gonzalo 
Quintanilla Esparcia “Gonza
lo” (pívot), Juan Alarcón Con
de “Conde” (cierre), Agustín 
Moreno Bonilla “Agustín” 
(ala), Juan Vila Cifo “Vila” (pí
vot), Jose Francisco Alcahud 
Martínez “Alcahud” (cierre), 
José González Fernández “Pe
pe” (ala), Robson J. Gomes Do 
Nascimento “Robson” (ala-pí
vot), Miguel Angel Baena 
Gómez “Baena” (cierre), Oscar 
Serrano Herrera “Oscar” (ala), 
David Serrano Herrera “Da
vid” (ala).

En la rueda de prensa cele
brada ayer, Domingo Cuartero 
señaló que “el trabajo impor
tante de pretemporada ya ha 
pasado y estamos a una semana 
del inicio del campeonato. El 
equipo está muy ilusionado por 
el comienzo y también inquieto 
por ver que rivales vamos a 
encontramos. Tenemos la 
esperanza de que allá por el 
mes de mayo estemos dispu
tando los play-off por el ascen
so. Será muy complicado ya 
que los rivales también se han 
reforzado pero nadie nos podrá 
quitar la ilusión y las ganas por 
estar arriba”.

Directivos, jugadores y patrocinadores del Albacete F.S. en su presentación.

f

El brasileño Robson, refuerzo importante para esta temporada. JOSE LUIS
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El Diego Porcelos de Burgos 
es el primer rival del Club 
Voleibol Albacete en una tem
porada cuyos primeros parti
dos se juegan esta tarde.

El club albaceteño parte 
como uno de los favoritos para 
adjudicarse alguna de las com
peticiones nacionales junto a 
otros equipos como el Mari
chal Tenerife, actual campeón, 
Caja Avila o CDU Granada, 
que se han reforzado nota
blemente.

Por lo que respecta a las 
albaceteñas, el debut liguero 
no parece muy complicado ya 
que el cuadro burgalés es uno 
de los conjuntos en teoría más 
débiles de la categoría.

Silvina Estela, Aurora Nieto 
y Henriette ter Steege han 
arrastrado algunos problemas 
de lesiones en los últimos días, 
aunques e espera que alguna 
de ellas pueda participar en 
este partido que abre el Cam
peonato y que comenzará a.las 
seis de la tarde en la cancha 
burgalesa.

El partido será arbitrado por 
los colegiados Sabroso y Rodrí
guez.

Primera jornada

Por lo que respecta al resto 
de esta primera jornada en la 
Liga de Voleibol femenina, los 
favoritos juegan todos fuera de 
casa. El Caja Avila visita al 
Pinguela (18,30 horas), el Uni
versidad de Granada hace lo 
propio con en Sant Cugat 
(19,00 horas) y el Construc
ciones Marichal de Tenerife 
rinde visita al Xuvenil Teis 
(mañana, domingo, a partir de 
las doce horas).

Tarjeta MoviStar Activa

LA PRIMERA 
RECARGABLE
Hj^ ® ahora recargar tu tarjeta MoviStar Activa es aún 
Los d ^^^ ^ cómodo. Porque hemos ampliado nuestros pun- 
hi ^*’ nunca te encontrarás sin poder utilizar
esp afollo móvil. Cuando tú quieras, sin necesidad de 

' gaj|J^ ® *n>e finalice el crédito de la tarjeta, puedes recar- 
11^0 ^^^ ^^ cantidad que desees. Y sin que en ningún 

’ cambie tu número de teléfono.

IB
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MoviStar
^[^hora también la puedes utilizar en el extranjero! 

^Distribuidor oficial: centro
ESPECIALIZADO 

EN TELEFONIA MOVIL 
PARA EMPRESA

Estamos muy cerca.
Para llevarte muy lejos.

Infor-alba, s.l.
El mundo de la oficina

- BAÑOS, 15-17 - Teléfono: 22 69 62
-CABA, 33-Teléfono: 55 00 45 

ALBACETE
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Ciclismo: Esta 
tarde, presentación 
de nuevas bicicletas 
a cargo de 
Bicicletas Faura

OILIME

Esta tarde, promovida por 
Bicicletas Faura, está prevista 
la presentación en Albacete de 
los modelos de bicicletas 
Zeus-Orbea de la gama’98, 
acto que tendrá lugar a las sie
te de la tarde en el Hotel 
Europa.

Se trata de una presentación 
interesante para corredores, 
técnicos y aficionados al depor
te ciclista.

Además, entre los invitados 
asistentes se sorteará una bici
cleta MTB y una equipación 
ciclista.

Juez-árbitro honorario

Por otra parte, tras el recien
te homenaje por parte del Club 
El Bonillo distinguiéndole con 
la entrega de una artística pla
ca en reconocimiento a su lar
ga actividad como corredor y 
después como árbitro, el alba
cetense Carlos González ya tie
ne en su poder la licencia de 
juez-árbitro honorario, expedi
da por el colegio nacional y 
solicitada en su momento por 
el presidente del Comité Terri
torial Castellano-Manchego 
León Fajardo.

“Una larga espera”, comen
tó el jubilado Carlos González, 
“pero como todo llega en este 
mundo, ese documento ya me 
ha sido entregado, lo que cier
tamente agradezco. Es para mí 
una satisfacción estar en pose
sión del mismo”.

Tenis: Ubaldo 
Alfaro, campeón del 
Torneo de Feria

En el torneo patrocinado 
por Adidas y Sport Center 
Va’rey, se celebró un torneo 
organizado por el CT Albacete 
con estos resultados por cate
gorías:

- SubT8 masculino: Antonio 
Saiz venció a raúl Jaén por 
3-6, 6-4 y 7-6.

- SubT8 femenino: María 
José López ganó a Pilar Caro 
por 6-2 y 6-3.

Los cuatro finalistas anterio
res pertenecen al CT Albacete.

- SubT4 masculino: José 
Checa, del CT Cuenca, venció 
en la final a David Leal, del 
CT' Albacete, por 2-6, 6-1 y 
7-6.

- SubT4 femenino: Elisa 
Mota, del CT Albacete, venció 
a su compañera Adela López 
por 6-0 y 7-6.

En el Trofeo de Feria, ven
ció en la final absoluta; en 
damas ganó Elisa Mota; en 
dobles masculinos, vencieron 
Juan Cantó y Julián García; 
en dobles femeninos se impu
sieron Ana Cebrián y M- José 
López.

Después de estos torneos, el 
CT Albacete iniciará los cur
sillos de la escuela de tenis. 
La información puede recebar
se en el teléfono 21-70-46.

Proyecto deportivo dirísido a niños y niñas de 6 a 14 años

Almansa: Comienza 
la escuela de fútbol

Paco MÁRQUEZ

Entre las escuelas munici
pales de Almansa que comien
zan en octubre su actividad, 
destaca como novedad la de 
fútbol base.

Es un novedoso proyecto 
dirigido a niños y niñas de 6 
a 14 años, pretendiéndose la 
adquisición de la práctica del 
deporte en beneficio de la 
salud a través de una educa
ción integral, con el desarrollo, 
mejora y perfeccionamiento de 
aspectos técnicos del fútbol sin 
perjuicio de las cualidades 
innatas.

Además de las clases, está 
previsto enfrentarse a otras 
escuelas en viajes educati- 
vo-deportivos. La duración de 
este primer curso previsto es 
de octubre del 97 a junio del 
98.

Los objetivos serían impo
sibles de alcanzar sin una com
pleja estructura con profesio
nales, técnicos titulados, edu
cadores, especialistas y cola
boradores.

El director es Juan Carlos 
Gómez, que lleva más de 12 
años en el fútbol local, y hay 
diversos coordinadores que 
conforman el engranaje de esta 
escuela, así como educadores 
básicos, psicólogos, un educa
dor en el reglamento.

La Escuela ha sido organi
zada por el Ayuntamiento e 
impulsada por el gestor depor
tivo Pablo Ruiz.

La escuela abarca hasta los 
15 años, y a partir de ahí los 
jugadores se integran en los 
juveniles. La UD Almansa

El CR Ancoralba se presenta 
ante su público el domingo

El Club de Rugby Ancoralba 
de Albacete se prepara desde 
hace más de un mes y medio 
para afrontar el día 5 de octu
bre el inicio de su segunda 
temporada consecutiva en la 
Primera División después de 
la exitosa campaña en la que 
el conjunto manchego terminó 
tercero en la Liga y campeón 
absoluto de Castilla-La Man
cha.

Un año más, contará con el 
patrocinio de Ancoralba 
Correduría de Seguros, S.L., y 
de un equipo muy similar al 
de la pasada temporada refor
zado con jugadores que han 
subido de las categorías infe
riores del club.

La meta propuesta es la per
manencia en la categoría, ya 
que la competición de ha reva
lorizado al haber doblado el 
número de equipos que la dis-

«
Pablo Ruiz, impulsor de la escuela de fútbol base de Almansa.

cuenta con dos equipos, y por 
ello se ha sumado al proyecto 
a cambio de convenios y con
traprestaciones a cambio, así 
como el Centro Social de San 
Juan En otros clubes, hay divi
sión de opiniones, con la idea 
de que esta escuela tropieza 
con esquemas tradicionales, 
además de algunos problemas 
para su puesta en marcha.

A pesar de todo, la inscrip
ción ha sido masiva y muchos 
padres ven con buenos ojos 
este proyecto, contando con 
jóvenes en todas las categorías. 
Por ello, los responsables 
públicos estiman que su puesta 
en marcha está garantizada 
para el mes de octubre.

Juan Carlos Gómez, director 
de la escuela, declaró a LA 
TRIBUNA que “hay que agra
decer la confianza de los

La temporada de rugby se acerca.

putarán. Habrá cuatro equipos 
de Valencia, el CR La Vila, 
Elche y Murcia, en principio 
rivales directos del equipo
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padres, y ya se verá en la prác
tica porque tenemos un cuadro 
técnico de alto nivel, es una 
escuela educativa y formativa 
que hará que los alumnos pue
dan practicar cualquier depor
te al final”.

Gómez indicó que se trata 
de “un proyecto muy ambicio
so, impulsado por Pablo Ruiz 
y ahora, aunque todo se nos 
hace cuesta arriba, que están 
todos tranquilos y que confíen 
en nosotros”.

En cuanto a la competición 
en Almansa, el equipo de vete
ranos juega hoy en Bonete un 
torneo de veteranos ■ contra el 
equipo local y el At. Albacete, 
y el Almansa juvenil B recibe 
a la EF Los Molinos a partir 
de las 17,30 en partido corres
pondiente a la Liga Provincial. 
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albacetense. La abundancia de 
equipos se debe al agrupa
miento de las dos zonas de la 
Federación Valenciana.

Partidos de pretemporada

El CR Ancoralba lleva dis
putados varios partidos de pre
temporada que le han servido 
de preparación para la cam
paña 97/98. Ha disputado dos 
“seven” en Santiago de la 
Ribera y Denia, y partidos a 
quince en Elche y Guadalajara.

por todo ello, el CR Rugby 
Ancoralba hará su presenta
ción ante su afición el próximo 
domingo a las 13 horas. Será 
un partido amistoso en las ins
talaciones del CEI contra el 
Sporting Rugby Club de Jaén.

Por otra parte, el club ins
cribirá por primera vez a su 
equipo de la escuela de rugby 
en la liga juvenil federada.
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,partido que disputará a domicHio esta tarde contra el Levante

Juande Ramos se juega hoy 
¡u puesto en el Lleida

El Lleida se encuentra en una situación difícil tras su mal comienzo de temporada.
11

5 [LEIDA (Efe).- El entrena- 
(de la UE Lleida, Juande 
BOS, tiene previsto presen- 
¡Ixy tres novedades en el 
^ titular que jugará en 
ainpo del Levante, Oliete, 
operado de su lesión, 

ikrón y Escoda, con los que 
sfia en encontrar el revulsivo 
a el colista de la Segunda 
wón.
los tres jugadores serán las 
redades en el equipo inicial, 
iastitución de Vicente, Sco- 
■que no ha viajado debido 
¡lesión que sufre en la plan- 
de! pie, y del defensa 
^I, que no ha entrado en 
mvocatoria.
El técnico justificó tantos 
fa porque según dijo, 
ade encontrarse soluciones 
nal comienzo de Liga del 
lipo”, que es colista de la 
Ejoría con sólo un punto. 
Me Ramos reconoció' 
i el viaje al campo del 
®ite le traía muy buenos 
lerdos porque allí pasó uno 
sus “mejores momentos 

®> entrenador de fútbol”, 
®io dirigió “al Levante en 
®da B”, dijo.
^> el pasado ni el futuro 
'Eu absolutamente para 
^ Sólo hay que vivir el pre- 
Jf y ahora atravesamos una 
®^ión complicada y debe- 
’empezar a sumar puntos”, 

V'5,'^^ Priede jugar hoy 
“Mi en la portería, Tárra- 

‘'avarro, Espejo y Oliete 
defensa; Simeón, Oscar, 

^fón y Setvalls en el cen- 
campo; Yasunaga y 

a en la delantera. Com-

pletan la convocatoria Raúl, 
Roa, Andrés, Vicente y Vila
nova.

La expedición del Lleida 
tenía previsto descansar ano
che en Castellón antes del par
tido que hoy, a las 17,30 horas, 
jugará en el campo del Levan
te.

Por su parte, el Levante 
intentará hoy en el Nou Estadi 
ante el Lleida sumar su segun
da victoria de la temporada y 
a la vez reafirmar su mejoría 
tras el triunfo obtenido el pasa
do sábado en Las Palmas, des
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pués de las tres derrotas con 
las que comenzó la temporada.

José Enrique Díaz, técnico 
del Levante, no ha ciado a 
conocer ni el equipo inicial ni 
la lista de convocados, al con
trario que hiciera la pasada 
semana antes del partido con
tra Las Palmas en el estadio 
Insular.

El- técnico andaluz, que ha 
realizado numerosas pruebas a 
lo largo de toda la semana, 
podría decantarse por un equi
po muy similar al que se 
enfrentó al Las Palmas, aun

que también es posible que 
introduzca las novedades de 
Ruiz Otxoa y del marfileño 
Idrissa Keita.

En cuanto a las bajas, el téc
nico no podrá contar con Ino
cencio Gómez “Ino”, con pro
blemas musculares, y son 
dudas José Angel Rodríguez 
“Nené”, con un esguince de 
tobillo, y el defensa brasileño 
Sandro Marques, que no está 
al ciento por ciento de su capa
cidad física tras la lesión que 
sufrió en la pasada pretenm- 
porada.

El Alavés recibe en 
Mendizorroza al 
Orense

VITORIA (Efe).- José 
Manuel Esnal “Mané”, entre
nador del Deportivo Alavés, 
aseguró ayer que, ante la visita 
del Club Deportivo Ourense 
prevista para hoy, habrá que 
tener “paciencia y un buen uso 
de la pelota” para poder sacar 
adelante los tres puntos en 
juego.

El máximo responsable téc
nico del conjunto vitoriano dio 
a conocer, tras el último entre
namiento de la semana, la con
vocatoria de jugadores que en 
esta oportunidad estará com
puesta por diecisiete hombres, 
de los que uno deberá quedar 
descartado dos horas antes del 
inicio de la confrontación ante 
el combinado gallego que diri
ge Luis Rodríguez Vaz.

Los diecisiete jugadores cita
dos para hoy por “Mané” son 
los porteros Leal y Armando; 
los defensas Karmona, Téllez, 
Berruet y Pedro Alberto; los 
centrocampistas Alex, Dacosta, 
Angel Luis, Azkoitia, Pablo 
Gómez, Pedro Riesco, Alfonso 
e Ibón Begoña; y los delanteros 
Sívori, Cañizares y Serrano.

De cara a esta quinta jor
nada del Campeonato de Liga 
de Segunda División, causarán 
baja en el Deportivo Alavés 
un total de cuatro jugadores.

Segunda 6: 
Complicado partido 
para el Manchego 
en Almería

CIUDAD REAL (Efe).- El 
entrenador del CD Manchego 
José Ramón Corchado mantie
ne la duda de incluir a Llona 
o Kisko en el medio campo 
cara al partido que disputará 
mañana, domingo, en Almería, 
ya que ha resuelto que Juanma 
ocupe el lugar del sancionado 
Kiko en el eje de la zaga.

El técnico del CD Manchego 
reconoció haber pensado la 
opción de utilizar a tres ata
cantes en el municipal alme
riense, “con Raúl Molina de 
enlace y Aguilera y Fuentes en 
punta, pero de entrada no 
quiero modificar mi esquema 
táctico”.

Sobre la inclusión de Juan
ma en el eje central junto a 
Magano, Corchado reconoció 
que había pensando en bajar 
de posición a Carpintero 
“quien también se ha desen
vuelto por esa zona, pero 
entónces el centro del campo 
perdería bastante eficacia”.

Así, el once más probable 
será el formado por Rojas, 
Espínola, Magano, Juanma, 
Nieto, Llona o Kisko, Tomás 
Alonso, Valderrey, Carpintero, 
Aguilera y Raúl Molina.

Sobre el Almería, Corchado 
manifestó que Tolo Ocaña, 
hombre del cuerpo técnico del 
Albacete, le ha pasado infor
mes “y según me ha dicho lo 
mejor del Almería en su blo
que defensivo, con jugadores 
que ya actuaron la pasada tem
porada en Segunda División, 
de los cuales quedan ocho en 
su actual plantilla”.
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Romario da Souza, una de las atracciones del partido de esta noche en Mestalla.
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PUB EL PUNTO L

EI Valencia necesita la victoria para adiudicarse sus primeros puntos de la Lisa

Ranieri debuta hoy contra 
un Madrid “mentalizado”

VALENCIA (Efe).- El téc
nico italiano Claudio Ranieri 
buscará los primeros puntos de 
la liga para el Valencia en su 
debut como entrenador del 
equipo, en el partido de hoy, 
sábado, contra el actual cam
peón de liga, el Real Madrid, 
que está “muy mentalizado” 
para ganar, según su primer 
entrenador, el alemán Jupp 
Heynckes.

Raineri ha llegado al Valen
cia como sustituto del argen
tino Jorge Valdano tras las tres 
primeras derrotas. El italiano 
sólo ha tenido una semana de 
trabajo, pese a lo cual espera 
que su nuevo equipo entre en 
la dinámica de resultados posi
tivos.

Su estreno es de los de 
armas tomar, puesto que llega 
uno de los aspirantes al título 
con siete puntos tras ganar 
su único desplazamiento 
Salamanca y sin conocer 
derrota..

Además, al margen 

en 
a 

la

de
guerras tácticas y cuestiones de 
esquemas, vuelve de nuevo a 
Mestalla el yugoslavo Pedja 
Mijatovic, otro de los atractivos 
de la contienda y está por ver 
si lo podrá hacer el brasileño 
Romario, por lo que debutaría 
también esta campaña una vez 
superada su lesión de la pre
temporada.

En el caso de que el ex juga
dor del Flamengo pueda ser 
alineado por Ranieri, hecho en 
cierto modo complicado, se 
“caería del once Goran Vlao- 

vic, ya que el otro puesto en 
ataque valencianista lo 
asegurado el argentino 
Ortega.

tiene
Ariel

NovedadesJevantín^

Las novedades, valencianis
tas se centran en el plantea
miento local, que, con Zubi
zarreta en la portería, podría 
desarrollarse con un hombre 
libre (Djukic) y dos marcado
res centrales (Javi Navarro y 
Cáceres), para que Angioma 
y Carboni se ubiquen en las 
bandas.

El Barcelona visita a un 
^ irregular Sporting

BARCELONA (Efe).Louis 
van Gaal, entrenador del FC 
Barcelona, espera que la 
polémica surgida sobre el 
delantero Hristo Stoichkov, 
reprendido por el técnico a 
causa de unas declaraciones, 
no tenga un efecto negativo 
en el rendimiento del equipo 
hoy ante el Sporting de Gijón 
(20:45 horas).

El holandés ha decidido 
prescindir de nuevo del 
búlgaro, a raíz de unas 
declaraciones públicas de éste 
en las que se quejaba de que

Por delante de ellos podría 
actuar Milla como pivote, 
acompañado de Saib y Del 
Solar, por lo que la media pun
ta será para Ortega, con 
Romario o Vlaovic en el eje 
del ataque, a la espera de la 
alineación o no de Romario, 
recién llegado de Brasil y que 
ha estado cinco semanas lesio
nado.

Heynckes asegura tener 
“mucho respeto al Valencia”, 
equipo que considera que ha 
tenido “muy mala suerte”. No 
obstante, cree que el Real 
Madrid está capacitado para 

el Barcelona haya contactado 
con agentes extranjeros para 
buscarle una salida del club, 
y se rumorea que incluso Van 
Gaal podría haber sancionado 
económicamente, con 100.000 
pesetas de multa, a Hristo 
Stoichkov.

El pronóstico del encuentro 
es favorable al Barcelona, que 
ha sumado tres victorias en las 
tres primeras jomadas, 
mientras que el Sporting de 
Gijón cayó derrotado con 
estrépito en el Luis Sitjar ante 
el Mallorca (6-2). 

sumar su tercer triunfo.
La expectación en torno al 

encuentro es grande, ya que 
el Real Madrid siempre llena 
el campo de Mestalla y en esta 
ocasión el interés se ha incre
mentado por las novedades en 
el banquillo local y en la posi
ble presencia de Romario.

Pese a ello, el desarrollo del 
encuentro puede estar condi
cionado por los chubascos tor
mentosos que se esperan para 
la jornada de hoy, que pueden 
influir en el estado del terreno 
de juego, pero no en la afluen
cia de espectadores al partido.

El Valencia necesita sumar 
tres puntos fundamentales 
para salir de la zona baja de 
la clasificación y modificar una 
línea de juego caracterizada 
por las dificultades ante las 
porterías rivales, ya que sólo 
ha marcado dos goles, y las 
facilidades para encajarlos, 
puesto que ha recibido siete 
en total.

Alineaciones probables:
Valencia: Zubizarreta, 

Angioma, Javi Navarro, Dju
kic, Cáceres, Carboni, Saib, 
Milla, Del Solar, Ortega, Vlao- 
vic o Romario.

Real Madrid: 
Panucci, Hierro, 
Roberto Carlos, 

Cañizares, 
Karanka, 
Seedorf,

Redondo, Ze Roberto, Raúl, 
Mijatovic y Suker.

Arbitro: Pérez Lasa (Colegio 
Vasco).

Hora: 20,30 horas (TVE-2).
Campo: Mestalla.
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"^cés alcanzó al corredor de Banesto y a Richard en el último kilómetro y &nó en Avila

Salabert impidió a Jiménez 
«k profeta en su tierra
N

^VILA (Efe).- El francés 
i3[ent Jalabert (ONCE) 
á la vigésimo etapa de la 
sella a España, disputada
ge los Angeles de San
b'aelyAvila (199,4 kms), que
¡o de nuevo como protago-
b a José María Jiménez, 
su intentó la victoria en su

ZA
m, pero se le escapó en 
iltiino suspiro.
Laurent Jalabert fue el

. íjoren el esprint final y supe- 
laíranov y a Dufaux después 
: pedalear durante cinco 
ras,diecisiete minutos y nue- 
isgundo^. Alex Zulle, com- 

■ aero de equipo del ganador, 
i ¡seivó sin dificultades su 
; íllot amarillo de líder en

ajomada de media montaña 
líes puertos, dos de ellos 

ados en el último tramo de

f
tarrera.
la etapa se presentó tran
ca y con muchas dudas 
we si el tiempo iba a acom- 
^ a los ciclistas. La capital 
tee los recibió con lluvia 
búltima parte de la carrera 
iM obstáculo importante 
lía todos los corredores.
la salida de los Angeles de 
? Rafael, donde el jueves 
aafó José María Jiménez, y 
‘ primeros kilómetros no 
asaltaron a nadie y el rit- 
Wrimido fue muy lento, 
J lo contrario de lo que 
A sucedido en los últimos 
as.

Laurent Jalabert, entrando como vencedor en la meta de Avila.

®£nez intentó entrar en su 
'® con los brazos en alto 
protagonizó junto suizo

Richard (Casino) la 
® escapada de la jornada.

os saltaron del pelotón

en el kilómetro 125 acompa
ñados por Colage y Chente 
García. Fue entonces cuando 
los cuenta-kilómetros empeza
ron a subir. Jiménez y Richard 
se quedaron solos en el kiló
metro 140 y afrontaron la 
aventura de intentar llegar has

ta Avila. Tras ellos, se pro
dujeron otros intentos que no 
prosperaron.

La revancha por lo sucedido 
el día anterior estaba servida. 
En los Angeles de San Rafael 
Richard pidió a Jiménez que 
le dejase ganar porque lo nece

sitaba “mucho ’. El de Banesto 
no le hizo ni caso y logró un 
brillante triunfo. Ayer estuvo 
por la labor de volver a repetir 
éxito, pero no le sonrió la 
suerte.

Avila esperaba la Vuelta con 
impaciencia. La capital abulen
se tiene historia en la ronda 
española, ya que ha acogido 
muchas etapas. El público lle
nó las calles y puso desorden 
en la llegada.

Además, la lluvia hizo acto 
de aparición en ese momento 
y cayó con fuerza e insistencia. 
Jimenez y Richard entraron 
solos en las calles abulenses, 
pero su ventaja era ya mínima 
y el zumbido del pelotón reso
plaba en sus cabezas.

A un kilómetro de la meta, 
aproximadamente, fueron 
absorbidos y se presentó la 
batalla final al esprint. El fran
cés Laurent Jalabert se impuso 
en ese terreno y logró su 
segunda victoria en esta vuelta, 
en la que empezó muy bien 
pero en la que se fue desin
flando a medida que trans
currían las jornadas. Jalabert 
había vencido en la sexta etapa 
con final en Granada y estuvo 
de líder ese día.

Hoy, sábado, se disputa la 
vigésimo primera etapa de la 
Vuelta en Alcobendas. Será 
una contrarreloj de 43,7 kiló
metros que, salvo sorpresa 
monumental, no servirá para 
cambiar el nombre del líder, 
el suizo Alex Zulle, quien cada 
vez tiene más cerca el segundo 
triunfo consecutivo en la ronda 
española.

Carlos Sainz y Luis 
Moya anuncian que 
regresan a Toyota

MADRID (Efe).- El español 
Carlos Sainz y su copiloto, Luis 
Moya anunciaron que regresan 
a Toyota, firma con la que en 
1990 (Célica GT4) y 1992 (Cé
lica Turbo 4WD) lograron los 
dos títulos mundiales de su 
carrera deportiva y con la que 
ganaron su primera prueba de 
dicho certamen (Acrópolis’90).

Carlos Sainz y Luis Moya 
repiten trayectoria. En la 
actualidad están vinculados a 
Ford, como estuvieron entre 
1989 y 1992, antes de fichar 
por el equipo japonés.

Con Toyota, marca campeo
na del mundo de constructores 
en 1993 y 1994, el madrileño 
y el coruñés consiguieron trece 
de sus diecisiete victorias en 
el Campeonato del Mundo (las 
otras cuatro las han logrado 
'con su actual Sumbaru Impre- 
za).

Los españoles llegaron a la 
marca Toyota, y a su equipo 
“Toyota Team Europe”, en 
1989. Formaron equipo con el 
finlandés Juha Kankkunen, 
pero no lograron un sólo triun
fo con el Célica GT4 y saldaron 
la temporada con el octavo 
puesto final en el Mundial.

Al año siguiente, aún al 
volante del GT4 (versión 
ST165), Sainz y Moya consi
guieron su prirner triunfo mun
dialista. Ocurrió en el Acró
polis griego, una de las pruebas 
más duras del calendario, y 
repitieron triunfo en Nueva 
Zelanda, 1.000 Lagos (Finlan
dia) y RAC Británico, con lo 
que se alzaron con el título.

En 1991 fueron subcampeo
nes, por detrás de Kankkunen, 
a pesar de ganar los rallys de 
Montecarlo, Portugal, Córce
ga, Nueva Zelanda y Argen
tina. En la siguiente temporada 
volvieron a ganar el campeo
nato del mundo y fueron los 
más rápidos en el Safari, Nue
va Zelanda, España y RAC.

"ÍIDA ESTÁ EN TUS MANO

pts/día

o Deseo más información sin 
compromiso
0 Deseo apadrinar__ niños

Nombre. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Apellidos,

Dirección

Por sólo 100

APADRINA un niño

1

Éfe

Población

Provincia

C.P.. . . . . . . Tel

Banco.

el Tercer Mundo ínlM Oliana DC

19

Cuento

FUNDACIÓN INTERVIDA
C/SoW, 17 28013 MoW

Tel. 902-19 19 19
fox 91-521 33 00

M.C.D.2022
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MUY IMPORTANTE^

Tela de araña

Solución al flechagrama

. Sábado, 27 
septiembre, 1997

Letras
L 1 o U 1

desordenadas
V A 

K E Y A M S W
l M A L A L E
F l M E R O l
TOQUI R l 
B R A C H O R
B O C R U F O
R U N T A L H
CHI A N C H 
G R I F A C H
l D O K H A N
J ESTADO 
E S C O S A N
R A G i L l N

L l OSOROM 
O i p o s 

>< C R E c R I o 
NAHI P R u N 
A N Q I Y V | L 
J • N C A R E S 
NATORUNO 
AC RABOCA 
BOFOULOH 
ACHI 8 T A Ñ 
F A R^A*O N M A 
U R 8 I Q R 0 T 
I MATERNA 
A J E N Q U I L

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identificar
ías, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos?

Drogas.

SOLUCION
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INLINGUA ALBACETE Y CENTROS ASOCIADOS BILINGUAL y WELLINGTON SCHOOL, DONARAN EL
10% DE SUS BENEFICIOS A AYUDA EN ACCION dedicada a salvar miles de vidas de niños del 3®'^ mundo que mueren de 
hambre cada día IIY tú!! Con solo ser alumno de nuestros centros podrás apadrinar a uno de estos niños y salvarle de una 
muerte segura iayúdales te necesitan! Ven a los mejores centros de Idiomas de Albacete y colabora en una gran obra humanitaria. 
NOTA.- Ver página siguiente, anuncio parte inferior.

Horóscopo
^^^^^ ARIES

SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No se vuelva atrás ahora que 
ya se ha comprometido
AMOR.- Si no se controla, los celos aca
barán por destruirle

LIBRA
SALUD.- Su sistema nervioso estará hoy 
un tanto alterado
TRABAJO.- Venza su pereza y no permita 
que nadie se le adelante
AMOR.- Ningún motivo de preocupación

TAURO
r SALUD.- Se sentirá en baja forma 

TRABAJO.- No descuide sus ocupaciones;
* si lo deja todo para el último día, las cosas

no funcionarán bien 
AMOR.- Suerte

ESCORPION
SALUD.- Bastante buena
TRABAJO.- Ningún cambio en la situa- 
ción, lo que le hará sentirse más tranquilo 
AMOR.- No se deje ablandar tan fácil
mente

GEMINIS 
n^unín SALUD.- No malgaste tontamente sus 

energías
1P % TRABAJO.- Adopte una actitud más con

servadora y no siga jugando con fuego 
AMOR.- Inquietud en el plano afectivo

J^^ SAGITARIO
Buena.

TRABAJO.- No sea tan orgulloso si quiere 
conservar su puesto de trabajo 
AMOR.- Felicidad y romanticismo

aOH&y CANCER
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No sea tan impulsivo y no 
hiera con sus palabras a nadie
AMOR.- No se muestre tan reservado con 
su pareja

CAPRICORNIO
SALUD.- Pasable

^ TRABAJO.- Racha de suerte en el aspecto 
~ económico

AMOR.- No se atormente por algo que 
ya no tiene solución

fr^ LEO
SALUD.- Excelente

Xli» TRABAJO.- Métase de pleno en él y olvide 
sus fantasías
AMOR.- Situación difícil en el plano 
sentimental

;J^ ACUARIO
SALUD.- Sea metódico y ponga un poco 
de orden en su vida
TRABAJO.- No se asuste si encuentra hoy 
un obstáculo
AMOR.- Diviértase, y no cometa excesos

VIRGO
S?\LUD.- Bastante buena
TRABAJO.- Alguien con más experiencia 
que usted le dará una lección que jamás 
olvidará
AMOR.- Declaración amorosa

PISCIS
SALUD.- Trastornos de tipo circulatorio 

y TRABAJO.- No encontrará ninguna opo-
sición a sus ideas
AMOR.- Busque nuevas amistades y dé 
un nuevo rumbo a su vida sentimental

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán inteligentes y muy realistas. Su amor por el dinero les convertirá en 
ocasiones en personas excesivamente interesadas, tendrán visión y capacidad para los negocios.

Crucigrama

10

2

3

4

5

6

7

8

9

10

HORIZONTALES: 1: Cabe
zota. 2: Cavidad grande y muy 
profunda en la tierra. Cierto 
número. 3: Labre. Período de 
tiempo. Altar. 4: Dios egipcio. 
Del verbo ir. Contratacción. 5: 
Artículo. Impar. 6: Verbal. 
Colorada. 7: Nombre de mujer. 
Pero. 8: Del verbo ir. Quiere. 
Padre. 9: Plural de consonante. 
Gracia. Al revés, período de 
tiempo. 10: Al revés, trama, 
urde. Medida de superficie. 11: 
Esporádico, circunstancial.

VERTICALES: 1: ^g^a^* 
color amarillento. 2. J 
Abandono. 3: Nombre de», 
sonante. Articulo. A e 
ral de consonante 4. Matt ,^^ 
de coche española aj ., 
onda. Símbolo (Á).
tivo posesivo. Nota musical 
6: Advervio de per-
blica africana. 7: ^P. ^Pp pose- 
juicio. 8: Al reves, **"p¿ble 
sivo.. Reza. Partícula piosa. 
privativa o negativa. • jg. 
Pronombre personalg^^. 
Percibirá. Tegumento, n-
baridad. «noizoNTALES: 1^ 
ANTERIOR 5. Ese;

Efe. Aje. 4: Ana-
8: Va. Vil. rU. 9. Asa 

10: Riña. saíR. 11: Subsanaba. añU. 4:
VERTICALES: 1: Coadyuvar. 2: Coda. Asís. 3: Sa. 9: Osa-

Ser. aB. 5: Ele. Ova. 6: Jifa. Inca. 7: Eso. Ola. 8: lai-

SOLUCION AL CRUCIGRAMA 
Coadjutor. 2: Cola. Asad. 3: Oda. 
Oso. 6: Yute. Orán. 7: Aro. Ola.

Ora. raB. 10: Rajá. Reía. 11: Delenquir.
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CENTRO DE ESTUDIOS 

UARDIOIA
a. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CLASES DE VERANO
■EGB, BUP, COU
.PRIMARIA, ESO Y BACHILLERATO
.UNIVERSIDAD

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURS0 1997-98
PREPARAMOS TODAS LAS MATERIAS DE:
UB. - E.S.O. - B.U.P. - C.O.U. - BACHILLERATO 

‘UNIVERSITARIOS
•IDIOMAS TODOS LOS NIVELES

-RESERVA TU PLAZA-
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

ACADEMIA 
gaona, 5

Telf. 24 10 84

JUSTICIA. INSALUD
| COMIENZO CLASES DIA 1 DE OCTUBRE |

OPOSICIONES MAGISTERIO
PROXIMAMENTE INICIO DE NUEVOS GRUPOS 

EXCELENTES RESULTADOS EN ANTERIOR CONVOCATORIA

CURSO ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS 

PREPARAMOS TEMARIO COMUN, IDIOMA Y ESPECIFICO 
INICIO DE CLASES EN OCTUBRE ilNFORMATE YA!

HIGINIO OLIVARES 
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES
*MINISTERIO DE JUSTICIA
—Oficiales —Auxiliares —Agentes
♦INSALUD
—Auxiliares —Celadores
♦POLICIA LOCAL
♦POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL

CONTABIUDAD - MECANOGRAFIA
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra- 
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi- 

» ’T^le'^^o rte hechizos, miedo, manía, 
F? obsesiones, espíritus malignos, 

. ^¡fr etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega- 
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los miércoles alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono; 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES 
IDIOMAS

CURSO 1997-98
INGLES - FRANCES - ALEMAJN

ABIERTO PLAZOS MATRICULA

TODOS LOS NIVELES
RESERVA TU PLAZA

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

fi ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
c/ Tinte. 12 entpia. A. Albacete, tef. 22 82 01

íS ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

IHSALUD: AUXILIARES. CELADORES, PINCHES, OTROS
1 K«íiOUANDO LA OFERTA DE EMPLEO PUBUCO YA APROBADA. LA MESA SECTORIAL INSA- 

UKÍNTRALES SINDICALES HA ACORDADO CON FECHA 22-7-97. LA CONVOCATORIA 1NME- 
1W* (SIEMPRE ANTES DE FIN DE AÑO) DE 4.999 PLAZAS:AUXIUARES, 2.369; CELADORES, 
1 itt.PINCHES, 230; CALEFACTORES Y ELECTRICISTAS, 100. EN SEPTIEMBRE SE ACORDARA 

; CONVOCATORIA DE 111 PLAZAS DE TEC. ADMINISTRATIVOS Y 90 DE GESTION 

JUSTICIA: REUNION INFORMATIVA 
««MUARES 1.025 PLAZAS; AGENTES, 1.100; INICIO CLASES 1 OCTUBRE. 

..IWCIALES 700 PLAZAS: REUNION INFORMATIVA MARTES 30 SEP. 8 TARDE 

OPOSICION GUARDIA CIVIL: PROXIMA CONVOCATORIA 
íl«£S IMPARTIDAS POR PERSONAL DE LA GUARDIA CIVIL TITULADO UNIVERSITARIO 

PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO FUJI-YAMA 
REUNION INFORMATIVA JUEVES 25, 8 TARDE

OPOSICIONES AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACION
DIPUTACION ALBACETE: YA OFERTADAS (BOP 6-8): 13 PLAZAS 

ALMANSA; 3 PLAZAS. PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS

POLICIA LOCAL ALBACETE: 6 PLAZAS. INSTANCIAS HASTA 2 OCTUBRE

SECUNDARIA: PARTE COMUN, ESPECIFICAS, SEGUN DEMANDA.

MAGISTERIO: E. MUSICAL, E. FISICA, INGLES, E. INFANTIL: TEMARIO PROPIO.

ORDENANZAS JUNTA DE COMUNIDADES: PROXIMA CONVOCATORIA.

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

CLASES DE APOYO Y FORMACION DE TODAS 
LAS MATERIAS. ASISTENCIA PERSONALIZADA

EGB, BUP, BACHILLERATO LOGSE, COU, 

FP. POLITECNICA. UNIVERSIDAD. IDIOMAS.

ESCUELA POLITECNICA: CALCULO, FISICA, QUIMICA. ALGEBRA, OTRAS.

CONTABILIDAD: CURSO INTENSIVO DE INICIACION. 
COMIENZO DESDE CERO.

INGLES: TODOS LOS NIVELES. PREPARACION ESPECIFICA 
PARA COU Y SELECTIVIDAD

BASADO EN COMPOSICION Y USE OF ENGLISH.

ua

^ ACADEMIA
C/Mayor 41,2^ 

/ #ss5 MAyPE U
l

c¡>^ C/Mayor 41,29 

ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

ACADEMIA

MAYPE
«SíF**’^*’'* ^N ALBACETE DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A LA PRE- 
S** °^ OPOSICIONES PARA INGRESO EN LA CARRERA MILITAR 
'WAS Y CUERPOS DE SEGURIDAD DEL ESTADO

ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 97/98
BASICAS Y SUPERIORES 3 EJERCITOS.

^^'•''^'ONAL DE POLICJA, ESCALAS BASICA Y EJECUTIVA. 
PROFESIONAL Y COLEGIO GUARDIAS JOVENES.

Í
’ 'iSiN* r59^®®NAL 3 EJERCITOS E INSTITUTOS POLITECNICOS. 

LOCAL (CUALQUIER AYUNTAMIENTO)
p ZíALUMNOS APROBADOS CON PLAZA EN EL CURSO 96/97

LIMITADAS. UMAYPE, GARANTIA DE EXITO!!

PROXIMAS OPOSICIONES
♦CUERPO NACIONAL DE POLICIA; inminente convoca
toria 970 PLAZAS. 78 APROBADOS EN LOS 5 ULTIMOS AÑOS.

♦CUERPO DE LA GUARDIA CIVIL; próxima convocatoria 
1.200 PLAZAS. 65 APROBADOS EN ’ LOS 5 ULTIMOS AÑOS.

ABIERTO PLAZO DE MATRICULA CURSO 97/98. COMENZAMOS 
NUEVOS GRUPOS EL 1 DE OCTUBRE. PLAZAS LIMITADAS.

!MAYPE, GARANTIA DE DOTO!

d Rosario, n- 70
Alimentación Infantil. Precios especiales

Pasaje Lodares * C/Mayor - Albacete
o

C/ Octavio Cuartera, 43 <
Tlf: 23 24 23 ■

ii '^^pSlCION CUERPO NACIONAL DE POLICIA!!
PORCENTAJE DE APROBADOS DE LA PROVINCIA: 

•^ADFu ° ™*° Núñez, Celestino Romero, Feo. Verdú, Cristina Yeste. 
;fe»¿!il^ESPECIALIZADA EN PREPARACION PARA INGRESO EN: 

----I^IONAU DE POLICIA: Escala Básica 970 plazas. Ejecutiva. 30.

a

I
■‘0^J^.|^ (Se inician las clases el 15 de Septiembre)

® plazas Ayuntamiento de Albacete. Clases iniciadas.»í;S^tropapbof¿ional.
'® distinta a la NUEVA ACADEMIA AFAB es su lema CALIDAD-ETICA

.¡^j y sus PRECIOS DE PREPARACION
^"^fiIO±LAZO MATRICULA GRATUITA CURSO 97/98!
"'-..^PIEZAN LOS EXITOS EN ACADEMIA AFABIl

DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

• Torceduras

• Jaquecas
• Esguinces

• Menisco, ele.

• Circulación

• Cer\'icales

' Ciática

DOLORES REUMATICOS
< Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna

• Hernia Discal ■ •Reumatismo

CENTRO DE ESTUDIOS
Virrey Morcillo, 1
Tfno.: 52 03 66
02005 ALBACETE

PLAZAS VACANTES 
PARA EL CURSO 97-98

Centro de Formación 
°'bujo Técnico 
°'bujo Gráfico

°5 14 Fax
•"■•©rnxLredestb.es ALBACETE

: 52 38 44

'/¿ r”'’ ‘’® <««eño

AutoCAD

C/ Pablo Medina, 10-55
Tfno. 24 57 00 ALBACETE

Plazas
-inglés para niños........................... 9
-Inglés para adultos...................... 12
-Mecanografía................................16
-Informática para niños..................8
-Informática para adultos...............5
-Apoyo en Primaria, ESO y BUP..12
-Recuperaciones ESO y COU..... 14
-Dibujo y Pintura............................. 9
Para mas información sobre éstas

-Fotografía.........................
-Laboral, Fiscal, Contable 
e Informática...................

-Corte y Confección.........
-Contaoilidad General.....
-Aerobic.............................
-Gimnasia rítmica.............
-Baile español...................

Plazas 
......... 6

...8 

.11 

...6 

.10 

...4
y otras materias, consultar al centro

ADMISION DE SOLICITUDES HASTA EL 15 DE OCTUBRE 
(Hasta agotar las plazas disponibles)

DEPORTES ALiU rA
< ACADEMIA GASPAR ROMERO

C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

CLASES DE APOYO Y FORMACION DE TODAS 
LAS MATERIAS. ASISTENCIA PERSONALIZADA

EL MAYOR SURTIDO EN: 
PLUMIFEROS-FORROS POLARES-BOTAS...

LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS). 

FP III (TECNICOS LABORATORIO): TODAS LAS MATERIAS A 
NIVEL TEORICO Y PRACTICO.

CONTABIUDAD CUALQUIER NIVEL: ECONOMICAS, 
EMPRESARIALES. RELACIONES LABORALES, BANCA. ETC.

ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 ANOS.

ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO CON LA AYUDA 
QUE NECESITAS DESDE EL PRINCIPIO.

U A LA MAYOR RED MUNDIAL DE LENGUAS MODERNAS Y CENTROS ASOCIADOS WELLINGTON Y BILINGUAL SCHOOL

IdSAMOS EL METODO MAS RAPIDO DEL MUNDO’ situatidnal enblish, the enblisb You need Y EL INNOVADOR SOf^l^E AUTODIDACTA “The self Access 
Center» FM TAM ¿ni n Q HABLARAS INGLES O FRANCES CORRECTAMENTE. NINOS DESDE 4 ANOS. Directora: Mrs. Linda Lawrance. INUNGUA
IDIOMAS, c/^Tesifonte^Ga^ego.^S (Edif. Simago). T. 22 37 16. BILINGUAL SCHOOL, c/ Dionisio Guardiola, 25 (Frente Correos). T. 23 58 54 y WELLINGTON SCHOLL, c/ 

y^yor, 45, tel. 21 47 97, donarán el 10% de sus beneficios a la organización AYUDA EN ACCION. ALBACETE__________________________________________ _ _____________

M.C.D.2022
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VENTAS

INMOBILIARIA 
HOGAR

C/ Antonio Machado, 26 
Teléfono: 23 55 55
¡Pregúntenos 
por su hogar!

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende dúplex zona Carrete
ra Jaén, 3 dormitorios, salón 
(amplio), cocina, 2 baños, 
aseo, ascensor, calefacción, 
terraza 30 m^, lujo, nuevo. 
Precio: 14.300.000 Ref. 759. 
Tel. 23 55 55 • LAMPARAS FUENLLA

NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13 a 50 metros detrás de 
Pryca.

INMOBILIARIA HOGAR
vende piso zona Luis Badía, 
3 dormitorios, salón, cocina
amueblada, baño grande, 
poca comunidad. Precio:
6 .000.000 ptas. Ref. 754.
Tel. 23 55 55

INMOBILIARIA JHOGAR
vende piso zona B^ Pilar. 3 
dormitorios, salón, cocina.
baño, ascensor, calefacción. 
Precio: 8.500.000. Tel: 
23 55 55

INMOBIUARIA HOGAR
vende piso zona Francisca
nos. 4 dormitorios, salón, 
cocina y baño. Precio: 
3.500.000. Tel: 23 55 55

•INMOBILIARIA HOGAR
Vende piso zona Rosario. 3 
dormitorios, salón doble. 
Cocina amueblada, baño. 
Reformado. Precio: 
6.200.000. Tel: 23 55 55

GESDOMUS
Vende piso en la calle 
Mayor. 150 nF útiles, 
salón de 33 m^, cocina
amueblada con despen
sa, calefaccicin individual, 
totalmente reformado, 
trastero, 13.500.000 ptas. 
Tel: 52 32 81
■ —

• VENDO PISO P5 Liber
tad, 160 m^. Magnífica situa- 
ción. Vistas. 958/29 43 48

• OCASION vendo plaza 
garaje. 1.200.000. c/ Del 
Carmen, tel. 22 71 52

• SE VENDE vivienda junto 
Parque Lineal, 105 m^, muy 
conservada, calefacción, 
ascensor. 7.000.000 Tel. 
22 52 50

•VENDO Seat 600, buen 
estado. Revisión pasada. 
Tel: 21 71 82

•SE VENDE o alquila apar
tamento en Edificio Tosca
na. Teis. 52 35 01-52 19 53

• SE VENDE visado de trans
porte M.D.L. con o sin furgón, 
hasta 8.000 kilos. Tel. 52 42 41 
ó 908/ 30 71 21

• VENDO BMW 320 1 Coupe, 
con techo y cuero. Todos los 
extras. Tel. 989 44 10 74 - 
50 36 42

• GESDOMUS vende ático 
C/ Miguel López de Legazpi, 
4 dormitorios, calefacción 
individual gas ciudad, coci
na amueblada con despen
sa, ascensor, 10.500.000 
ptas. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
principal, zona C/An- 
gel-Hospital, 3 dormitorios, 
calefacción individual, 
mucha luz, 5.500.000 ptas. 
Tel. 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
de 100 m^, zona San Agus
tín, 4 dormitorios, calefac
ción, ascensor, 10.000.000 
ptas. Tel. 52 32 81

GESDOMUS
Vende piso 120 m^ útiles, 
zona Plaza de Jesús de 

Medinaceli, cocina 
amueblada, calefacción, 
ascensor, salón 28 m^, 

14.500.000 ptas. Tel. 
52 32 81

• VENDO GOLF GTD, 
como nuevo. Económico. 
Tel. 989/86 83 48

•TORREVIEJA Excelentes 
vistas al mar. Apartamentos 
de 1 y 2 dormitorios. Piscina 
privada y garaje. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. TeIf: 21 31 71

•ARENALES DEL SOL 
Excelentes vistas al mar. 
Estudios y apartamentos de 
1, 2 y 3 dormitorios. Piscina 
privada y garaje. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. TeIf: 21 31 71

•RIOMAR Chalets, dúplex 
y bungalows de 1, 2, 3 y 
4 dormitorios con jardín pri
vado, piscina y garaje. Infor
ma: Torreblanca del Medi
terráneo. TeIf: 21 31 71

ALBAIN
Vende última vivienda a . 
estrenar entre Hospital y 
Campus Universitario. 
Vivienda + trastero + 
garaje. 10.100.000 Pts.
Teléfono: 21 12 52

SE VENDE PISO NUEVO. 
ZONA PARQUE, 3 

DORMITORIOS, 
ACABADOS. 1» CALIDAD.

CALEFACCION 
INDIVIDUAL. PLAZA DE 
GARAJE Y TRASTERO. 
PRECIO INTERESANTE.

TELF........................ 51 14 01
MOVIL............908/36 81 81

• ALQUILO piso amueblado. 
Pedro Coca, 3 dormitorios. 
Tel. 22 13 60

• SE ALQUILA oficina en 
entreplanta. Precio 12.000 
ptas. TI. 22 14 53

• ALQUILO piso amuebado, 
4 dormitorios, céntrico, eco
nómico. Tel. 50 38 28

• SE ALQUILA Apartamen
to amueblado. ' Céntrico. 
Teis: 21 30 46-24 71 98

•SE ALQUILA piso amue
blado C/ San Antón. Tel. 
23 70 18

GESDOMUS
Alquila apartamento 

amueblado, zona Parque 
Sur, 2 dormitorios, 

antigüedad 5 años, cocina 
individual, calefacción, 

ascensor, trastero, 60.000 
ptas. comunidad incluida.

Tel. 5232 81

• GESDOMUS alquila piso 
con o sin muebles, zona 
Hermanos Jiménez, 3 dor
mitorios, calefacción indivi
dual, electrodomésticos, 
totalmente reformado, des
de 40.000 ptas. Tel. 
52 32 81

• GESDOMUS alquila apar
tamento amueblado, zona 
céntrica, 1 dormitorio, cale
facción central, ascensor, 
50.000 ptas. comunidad 
incluida. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
muebles nuevos, zona 
Pérez Pastor, 3 dormitorios, 
calefacción individual, 
ascensor, 60.000 ptas. Tel. 
52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
cocina amueblada, zona 
Ramón y Cajal, 4 dormito
rios, garaje, trastero, cale
facción, ascensor, 60.000 
ptas. comunidad incluida. 
Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
amueblado zona Universi
dad, 4 dormitorios, calefac
ción central, ascensor, tele
visión, teléfono, garaje, tras
tero, 80.000 ptas. comuni- 
dad incluida. Tel. 52 32 81

•SE ALQUILA apartamento 
amueblado. Cocina inde
pendiente. Garaje. Zona 
Padre Romano. Tel. 
52 37 20

• ALQUILO piso, 6 dormi
torios, 3 cuartos de baño 
completos, aseo, aire acon
dicionado y calefacción cen
tral, etc. 85.000 ptas. Gastos 
incluidos. Tef. 23 34 39

• SE ALQUILA piso amue 
blado, 4 dormitorios. Tel. 
21 70 24-21 91 15

• SE ALQUILA local 
comercial acondicionado 
270 m^ c/ Juan Sebastián 
El Cano (Junto Plaza de 
Toros). Tel. 23 61 49

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico, 2 dormitorios sin 
muebles, piscina, zona de 
recreo. 55.000 pts. Tel. 
21 12 52

• ALQUILO apartamento 
amueblado. Albarderos, 1. 
Villacerrada. Razón: portería o 
teléfono: 21 72 09

• ALQUILO piso amueblado 
céntrico, calefacción. Tfno: 
23 49 04

• SE ALQUILAN apartamen
tos amueblados en Avda, de 
España, n® 51 y despachos 
en Edificio Montecasino. Tel. 
23 57 99 Srta. Isabel

•ALOJAMIENTO completo 
para estudiantes (chicos) 
Tel. 967/22 08 63

• ALQUILO apartamento, 2 
dormitorios, cocina amue
blada, C/ Tinte, 42. 55.000. 
24 62 17

• ALQUILO pisos amuebla
dos. C/ Amistad y Pedro 
Coca. Tel. 50 19 24

• ALQUILO apartamento 
amueblado, nuevo, 1 dormi
torio. P9 Cuba. Garaje. 
48.000. 24 62 17

• SE ALQUILA piso amue
blado céntrico, calefacción. 
Tel. 22 03 51

• SE ALQUILA piso bien 
amueblado, c/ Caba. Tel. 
22 91 81

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 2 dormitorios, 
garaje. Muy céntrico. Tel. 
23 58 53

• SE ALQUILA piso amue
blado y otro sin amueblar. 
Tel. 23 29 89-28 49 50

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 1 dormitorio. C/ 
Mayor. 50.000 ptas/mes 
comunidad incluida, tel. 
21 31 69

• ALQUILO piso amuebla
do, zona Franciscanos. Tel. 
21 34 48

• SE ALQUILAN pisos 3 
y 4 habitaciones. Chicas 
estudiantes. Tel. 50 91 52

• ALQUILO o vendo piso 
céntrico, chaflán 200 m^, gara
je y parquet. Tfno: 23 49 04

• SE ALQUILAN locales 
comerciales, en las calles de 
Ramón y Cajal, Carmen, 
Arquitecto Fernández, y pla
zas de garaje en la misma 
zona, alquilamos despachos 
en la calle Mayor. Razón tifno: 
21 93 61 (Horario Comercial)

• BUSCO CHICO para 
compartir piso amueblado 
con calefacción. Tel: 
909 62 76 85

• SE ALQUILA piso amue
blado, 3 habitaciones. Estu
diantes. 50.000 4- comuni
dad. Tel. 22 36 92

• ALQUILO bar montado. 
Tel: 22 07 74

ALQUILO 
APARTAMENTO
Exterior amuebla
do. Dionisio Guar
diola.
Teléfono: 21 76 36

• SE ALQUILAN despachos 
en Plaza de la Constitución, 
4. Tel. 23 57 99

• SE TRASPASA cafetería 
nueva. Económica. Tel. 
52 13 23

• AVON, le ofrece ganan
cias extras distribuyendo 
sus productos. Llamar de 9 
a 11 de la mañana al telé
fono: 23 65 31. Adela.

• SE NECESITAN profeso
res interesados en impartir 
clases de preparación de 
oposiciones de enseñanza 
secundaria de todas las 
especialidades. Llamar de 
10 a 2 teléfono 22 61 27 de 
2 a 4 teléfono 23 31 83 (de 
lunes a viernes)

• GANE FACILMENTE 
dinero extra, ofreciendo a 
sus amistades y compañe
ros de trabajo. Alta gama 
de Perfumes y Cosméticos 
Franceses con muestras 
gratuitas. Almudena. Teléfo
no gratuito. 900/181 535

• SE HACEN arreglos de 
ropa de todo tipo. Tel: 
50 86 67

• SE NECESITA profesor/a 
inglés, nativo/a. Tfnos. 
52 31 34 - 50 57 75

• SE NECESITA camarera 
con experiencia. Tfnos. 
52 20 17-50 28 22

• SE NECESITA camarero 
profesional. Tel. 52 40 50 Eloy

SE NECESITA 
CHICA PARA 
RECEPCION

Enviar datos persona
les o currículum vitae 
con fotografía reciente 
al apartado de correos 
850 Albacete

SE NECESITA 
ENCARGADO DE 

BANQUETES
Trabajo estable todo el 
año. Enviar datos per
sonales o currículum 
vitae al apartado de 
correos 850 Albacete

SE NECESITAN 
SOLDADORES 
OFICIAL DE 2? 

PEONES Y APRENDIZ 
para trabajar en fábrica.

Tlf. 48 00 86

TRASPASOS

• SE TRASPASA café bar. 
Llamar de 16 a 18 horas, telé
fono 22 76 25

• SE TRASPASA Café-Bar. 
Junto al INSS. Económico. 
Tel. 23 56 53 mañanas

TRASPASO 
TINTORERIA

Funcionando y totalmente equi
pada. En Centro Comercial 
Albacete Capital. Preciod bajo. 
Oportunidad para pareja o chi
cas trabajadoras (Buena remu
neración).

Tefs.96/396 30 84 
907/35 38 79

• SE TRASPASA café, bien 
situado, renta económica. Tel. 
907/ 92 93 07

• PALOMA BLANCA Soltera 
22 anos, romántica y s¡m¿ 
ica, me gustaria conocer chi

co sincero, trabajador y caí 
noso. TeIf. 51 06 04

• SE TRASPASA cafete
ría-hamburguesería. 300 m^. 
Con terraza interior. Tfnos. 
52 20 17-50 28 22

• PALOMA BLANCA Agente 
publicidad, 44 años divórcia 
do, dinámico y apuesto, bus
co relación con una señora 
simpática y agradable. TeIf,

AGENCIAS 
MATRIMONIALES VARIOS

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION O

UMPIEZAS 
FDINANR

• NUEVAS ALIANZAS Este 
centro no pretende ser un 
medio de realización de fan
tasías, sino un instrumento 
eficaz para posibilitar el 
conocimiento entre perso
nas cuyas características 
sean compatibles al máximo 
y desterrar la soledad de 
sus vidas. “Empresria 50 
años, muy elegante, culta, 
conocería caballero distin
guido y culto”. 52 15 90

-EXTRACCION DE
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

■REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS: 
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

anmartío
asesores

Roaario. 3 - 77(Edij5d^8pitor 

.» 21 04 29 ALBACETE

• NUEVAS ALIANZAS En 
el transcurso de muchos 
años de funcionamiento 
hemos demostrado a 
amplios sectores de la 
sociedad, que somos el sis
tema más apropiado y eficaz 
para incrementar las relacio
nes o encontrar pareja. “Es
tudiante 22 años, -moreno, 
atractivo, le gustaría cono
cer chica simpática”. 
52 15 90

• TAROT: Cartomancia, 
futurología, resolución de 
problemas. Profesionalidad 
garantizada. Tel. (967) 
21 97 36

• CLASES PARTICULA
RES de inglés a domicilio. 
Tel. 52 00 90

COMPRAS
• NUEVAS ALIANZAS Te 
manda este mensaje: “Tú 
sabes lo que quieres, noso
tros, también, llámanos y 
juntos haremos de tus sue
ños una realidad”. “Mecáni
co Dentista, viudo no tiene 
tiempo para buscar su pare
ja, atractivo, joven y simpá
tico”. 52 15 90

• COMPRO piso céntrico 
para reformar, pago contado. 
Tel: 908/ 12 74 88

C/Tinte. 56-1 °-IZDA.
TELF. 52 15 90. ALBACETE

¡¡SYMPATHY!!
Amistad - Unión - Matrimonio

C/ Feo. Fontecha, n- 5-19B

Tel/Fax: 24 18 02

• SI LA T.V. ir de copas, el 
fútbol, los amigos. No te bas
tan. Llámanos. Ella te espera, 
para una amistad sana y sin
cera. 24 18 02

• EMPRESARIO 33 años. 
Alto. Alegre. Sensible. 
Emprendedor y muy cariñoso. 
Deseo encontrar una mujer 
sincera, alegre, dinámica y 
sobre todo positiva. 24 18 02

’—...........

CONTACTOS
- ------------------------------------------------

• CHICO para caballeros
Tel. 23 74 12

• PAMELA viuda. Llámame,
teléfono 970/ 31 47 64

• CASA DE CONTACTOS
señoritas no profesionales.
Discreción. De 9 mañana a
9 tarde. Tel. 22 84 64

• RENE TRAVESTI. Rubia
1 80. Cuerpo superfemeni-
no. Erótica. Sensual. Recibo

sola. 989/33 55 73

• CASA DE CONTACTOS 

nuevo estilo. Tel. 5__

• EMPRESARIO soltero 24
años, trabajdor y tortita- 
Conocería chica sincer ■
responsable y muy actual

Aptdo. 250

AGENCIA MATRIMONIAL 
PALOMA BLAHCA

Trabajamos con total 
seriedad y discreción. 
Cy Collado Piña, n° 4-1° Izda.

TeIf: 51 06 04
En Ciudad Real 926/25 65 65

SEXO 
GRATIS
TELEFONO: 

95/205 07 07

MIIA ESTE NIÑO VIVIR ES ONA lOTIRIñ. p 0 SI, DESEO RECIBIR MAS INFORMACION SIN COM

§ i Nombre................................................—............................

TANID, RUE SU SUERTE TAMRIEN UEPENUE
IIE HU PIIDIIU fj Apadrina un niño. (91) 559 70 70. (93) 488 33 77.UE un burun.

Acción LLEVAMOS 15 AÑOS TRABAJANDO 
PARA CAMBIAR SU SUERTE.

l Direcrión

1 ' loroliiiod. 
í '

.. Pfoviniio

.......................Tel............... ......................

C/Tutor, 27.28008 MoW. Tel. 55710 7^

L^a. en Farmacia

trabajando con ol tereor mundo

M^* Isabel Delgado - Hemorroides

- Varices

- Obesidad

- Jaquecas

- Migraña,s

- Acné

- Diabetes
- Ennresis

- Urticaria

. prostatins

. Impotencia

. Laringitis

. Memoria

- Estreñimiento - Alergias - Psoriasis - Histeria

- Insomnio - Celulitis - Sinusitis . Indigestión^^

PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA ' - Colesterol 

- Reuma

- Circulación

- Debilidad

- Tabaquismo

- Alcoholismo
. Gastritis 

Ftc
- Artrosis - Diarreas - Temblores

C/ Rosario, n^ 3, 5” B - Albacete g 52 OOg

•5
^
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La serie desvelará cada día 
la vida de los personajes de 
esa calle La Tribuna

TELEVISION
i todos los días en la pequeña pantalla, desde el próximo ¡unes, a la hora de la sobremesa

estrena “Calle nueva”, una
erie de producción propia
OID. (Efe).- Desde 
:pre, el hombre se ha agru- 
oen torno a un espació 
sen el que sentirse pro- 
iio,yahora, cuando las dis- 
áas apenas existen y la 
amicación protagoniza el 
¡¿siglo, la ciudad, el barrio 
ítire todo, la calle de cada 
: sigue siendo el reducto 
id que todos se identifican 
sqyse “sienten en casa”, 
luna calle, el espacio más 
sitio por los ciudadanos 
pies de su propio hogar, 
a los nuevos vecinos, fami- 
enteras con sus maletas 

Silas de ilusiones, de pro- 
de nietas por alcanzar, 

siubién de recuerdos, de 
de historias para com- 

M cada uno con su

manera de entender la vida.
Son vecinos que ocuparán 

las viviendas de cada bloque 
sin haberse elegido, sin saber 
quién se va a cruzar en su 
camino, quién va a llamar a 
su puerta. Nadie supone que 
allí, en el portal de al lado 
están sus primeros compañeros 
de juegos, o el novio o, en 
algunos casos, su peor enemi
go.

Cada calle se convierte en 
un microcosmos, da igual cuál 
sea y sólo hay que sobrevolarlo 
con un gigantesco microscopio, 
el de la ficción. Con él se ela-

la pequeña pantalla, 
próximo lunes, a la 
la sobremesa.

La serie desvelará

desde el 
hora de

cada día

boran historias.
Este es el hilo 

de “Calle nueva”, 
ficción presentada

argumenta! 
la serie de 
por TVE,

que estará todos los días en

la vida de los personajes de 
esa calle: Esteban, un arqui
tecto con mala fortuna; Lucía, 
que tendrá que enfrentarse a 
la vida desde un entorno social 
que no le pertenece; Tomás, 
el poderoso constructor; o 
Bibiana, tan adicta al bingo 
como su amiga Carol.

Y de la mano del director, 
Tito Rojas, y de los guionistas 
Juan Tebar, Antonio Hernán
dez, Jonathan Gelabert y Anto
nio Prieto, actores como Juan 
Gea, Patricia Adriani, Alberto 
Maneiro y Lucía Napal, con
tarán cada día sus problemas, 
ilusiones y esperanzas. Patricia Adriani, una de las protagonistas de la serie.

LA CASA D€L PINCHO V 
D€L CANAPC

DIA DEL CLIENTE 
RACION DE PANCETA, BARBACOA Y BOTELLA DE VIÑO IOS pts (EN BARRA) 

DE 13*30 A15 H. DE LUNES A JUEVES
C/ Marqués de Villores, I 0 — Albacete

t ^^S PEUCULÁS DEL DIA
_’^i de los conflictos”.- 

la Primera 
ti taxi de los conflic-

Antonio Ozores, 
^^ de Heredia. 

jP^^tós: Juanjo Menéndez,
Carmen Sevilla, 

^axl^’^a que hace 
® seis de la mañana 

tarde. Un día

?V"tveT"”-^- 
5^7 ^“"Skok” 0993)^ 

J^?^^ Becket.

IVIcGraw.

^ ®^ madre, 
^ de^^^ ^orma; parte del 
jjjj^ reconstrucción de 

rnismo día 
í¡j Su madre es ase-

Whoopi Goldberg.

l^klajlí?"'.®®”-- ® 

dpi p.^acme” emite

Ka!"
fUihIh .°”*>am.
Nda &® ^” ^a centro 

traumati- 
piico ’^’^^cky, el muñe- 

r *’'*seria” c r‘'M.o.L' F" Cine 
la madru-

gada, esta misma cadena nos 
ofrece “Puta miseria” (1988). 
Dirección: Ventura Pons.
Intérpretes: Antonio Ferran
dis, Amparo Moreno.
Dos jóvenes amigos idean, con
juntamente con una colega, 
“camella” de profesión, secues
trar al rico del pueblo.

►“Contracorriente”.- Inme
diatamente después, esta cade
na proyecta “Contracorriente” 
Dirección: Robert Mulligan. 
Intérpretes: Sandy Dennis, 
Patrick Bedford.
Sylvia Barrett afronta su pri
mer día de clase: será profe
sora de lengua en un instituto 
público; los problemas apare-

Juan Diego.

cerán muy pronto.

►“Pánico en el aire”.- A las 
15.30 horas. Antena 3 proyec
tará “Pánico en el aire” 1996 
-92’.
Dirección: Paul Ziller.
Intérpretes: Kates Ackson, Ed 
Marinaro.
El vuelo 747 que une Nueva 
York y Londres comienza a 
sufir unas fuertes turbulencias.

►“Jennifer 8”.- A las 22,20 
horas esta cadena emite “Je
nifer 8” - 1992 - 120’.
Dirección: Bruce Robinson.
Intérpretes: Andy García, Uma 
Thurman.
Al sargento John Berlin le tras-

Tony Curtis.

■Í
Í*

ladan desde Los. Angeles a una 
pequeña ciudad de California.

►“Fiebre de primavera”.- A 
las 00.50 de la madrugada. 
Antena 3 tiene previsto emitir 
“Fiebre de primavera” - 1988

Dirección: William Milling. 
Intérpretes: Darrel Gillbeau, 
Michelle Kemp.
Larry Wilson, un joven univer
sitario de Los Angeles, sueña 
con encontrar a la mujer ideal.

►“El rally de Montecarlo”.- 
Para despedir su emisión, esta 
cadena privada elige “El rally 
de Montecarlo” (1969). 
Dirección: Ken Ánnakin

Intérpretes: Tony Curtis, Susan 
Hampshire.
Como todos los años, el rally 
de Montecarlo va a congregar 
a los mejores pilotos del mun
do para una prueba de tre
menda dureza.

►“El corazón de Clara”.- Tele 
5 emitirá en la sobremesa “El 
corazón de Clara” (1988). 
Dirección: Robert Mulligan. 
Intérpretes: Whoopi Goldberg, 
Micahel Ontkean.
Clara, una camarera parlanchí
na y sabelotodo, trabaja en un 
hotel de Jamaica, allí conoce 
a todo tipo de gente.

►“JEl robobo de la jojoya”.- 
Pof la tarde, la cadena amiga 
pasa “El robobo de la jojoya” 
(1991).
Dirección: Alvaro Sáenz de 
Heredia.
Intérpretes: Martes y Trece, 
Esther de Prado.
Dos pobres infelices intentan 
robar un enorme diamante lla
mado el Ojo de Nefertiti. 
Durante el “sofisticado” atraco 
aparecen otros individuos con 
las mismas intenciones.

►“Fort Comanche”.- A la 1,20 
de la madrugada. Tele 5 se 
despide con “Fort Comanche” 
(1961).
Dirección: Joseph Newman. 
Intérpretes: Richard Boone, 
George Hamilton.
Fort Canby es el único cuartel 
del Ejército en territorio 
comanche.

M.C.D.2022
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La 2 retransmite el encuentro de
fútbol Valencia-Real Madrid
El debut del técnico italiano Claudio Ranieri y la posible 
reaparición del delantero brasileño Romario de Souza mar
can el partido que disputarán este sábado el Valencia y 
el Real Madrid en el estadio Mestalla. El partido, que 
se disputará a las 20,30 horas, será emitido por la 2 de 
Televisión Española y por las cadenas autonómicas.
Con Ranieri, el Valencia comienza una nueva era acuciado 
por la necesidad de sumar puntos con urgencia. El equipo 
que preside Paco Roig comenzó la Liga con vitola de favorito 
de la mano de Jorge Valdano, pero sólo ha cosechado

derrotas en las tres primeras jornadas del campeonato. 
Ranieri ha sido contratado para conducir hacia el éxito 
a un equipo que tiene mimbres de sobra para estar entre 
los mejores, pero su andadura al frente del Valencia comien
za con un compromiso muy complicado.
El “nuevo” Real Madrid de Jupp Heynckes gana y, además, 
su juego convence. Tiene siete puntos en su cuenta y ha 
demostrado hasta ahora que está en el buen camino, tanto 
en la Liga como en la Copa de Europa. Así las cosas, 
el Real Madrid parte como favorito en Mestalla.

1* ^ x ura^rBO w 
APUCACI0NEs\ IMPERMEABILIZAfíTES

TELEFONO Y FAX: DISTRIBÍIIDOR Y APUCADOR DE:

967-23 10 72
ÍMPIÍtSA 

ASOCIABA

ANFI

Sábado, 27^ir 

jeptiembre de 1^^***^

Romario podría reaparecer hoy en Mestalla

1^

IMPERNEABIUZACIONDE;
TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 
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LA TIUBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVISION

06.00.- EL PROFESQR 
PQOPSNAGLE

07.00.- MISION TOP SECRET 
08.00.- ¡SABADO FIESTA!
0930.- CLUB DISNEY
11.30.- ESPEJO SECRETO 

(R)
13.50.- CARTELERA
1430.- CORAZON, CORA

ZON
15.00.- TELEDIARIO-1
1530.- EL TIEMPO
1535.- VUELTA CICLISTA A 

ESPAÑA
17.15.- CINE DE BARRIO “El 

taxi de los conflictos” 
(1969) Dirección: Anto
nio Ozores, J.L.Sáenz de 
Heredia Intérpretes: 
Juanjo Menéndez, Juan 
Diego, Carmen Sevilla, 
Massiel. Tadeo es un 
taxista que hace el tumo 
de seis de la mañana a 
las seis de la tarde. Un 
día cualquiera le sucede
rá prácticamente de 
todo.

20,15.- VIDEOS DE la.
21.00.- TELEDIARIO-2 
2130.- EL TIEMPO
2135.- INFORME SEMANAL 
23,00.- RISAS Y ESTRELLAS 
0130.- SABADO CINE “Trai

ción en Bangkok”Intér- 
pretes: Linda Puri, Will 
Patton, Ali McGraw Jes
sie MacCarthy llega a 
Bangkok para visitar a su 
madre, una dama que 
forma parte del comité 
de reconstrucción de 
Vietnam. Pero el mismo 
día de su llegada su 
madre es asesinada.

06.00.- EURQNEWS
0830.- QTRQS PUEBLQS
0930.- EN QTRAS PALA

BRAS
10,00.- PARLAMENTQ
11.00.- GQLF. RYDER CUP 
1330.- LQS CONCIERTQS 

Df LA2
14.15.- DEPQRTES - Vuelta 

ciclista a España Alco- 
bendas-Alcobendas (21 
etapa) - Golf. Ryder Cup 
Jornada de tarde.

18.45.MQDA BARCELGNA 
19.45.- GRADA CERQ

20.25.- FUTBOL. CAMPEO
NATO NACIONAL DE 
LIGA

22.20.- ALUCINE “Muñeco 
diabólico (11)” Direc
ción: John Lafía Intér
pretes: Alex Vicent, 
Jenny Agutter, Gerrit 
Graham Andy Barcley 
vive en un centro de aco
gida infantil, traumatiza
do aún por Chucky, el 
muñeco diabólico.

00.05.- CINE. “Puta miseria” 
Dirección: Ventura Pons 
Intérpretes: Antonio 
Ferrandis, Amparo 
Moreno Dos jóvenes 
amigos idean, conjunta
mente con una colega, 
“camella” de profesión, 
secuestrar al rico del 
pueblo.

01.45.- CINE “Contracorrien
te”

03,45.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

0630.- GARDENIA
07.10.- EL BOSQUE DE 

TALLAC
0735.- CLUB MEGATRIX
1 2.40.- EL NUEVO MUNDO 

DE LOS GNOMOS
1 3.10.- EL EQUIPO A
14 .00.- LA FAMILIA HOGAN 
DESCONEXIONES REGIO

NALES
14.25. - LOS PROBLEMAS 

CRECEN
15 .00.- NOTICIAS
1530.- CINE “Pánico en el 

aire” - 1996 92’ Direc
ción: Paul Ziller Intér
pretes: Kates Ackson, Ed 
Marinaro El vuelo 747 
que une Nueva York y 
Londres comienza a sufir 
unas fuertes turbulencias 
debido a una tormenta.

17.25.- CINE “Pecado origi
nal” - 1989 - 95’ Direc
ción: Ron Staflof Intér
pretes: Ann Jillian, 
Charlton Heston Jophn 
y Sharon Richards son 
un matrimonio perfecto. 
Pero, todo va a cambiar 
cuando su hijo sea 
secuestrado.

19.25.- CINE “Loca academia 
de ninjas”Intérpretes: 
Will Egan, Gerald Oka- 
mura. Dos maestros de 
artes marciales quedan
enfrentados tras 
pelea.

21.24.- NOTICIAS
21.27.- EXTRA ROSA
22.20.- CINE “Jenifer 8”

una

00.50.- CINE “Fiebre de pri
mavera”

02.25.- CINE “El rally de 
Montecarlo”

06,30.- E_NTRE HOY Y 
MAÑANA (Repetición)

07,00.- FORMULA UNO 
0730.- GRANDULLON 
07,55.- LOS GUERREROS 

DE LA LUZ
08,20.- JET MARS
08,40.- DULCE JANA
09,00.- HURRICANES
09,20.- BOTS MASTERS 
09,40.- GOLEADORES 
10,00.- SPICE STRIKERS
10,20.- POWER RANGERS 

ZEO
10,40.- BEAST WAR
11,00.- COMO SE HIZO...
1130.- HOLA, HOLA, HOLA
13,30.- SENSACION DE 

VIVIR
1430.- LAS NOTICIAS
15,10.- ¡QUE ME DICES!
16,10.- CINE FIN DE SEMA

NA I “El corazón de 
Clara” (1988) Dirección: 
Robert Mulligan Intér
pretes: Whoopi Gold
berg, Micahel Ontkean.

18,10.- CINE FIN DE SEMA
NA II “El robobo de la 
jojoya” (1991) Direc
ción: Alyaro Sáenz de 
Heredia. Intérpretes: 
Martes y trece, Esther de 
Prado.

20,00.- CINE “Jenaro el de los 
14”Intérpretes: Alfredo 
Landa, María Luisa San 
José.

21,10.- MOROS Y CRISTIA
NOS

01,15.- LAS NOTICIAS. 
AVANCE INFORMA
TIVO

01,20.- CINE “Fort Comanche” 
03,00.- MILAGROS
03,30.- CAZADOR

0930.- PROGRAMA MAS O 
MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P+ó-Xó:)

10.00.- CINE: “3 ninjas con
traatacan”

11.30.- DETRAS DE LA 
CAMARA

12.00.- DEL 40 AL 1
13.00.- MAGACINE: TOMA 1
14.00.- TELESERIE
14.30. - AVANCE. REDAC

CION
14.35. - TRANSWORLD 

SPORT: ESPECIAL 
RALLY DE INDONE
SIA

15.30.- DOCUMENTAL: 
Grandes romances del 
siglo.

16.00.- FUTBOL INGLES
17.55.- SESION ESPECIAL 

CINE DE TARDE: 
“Batman forever”

20,00.- TELESERIE: El mundo 
de Dave

2030.- ESPECIAL CANAL+: 
RESUMEN FESTIVAL 
DE SAN SEBASTIAN

21,00.- ESPECIAL CANAL+: 
CEREMONIA DE 
CLAUSURA FESTI
VAL DE CINE DE 
SAN SEBASTIAN

21.30.- REDACCION. NOTI
CIAS

21.53.- CONTRARRELOJ
22.00.- TELESERIE: Fraisier
22.30.- MUSICA: CONCIER-

1
07,45.- CARTA DE AJUSTE
08,00.- BABALA. Incluye el 

largo animado: “U 
meravella de la frontera' PM

14,00.- NOTICIAS 9 >m
15,20.-TARDES DE CINE“E 

triángulo de las Bernui 
das”. Una familia

nüUot

emprende vacacionel
por el Caribe en su velM ____ 
ro. En plena travesó 
una tormenta les hace
naufragar. Al día 
siguiente, aparecen ^n

ellos creen desierta, pewj 
pronto descubren que u®? 

es así. „
17,30.- FUTBOL (Partidode.

división)
1930.- INQUILINOS
20,00.-NOTICIAS 9
20,30.- FUTBOL (Partido d

Te

TO DE LOS 
TENORES 

00,02.- CINE: “Nueve 
01.42.- CINE: “Días

tuna”

TRES

meses
de for-

03,31.- CINE: “La alegría está 
en el campo”

división) 
2230.- CINE DE N0C

“Harry el fuerte” 
00,45.- CINE DE MEDIA,j

NOCHE “Yakuza . 
detective privado 
Japón, contratado por w 
ex-compañero de 
convertido en hon^re^i 
negocios. Su misión J 
recuperar a la hija d 

amigo que ha I 
„2 4«..”cINE%E Míd 

’ NOCHE “El «*-Í
Satata”. El «^ 

Sabata marcha a
tras la guerra o 
ricana. Allí 
un viejo amigo qu 
debe 5.000 dólares _

03,30.- FIN DE EMISION

multimeüia Systems

* CURSOS INTENSIVOS

SEPTIEMBRE
'"^ INTERNET -Explorer. Correo Electrónico, FIP, CHAT, Etc...

Horario: Sábado de 9,30 - 1 3,30 horas.
Inicio: 27 de Septiembre

WINDOWS 95 —Iniciación a la informática.
Horario: Martes y Jueves de 1 0.00 — 1 2.00 horas

Martes y Jueves de 1 6.00 — 1 7.30 horas
Inicio: 30 de Septiembre

>-► INICIACION A LA INFORMATICA (Niños)
Horario: Martes y Jueves de 12.30 a • ■ —c

Martes y Jueves de 17.45 a
Inicio: 7 de Octubre

^ WORD 97 -Procesador de textos
Horario: Lunes, Miércoles y Viernes de 1 8-20 horas
Inicio: 29 de Septiembre

IDIOMAS (Inglés, francés y alemán)
Horario libre
Aprendizaje individualizado
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CINES EQUIPADOS CON LOS SISTEMAS DE SONIDO

Sony Dynamic 
Jl/Uj Digital Sound

sis, 8'00 y 10’35 (N.R.M.13) 5’30,8’10 y 10’45 (N.R.M.13) 5’30,8'10 y 10’45 (N.R.M.7) 5’30,8'10 y 10’45 (N.R.M. 18)

1X11 DOLBY | 
DIGITAL

C.C PRYCA
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5’30,8’10 y 10’45 (N.R.M.13)
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Texas s

CAPITOL
Descuento estudiantes

I

KANTINA 
PAPITUT

miércoles no festivos 
dia del espectador

Reserva entradas 
24 64 90

Sesiones: 6’00, 8’15 y 10,30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

EQUIPADOS 
CON SISTEMAS 
DE SONIDO

Descuento mayores de 
65 años

Sesiones: 5’30,8’00 y 10’30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

Parking 
Gratuito

Juanjo Puigcorbé Rs^ Pastor Gian,™ Fado 

^itufti, imtfei.

SMade...
^SíMMuíift^

ÍJ
5*

1 ^:
‘

' /A t|V

sl

CANDILEJAS
SALA IISALA I

Sesiones: 6’00,8’15 y 10’30 
Pendiente calificación por edades 
Viernes y Sábados sesión de 

MADRUGADA 1 H.

PROTEGEN LA TIERRA 
DE LA ESCORIA DHUISVERSO

Sesiones laborables: 6’30 y 10 
Sesiones sábados y festivos: 

4’30-7’30 y 10’30
No recomendada para menores de 7 años

o De w uux>

H.

Sesiones; 5,30,8 y 10’30 
No recomendada a 

menores de 13 años 
Viernes y Sábados

y 10'30 
para 

años
SESIONES: 5'30,8’00 y 10'30 

No recomendada para 
menores de 18 años

SESIONES: 6'15.8’30 y 10’45 
No recomendada para 

menores de 7 años

Sesiones: 5’30.8’00 y 10'30 
No recOTWidada para menores de 18 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

ACHMNMt'

Sesiones: 5'30,8 y 10'30
No recomendada para menores de 18 años 
Viernes y Sábados sesión de 

MADRUGADA 1 H.
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Premia la fidelidad de sus clientes con 
una COMPRA GRATIS de 3.000 ptas.
Reúna las letras de la palabra FRESCO, 

y obtenga TOTALMENTE GRATIS 
UNA COMPRA DE 3.000 ptas.

SIEMPRE 10$ PRODUCTOSMÁS

FRESCOS
SKS¿CABRA 100%
IlHhMIlBWiMaM rina¡efos.láo.

D

Dos concejales 
de Alpera, 
amenazados de 
muerte para que 
retiren una moción 
de censura

ti

Los concejales en el Ayun
tamiento de la localidad alba
ceteña de Alpera, el indepen
diente Francisco Quilez y 
Lucía Carrero, de Izquierda 
Unida, que firmaron una 
moción de censura contra 
alcalde popular, Jesús Gil 
Mejías, han recibido anóni
mos, llamadas telefónicas y 
amenazas de muerte para rec
tificar su iniciativa. Los ame
nazados, que ya han denun
ciado el caso ante la Guardia 
Civil, desconocen el origen de 
las presiones, aunque sospe
chan que pueden deberse a 
“motivos políticos”.

Francisco Quilez, concejal 
independiente que dejó el 
Partido Popular la pasada pri
mavera, recibió en la ínadru- 
gada del pasado martes, 23 
de octubre, un anónimo que 
decía “Cuidado, estás muer
to”. Asimismo, la concejal de 
Izquierda Unida, Lucía 
Carrero, recibió al día 
siguiente un comunicado cuya 
frase era “No llegarás al sillón 
si sigues así”. Ambos reciben 
llamadas telefónicas en las 
que una voz les amenaza de 
muerte o les insulta.

La Corporación municipal 
de Alpera está compuesta por 
cuatro concejales del Partido 
Popular, otros tantos del 
PSOE, dos de Izquierda Uni
da y el independiente, Fran
cisco Quilez, quien ha anun
ciado que solicitará protec
ción policial tanto en su 
barrio como en la Casa Con
sistorial cuando se celebren 
sesiones plenarias.

La familia de 
María Jesús López 
Sanz agradece el 
apoyo recibido

Los familiares de María 
Jesús López Sanz han hecho 
pública una nota en la que 
quieren agradecer “las mues
tra de amistad y cariño de 
los amigos/as de María Jesús, 
ante el interés demostrado a 
lo largo de tan penosa enfer
medad, y especialmente a 
aquellos que el pasado día 24 
acudieron a Cantalapiedra 
(Salamanca), para acompa
ñaría a su última morada, a 
muchos de los cuales no pudi
mos saludar”.
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Las temperaturas bajarán aunque “todavía no entrará el frío”

Las lluvias seguirán hasta 
final de la próxima semana

►
 Los anuncios de la discordia.- Esta inocente cinta de vídeo contiene los 

anuncios sobre el río Júcar con cuyo veto Televisión Española ha regalado a Bono 
un arma electoral de mucho cuidado. La verdad es que no tenemos muy claro 
quién es menos presentable: si el PSOE con su descarada utilización panfletaria 
de una victoria de la sociedad albaceteña, o el PP con su peculiar visión de lo
que es una televisión pública. Así nos luce el pelo.

LT

La inestabilidad del tiem
po de estos días, con chu
bascos y tormentas genera
lizadas, continuará en Espa
ña hasta finales de la próxi
ma semana e irá acompa
ñada de un descenso pro
gresivo de temperaturas, 
dijo a Efe Angel Rivera, 
jefe del Servicio de Predic
ción del Instituto Nacional 
de Meteorología.

Ahora, agregó Rivera, 
hay un cambio de tiempo 
“importante” en la mitad 
sur peninsular y en el área 
mediterránea como conse
cuencia de una borrasca 
situada sobre el golfo de 
Cádiz.

“Esta situación -manifes
tó el meteorólogo- durará 
entre cuatro o cinco días, 
hasta el jueves o viernes 
próximos, momento a partir 
del cual se registrarán algu
nas mejoras”.

Bajarán las temperaturas

En cuanto a las tempe
raturas, el experto de este 
instituto (INM) aseguró

Seguirá el mal tiempo.

que seguirán en descenso, 
“aunque todavía no entrará 
el frió”, “y después se ins
talará un tiempo más seco 
y las temperaturas serán un 
poco más altas”.

Las abundantes lluvias 
caídas esta semana, -por 
ejemplo en Andalucía se 
recogieron ayer entre 70 y 
80 litros por metro cuadra
do-, “son normales” como 

consecuencia de la borrasca 
sobre el golfo de Cádiz, que 
se irá trasladando poco a 
poco desde la zona del 
Estrecho de Gibraltar hasta 
Andalucía, Valencia y todo 
el área mediterránea.

El especialista recomen
dó asimismo que con esta 
inestabilidad típica del 
tiempo otoñal, las personas 
que tengan previsto hacer 
actividades al aire libre en 
la regón mediterránea “es
tén pendientes de las pre
dicciones” meteorológicas.

El INM preveía para ayer 
chubascos generalizados en 
Extremadura, localmente 
fuertes en Valencia, Murcia 
y Andalucía occidental, y 
moderados y tormentosos 
en Galicia, Asturias, ambas 
Castillas, Comunidad de 
Madrid y Andalucía orien
tal.

También habrá posibili
dad de algún chubasco débil 
en el alto Ebro, Pirineos y 
litoral sur de Cataluña e 
intervalos nubosos o poco 
nubosos en el norte de 
Cataluña, Canarias, Balea
res, Aragón, País Vasco y 
Cantabria.

Chiribito

►Ayer “se le escapó” al con
cejal de Cultura, Manolo Vas
co, la idea que tiene en mente 
de dejar morir poco a poco 
el Mercado de Carretas para 
trasladar allí cursos de la Uni
versidad Popular.

► ¿Por qué será que todos 
quieren cargarse el pobre 
Mercado? Hace unos años 
fue el socialista Eugenio Sán
chez, que se topó con la opo
sición de la toda la ciudad, 
y el PP nos sale con lo mismo.

► Precisamente ahora que el 
barrio empieza a repoblarse, 
y que los hábitos de los con
sumidores vuelven a lo tra
dicional, no es el mejor 
momento. Así que, por favor, 
que no nos toquen Carretas.

► Por cierto, el alcalde regre
só ayer en coche oficial desde 
el Mercado hasta el Ayunta
miento. Pero hombre, ¿cómo 
va a tomarle así el pulso a 
la ciudad? Se nota que aún 
falta para las elecciones; segu
ro que si estuviéramos en 
campaña iría andando.

► Algún desaprensivo ha 
entrado a robar en el Hogar 
del Pensionista de Madrigue
ras. Sólo pudieron llevarse 
efectos por valor de 59.000 
pesetas; y es que las pensiones 
normales no dan para muchos 

lujos.
► En una amplia zona d^ 
nuestra provincia puede verse 
Telemadrid, y por tanto hoy 
tendrán la oportunidad de veri 
el partido ante el Rayo. Para 
los que no tengan esa suerte, 
mañana en LA TRIBUNA, 
como siempre, la mejor infor- 
imacíón gráfica y escrita.
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. dcrres Carretas- 
Manolo, no nos cicrrL


